
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1011.4 milibares. Temperatura média do dia: .

24.50. máxima insolação 38.40. mínima à
noite 14.90. (No Planalto média mínima
11140.) Cúmulus, Stratus, de claro a meio
encoberto. Nevoeiro noturno. Tempo: No
Planalto: . Bom. No litoral: Tempo bom.
Massa de ar quente em movimento. Previsão:

. A. Seixas Netto.

CERTIFICADOS INCENTIVOS FISCAIS -

A Delegacia da Receita Federal, em Floria
nópolis, está solicitando aos contribuintes do
Imposto de Renda - pessoas jurídicas -,
para que compareçam ao Núcleo de Informa- -

ções Econômico-Fiscais, a fim de receberem
os Certificados de Aplicação de Incentivos
Fiscais a que têm direito, pela opção feita
em aplicar como incentivo fiscal parte do
tributo devido no exercício passado.
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Obtendo 383 votos eleitorais, ·113 a mais do que o necessarto, o

democrata Jimmy Carter garantiu sua ascensão à presidência dos

Estados Unidos durante quatro anos, a partir de 20 de janeiro. A
votação proporcionada pelos negros e operários de baixa renda foi
fator decisivo para a vitória. do sulista que derrotou Ford.

"Não estou temeroso de assumir as responsabilidades de presiden
te dos Estados Unidos, porque minha força, minha coragem, vem

de vocês". Estas foram as primeiras palavras de Carter após ter

assegurada sua vitória, dirigindo-se aos seus partidários., Hoje o

candidato democrata e futuro presidente falará à imprensa.

Definido o quadro sucessório. norte-americano, as expectativas
voltam-se agora às diretrizes a serem traçadas por Jimmy Carter

em relação à política externa. Seu projeto para esse setor, no que
diz respeito à América Latina, prevê um distanciamento dos

regimes autoritários, principalmente os situados no Cone Sul.

Afirmando ser chegada a hora de "deixar para trás nossas divisões

da campanha e unir outra vez o país na busca da paz e da prospe
ridade", o presidente Ford enviou telegrama de felicitações a

Jimmy Carter, no qual também lhe assegura "completo e
.

sincero apoio quando prestar seu juramento como novo mandatário':
.

.

.

o presidente Geisel afirmou ontem que não há qualquer preocu- .

pação do governo brasileiro com o resultado das eleições dos

Estados Unidos: "Pelo contrário - assinalou - existe a convicção
de que as relações se manterão cada vez melhores". Esse pensamen
to foi compartilhado pelos líderes do governo na Câmara eSenado.

Páginas 2 e 3

,

figueirense
divulga lista
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fica só
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jogadores

Páginu B

Esboçando seu sorriso característico, Carter mostrou aos partidários de Atlanta a edição extra do "The Columbus Squirer"

Com a prisão deOscar Rosa (e) e Antônio Figueiredo Sobrinho, a polícia da Capital esclareceu ontem os dois crimes
ocorridos no sábado e segunda-feira, o primeiro resultando na morte do gerente da lanchonete Vic's e Q outro na do comerciante

. Valdir Martins. Antônio foi localizado em sua própria casa, à Rua Ferreira Lima, onde confessou a autoria do crime. Oscar,
preso em Alfredo Wagner, quando abastecia o carro da vítima num posto de gasolina, prestou depoimento ontem (Página B-)

Os estudantes do CUJSQ de medicina da Ufsc estão enfrentando problemas na cadeira de anatomia: faltam cadáveres para as

aulas práticas. Isto porque nos últimos anos melhoraram os serviços de assistência aos indigentes, que hoje
têm sepultamento garantido e porque quase ninguém se dispõe a doar seu corpo para estudos, após a morte. A carência levou à

improvisação ..
Os estudantes, aojnvés�e dissecarem os cadáveres, assistem descrições teóricas sobre o corpo humano (Pag. 1�).
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AS REPERCUSSÕES
OEA- O presidente do conselho político da

Organização dos Estados Americanos - OEA

-, Fernando Ortiz Sanz, expressou esperança
de que as novas autoridades norte-americanas
desenvolvam uma nova política de amizade

com a América Latina. "Espero decisões políti
cas que contribuam para transformar a vida

dos povos da América Latina."

ÁFRICA - Numerosos negros aplaudiram
ontem ruidosamente num centro eleitoral dos

EUA em Johannesburgo a vitória do candidato

democrata Jirnrny Carter. "Agora existe al

guma esperança", declarou um deles. Funcio

nários do centro eleitoral disseram que'muitos
brancos se retiraram, ao saber da derrota de

Ford. Segundo a imprensa local, Carter sus
tenta uma posição mais hostil ao regime de

minoria branca -sul-africano.

MÉXICO - O jornal Excelsior, da capital,
disse que a aleição de Carter tornará possível
uma relação política "mais justa e equitativa"
entre os EUA e o México e áAmreica t.atina.ern

particular. Diz o diárlo que "este fato é de ex

traordinária importância e até agora, parece,
não se tem conhecido toda a grandeza que
assumirá em suas prováveis repercussões".
POLÔNIA-- O governo demonstrou "grande
interesse' pelos resultados e expressou, como

quase todos os governos do mundo, a espe

rança de que as relações entre os dois países
"desenvolvam-se favoravelmente no futuro".

ESPANHA -José Maria Robles, presidente da
Federação Democrata Popular, disse que "a

repercussão da vitória de Carter se sentirá m aís

naqueles países que lutam por encontrar sin

ceras posições democratas". Enrique Tierno

Galvan, do Partido Popular Socialista, disse

constituir "um impulso despertar da apatia po

lítica o norte-americano, tão descrente agora
devido à corrupção. Quanto à política exterior.,
não créio que Cárter inicie trocas substan

ciais". Já o chanceler Marcelino Oreja ressal

tou os "tradicionais laços de amizade" com os

EUA, esperando mantê-los e" "se possível,
fazê-los mais firmes".

lSRAEL- Neste país as reações foram favorá

veis, já que houve firmes promessas de ajuda

tanto de Carter quando de Ford durante a cam

panha eleitoral. O ex-ministro daDefesa Moshe

Dayan foi mais longe e afir.mou que está "muito

faliz" pela vitória, porque isto, mais que tudo,

significará a saída do secretário de Estado

norte-americano Henry Kissinger. .

INGLATERRA - O premier James Callaghan
declarou que os resultados da eleição podem
ad iar a ação de caráter internacional para solu

cionar os problemas nacionais. Segundo ele, a

vitória de Carter certamente implicará num

"período de incerteza e adiamento" dos esfor

ços para "resolver os problemas mundiaois".
,

AMÉRICA LATINA - O chanceler do Peru,
José de La Puente, disse esperar que Carter

demonstre pela América Latina o mesmo inte

resse demonstrado em relação ao seu país ..
Funcionários do regime militar da Arqentina,
entretanto, admitiram que prefeririam a vitória

do presidente Ford. Mas o general Jorge Videla
foi o primeiro mandatário latino-americano a

felicitar oficialmente Carter. No Uruguai, um

alto funcionário disse acreditar que a chegada
de Carter à Casa Branca não provocárá mu

danças importantes na política externa. Já no

Chile, o general Augusto Pinochet recusou-se

a fazer comentários. De modo geral, sabe-se
que os regimes militares de direita docone sul
- Argentina, Chile, Brasil, Bolívia e Uruguai
prefeririam a permanência dos' republicanos
na Casa Branca. Carter fez muitas referência"
aos países· que "não compartilham nossos

princípios democráticos", citando várias vezes
o Chile.

ITÁLlA- Dizendo que a vitória de Jimmy Car
ter "indica claramente que prevaleceu no elei

torado norte-americano um ,desejo de rnu

dança", o secretário do Partido Comunista Ita

liano Enrique Berlinger manifestou a espe

rança de que com o novo presidente "acabem

as interferências e pressões das administra

ções anteriores'na vida de outros países". Já na
Coréia do Sul, os meios oficiais, tradicional
mente antlcornunlstas, demonstraram preócu
pação, enquanto que na Grécia a vitória de

Carter foi comemorada ruidosamente pela po

pulação.

Guerrilheiros liquidam
executivo na Argentina

Buenos Aires - Souto,
executivo argentino dá
Empresa Chrysler, de capi
tal norte-americano, foi as
sassinado ontem, à bala

peno de Buenos Aires por
. dois soposto« guerrilheiros
esquerdistas, informou a

polícia.
Souto, gerente de labo

ratório dessa empresa fa
bricante de automóveis, foi
baleado por dois desco-

Souto é o terceiro execu

tivo morto nas últimas duas
semanas. Em 25 de' OU�
tubrcrquerttttieiroe utbeno:
mataram, um gerente de
'uma firma de roupas e um

dia depois um funcionário
da empresa petroquímica
sul-americana.

O número de mortes

çausadas este ano pela
onda de violência política
é de pelo menos 1.142.

o Brasil émuito grande,
não tem comeco nem fim:

se.o sol queima em ·Cabo Frio,
. cai neve em São Joaquim.
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Em Atlanta, logo após o anúncio da vitória

No Brasil
GEISEL - "Não há qualquer preocupação do governo bra

sileiro com o resultado das eleições nos Estados Unidos. Pelo
contrário, existe a convicção de que as relações se manterão
cada vez melhores", disse o Presidente Geisel ao se dirigir, em
Teresina, para o avião que o levaria de volta à Brasília. "O esforço
será no sentido de estreitar ainda mais os laços existentes entre
os dois países".

.

MINISTROS - Os da área econômica foram mais reticentes. O

ministro da Indústria e Comércio, Severo Gomes nada declarou,
apesar da insistência dos jornalistas. F!eis Velioso, do Planej�
mento, limitou-se a dizer que "as relaçoes com os Estados Unl.
dos continuam normais, pois á vida continua". Alysson Pau li ne.lli_.
da Agricultura, prefere aguardar as posições que Carter assumira
como presidente. _. . '.

ARENA-"A vitória do Sr.Jimmy Carter nao constituiu objeto de
preocupações para o Brasil, porque uma coisa é a palavra do

candidato, interessado em conquistar apoio popular, outra é a

posição do presidente eleito e empossado, desejoso de fazer

composição em favor de seu país" - a opinião do deputado
Jorge Vargas, vice-líder da Arena. Já o senador Dinarte Mariz
disse que preferia a reeleição de Ford, mas "pensar que é ruim,
para o Brasil a eleição de Carter é um erro. São os interesses que
comandam as relações entre as pessoas. Nada vai mqdar" . Por
sua vez, o deputado Geraldo Freyre, ex-líder dó governo Médici
na Câmara, falou que "terá de haver um esforço muito grande
para desfazer certos temores que restaram em razão de algumas
declarações precipitadas e injustas que ele formulou ao longo de
sua campanha". Mas não crê que as relações mudem: talvez-haja
uma mudança de estilo, somente.

Carter em Brasília,
como governador

Brasília (A]B) - "Mesmo em épocas nas quais o interesse dos gover
nos parece mudar, no decorrer de crises temporárias, o amor e o interesse
dos povos jamais oscila em sua afeição um pelo outro" - disse na Comis
são de Relações Exteriores da Câmara o então governador Jimmy Carter,
referindo-se às relações Brasil-Estados Unidos. O novo presidente norte

amer.icano, quando de sua visita à Brasília, dias 12 e 13 de abril de 1972, foi
recebido naquele órgão pelos deputados Pereira Lopes e Flávio Marcílio
- afirmando', então, que viera "principalmente pára aprender, não para
ensinar".

Quando Jimmy Carter esteve no Brasil, visitou o eixo-Rio-São Paulo
Brasília e viajou ainda para o Recife. Raros foram os .brasileiros que
insinuaram sua possível candidatura à presidência e sua vitória. Um dos

poucos foi o então vice-governador de Pernambuco, Sr.Barreto Guimar

ães, que chegou' a dizer que Carter seria à futuro ocupante da Casa
Branca. A visita de Carter à Câmara foi solicitada ao então deputado
Pereira Lopes pelo pastor David Sçhmidt, que terminou regressando aos

Estados Unidos, onde se tornou importante assessor do candidato demo
crata. Depois da visita à Comissão de Relações Exteriores, Carter foi
recebidó' pelo Presidente Médici. No encontro, o governador fez um pe
dido: que o governo brasileiro instalasse um consulado em Atlanta. Só

agora o consulado foi criado, mas seu titular ainda não foi indicado.

Smith e chefes negros ai.nda

nhecidos de um automóvel
em movimento quando
saia de sua residência em

Ramos Mejia, cerca de 15
quilómetros ao Oeste da
Caoital.

Os terroristas deixaram

·
no lugar panfletos que os

vinculam com os "Monto-
· netos", uma organização
guerrilheira alidada com a

· esquerda peronista.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÃRIO

JUfZO DE DIREITO DA COMARCA
DE FLORIANOPOLlS

DOS FEITOS DA FAZENDA PÚBLICA
E ACIDENTES DO TRABALHO

EDITAL DE CITAÇÃO COM PRAZO
DE DEZ (10) DIAS

O Doutor, WILSON GUAR'ANY VIEIRA,
Juiz de Direito da Vara dos Feitos da
Fazenda Pública e Acidentes do Trábalho,
na forma da lei, etc ..

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou ele
conhecimento tiverem que por parte interessada, foi requeri-

.

do o levantamento de 80% do depósito efetuado pelo "

ESTADO DE SANTA CATARINA, na Ação de DESAPRO
PRIAÇÃO, de área de terra com 13,52m2, situado na

localidade de Ressacada, município de Horianópótis, para
implantação de obras públicas, e de propriedade. de JOÃ.O
TAVARES, em curso neste Cartório. E para que cheque ao

conhecimento de todos, mandou expedir o' presente edital,
que será .publicado na forma da lei e afixado 110 lugar' de
costume. Dado e passado nesta Cidade de Florianópolis,
Capital do Estado de Santa Catarina, aos vinte e o ito dias do
mês de setembro, do ano .de milnovecentos e setenta e seis.
Eu, Orlando Nicolich Chaplin, ESt,;. �'-' o a Vara dos Feitos da.
Fazenda Pública, subscrevi. t

não conseguiram um acordo
...

Genebra- o inglês Ivor Richard, presi
dente da Conferência sobre o futuro da
Rodésia, deu continuidade às conversa

ções para debater aspectos técnicos e o

primeiro-ministro lan Smith, chefe do go
verno minoritário rodesiano, disse que
adiará seu retorno à Rodésia para poder
se reunir a tarde com Rithard e quatro

. dirigentes neg ros.
Parece pouco provável que se consi

gam resultados positivos em questões
fundamentais e se acredita que Smith par
tirá hoje deixando como representànte do

seu ·governo o ministro das Relações Ex
tenores, Smith disse que não voltará a

Genebra até receber notícias .que indi
-quern que sem regresso "valha a pena".

Enquanto isso, na Rodésia há um au

mento na guerra entre suas forças arma

das e os guerrilheiros negros qué operam
com bases em Moçambique e Zâmbia. Os
ataques guerrilheiros aumentaram e as

forças de Smith fizeram uma incurção
contra Moçambique no domingo e na

segunda-feira. Na ação, segundo fontes
do governo rodesiano, morreram cente
nas de guerrilheiros e foram destruídos
alguns acampamentos.
A reunião de ontem, que durou quase

duas horas, nao trouxe nenhum acordo
entre Smith, de um lado, e os dirigentes
negros Joshua Nkorno, Robert Mugabe;

Abel Mozurewa e Ndibanigi Sithole de
outro lado. No encontro foi debatida a

data em que se transferiria o poder dos
278 mil brancos para os seis milhões de
cidadãos negros.

Os dirigentes negros querem a mu

dança do poder em um ano, Smith man

tém opinião de que a traristerêncja se taçe
em dois anos. Richard propôs 15 meses.

Richard, chefe da delegação' britânica
perante as Nações Unidas instou em que
os dirigentes aceitassem para hoje de
manhã uma reunião de especialistas em

direito das cinco delegações. Pediu que
fossem elaborados com propósitos com
parativo, acordos legais, constitucionais
e outros de caráter técnico que teriam que
se efetivar parao cumprimento da transfe
rência de poder nas datas propostas pelas
três partes.
"Agora começaram difíceis negocia

ções", disse um porta-voz inglês.
Continua sem ir a debate o problema

mais conflitivo: a composição do governo
bi-racial que assumirá o poder durante o

período interino. Smith exige que um

branco ohefie esse governo,de transição,
que a maioria branca tenha poder de veto
e que controle o exército e a polícia. Os
:Jirigentes negros não aceitam tais condi
ções.

A família sensibilizada agradece as manifestações de pesar por ocasião
de seu fàlecimento e convida parentes e amigos para a missa de 70. dia,
que será celebrada hoje, às 19 horas, na igreja do Asilo dos Velhinhos,
na Av. Máuro RamlJs.

ALVARO
VERZOlA - AVICO

MISSA 7Q' DIA

t DI{)GENES GOMES

AGRADECIMENTO E MISSA
Esposa, Maria da Silva Gomes, filhos, Abelardo da Silva Gomes e

Doris, Helena Gomes Abrantes e Newton, Maria da Glória Gomes '1abe
e Frederico, netos e bisnetos, consternados, muito agradecem as mani

festações de pesar e solidariedade pela morte do seu mui querido espo
so, pai, sogro, avô 'e bisavô DIOGENES GOMES e convidam para a

Missa de 70. Dia, na Capela do Colégio Catarinense às 8h30m da próxi
ma quinta-feira, dia 4 de novembro.

Radicais do PS rompem
comMário Soares-

Lisboa - O ministro da Agricultura Antonio Lopes Cardoso, dirigente
extra-oficial da ala radical do partid6 socialista de governo, renunciou
ontem e pôs em perigo o futuro do governo minoritário constituído há três

meses.

Os principais assessores do primeiro-ministro Mario Soares confirma
ram que este aceitou a renúncia. apresentada por Lopes Cardoso no início
de uma reunião do gabinete pela manhã.

Soares foi ao Palácio Presidencial pouco depois do meio-dia para.
conferenciar em caráter de emergência com o presidente, general Antonio

.

Ramalho Eanes, disseram seus assessores.

Adecisão de Lopes Cardoso foi produzida36 hotasdepois de terminar
um Congresso do Partido Socialista, onde a quarta parte dos delegados
apoiou os ataques de sua facção as recentes medidas do governo cujo
propósito é restaurar a discipli na nas fábricas e frear os aumentos salariais
excessivos.

Soares, reeleito por unanimidade secretário g\lFal do partido, passou
por cima das diferenças partidárias num breve discurso e expressou con

fiança em que a facção de Lopes Cardoso continue dentro do partido. na
oualidade de "minoria que respeita as opiniões dá maioria".

Mas a renúncia do ministro da Agricultura sugere que as divisões

dentro do partido são mais profundas do que Soares está disposto a
,

recomhecer.

Soviéticos sofrem mais
uma derrota na Unesco
Nairobi,Quênia- Uma tentativa liderada pelos soviéticos para impe

dir o ingresso de Israel como membro pleno da Organização das Nações
Unidas para a Educação, Ciência e Cultura (Unesco) foi rechaçada ontem
por derrota esmagadora. '

Um comitê chave 'da conferência geral da Unesco votou a favor das
propostas destinadas a facilitar a volta de Israel como membro pleno do
grupo regional europeu e.nquanto a União Soviética, apoiada pelos países
do bloco oriental e os árabes, sustentava que a falta de vínculos históricos,
culturais e linguísticos de Israel com a Europa justificava a exclusão do
Estado judeu do orqanisrno.

Os soviéticos argumentaram ainda que Israel não deveria ser incluído
no grupo europeu ou em qualquer outro grupo até satisfazer a Unesco
quanto à preservação de Jerusalém e ao atendimento educacional e oultu
ral nos territórios árabes ocupados.

Há dois anos, a última conferência geral da Undesco em Paris rejeitou
em plenário a admissão de Israel no grupo europeu após uma campanha
liderada pelos estados árabes.

.

Contudo, os delegados do comitê aprovaram por 68 votos a favor, 10
contra e 14 abstenções uma proposta apoiada 'pelo diretor geral da
Unesco, Ahamdou Mahtar M'Bow, segundo a qual cada um dos cinco

grupos regionais deveria escolherseus'próprios membros e suas decisões
não estariam 'Sujeitas a ratificação do plenário da conferência.

A decisão favorável do comitê pode ser ratificada pelo plenárió da
conferência mas fontes chegadas à Undesco nesta-capital acreditam que a
aceitação é praticamente certa.

Prevê-se que a transação permitirá o ingresso dos israelenses no

grupo europeu para o qual já solicitaram novamente sua admissão.
.

Apesar de a União Soviéticae os países da Europa Oriental pertence
rem ao grupo europeu, os israelenses esperam conseguir o apoio das
nações da Europa Ocidental, Estados Unidos e Canadá, suficente para
garantir sua admissão.

\MISSA DE. 7� DIA
I

!

CAR'�EM HOFFM ANN NAHAS
I

Filhos, hetos, genros, noras e irmãs, agradecem
sensibllizados as manifestações de pesar recebidas por
ocasião do' seu falecimento e convidam parentes e

amigos 'para a missa de 70. dia, que em intenção de
sua alma, se�â rezada domi�o, dia 7, às 09,30 horas,
na Matriz de Palhoça.

Na . mes�a oportunidade agradecem a atenção
dispensada por médicos, enfermeiros e funcionários
do Hospital :Celso Ramos e do Hospital Naval.
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compaixão.
Dada a dimensão da pesquisa, vale dizer com

certeza quase absoluta que seus resultados di
ferem em menos de 2,3 por cento da votação
total da nação. Em sentido demográfico, os

eleitores tiveram tendência a seguir as normas
tràdicionais que dividem os dois partidos em

bora Carter teve maior aceitação da tradicional
ala democrata entre os católicos.

Carter ganhou 53 por cento de votos católi
cos: havia se falado que enfrentaria oposição
destes, já que se nega a apoiar limitações cons
titucionais ao aborto. Exceto no caso de
George McGovern, os candidatos democratas
recentes receberam entre 60 e 70 por cento do
voto católico. Ford recebeu 44 por cento do
voto católico e 52 por cento do protestante.

Mas Carter teve melhores resultados entre o

grupo de católicos partidários de que se proí
bam os abortos por emenda constitucional.
Carter recebeu cerca de 54 por cento de seus

votos e Ford apenas 43. Os candidatos dividi
ram em partes iguais os votos dos contrários à
emenda. Carter venceu Ford nos grupos de
baixa renda, enquanto Ford aumentava sua
porcentagem de apoio à medida que se sobe na

escala salarial. Carter recebeu, por exemplo, os
votos de 60 por centos dos eleitores com ren

das inferiores a 10.000 dólares anuais, en

quanto Ford obteve 70 por cento dos votos dos
que ganham mais de 30.000 dólares anuais.

O governador da Geórgia recebeu duas ter

ças partes dos votos dos operários si ndicaliza
dos e' pouco mais de .90 por cento do voto
negro. Em escolaridade, Ford triu nfou entre os

graduados universitários, enquanto Carter
vendeu entre os de mênor cultura. Mas houve
uma exceção à norma e foi no grupo dos que
têm doutorado universitário onde a votação se

dividiu equitativamente entre os dois candida
tos.

Ford conservou os votos republicanos me

lhor que Carter com os democratas. Ford tam
bém triunfou entre os eleitores independentes,
ganhando este grupo por margem de 54 a 41

por cento. Mas os democratas desertores, o

voto independente e os republicanos leais não
deram a Ford os votos necessários para supe
rar a enorme diferença entre os democratas
registrados como eleitores em quase todo o

país. Na faixa etária, Carter ganhou em todos
os grupos, exceto um o de cidadãos entre 45 e

50 anos, que deram a Ford vantagem de quatro
pontos em média. Mas em todos os demais

grupos, Carter recebeu mais votos que Ford e

teve vantagem de onze por cento entre os elei
tores de 18 a 24 anos.

Esta pesquisa foi feita em 100 centros eleito
rais selecionados especialmente em todo o

paispor jornalistas de 50 jornais ou �missor�s
filiadas à The Associated Press, e por runciona
rias da organização. A empresa novaiorquina
de pesquisas Boper estudou com o pessoal da
AP a seleção de centros eleitorais modelo e um

questionário, e assessorou no t(elnarnerto dos

pesquisadores.

OS ELEITORES VOTARA
o que pode mudar na

política externa
Washington - O presidente eleito .Jimmy Carter recebeu um

importante mandato, que cO,locará os Estados Unidos em uma

nova orientação para a política externa quando ele assu rrur a

presidência em janeiro.
'. , "

"A época das surpresas de Kissinger deve ficar para tras ,

disse Carter na campanha' "Nos últimos tempos demos mais

-atençào
.

aos nossos adversários do que a nosos amig_os". O

projeto de Carter inclui uma firme associação ,com Japao, C_a
nadá e com as democracias industriais europeias. Carter nao

revelou quem sucederá Kissinger, apesar de não faltarem espe-.

culáçóes. Foram mencionados Cyrus Vance, um advogado qu'e
assessorou os democratas que ocuparam a Casa Branca há uma

década, James Schlesinger, que foi despedido do cargo de secre

tário da Defesa pelo presidente Gerald Ford em meio a uma

disputa com Kissinger e o professor Zbigniev, que foi um dos

seus principais assessores durante a campanha.
,

Um dos primeiros problemas que terá de enfrentar é a reorga

nização da situação européia, devido à diminuição do poderio
inglês, que levou a se pensar na própria retirada das tropas
inglesas da Otam. Aos problemas ingleses se acrescentam os

assuntos relativos ao enfraquecido governo italiano e à Espanha,
A saída das tropas inglesas da Otan pode não só enfraquecer a
estrutura da Europa Ocidental, mas também ter consequências
no outro lado da cortina de ferro, Moscou e Pequim são também
temas de alta prioridade. Quanto ao Oriente Médio, não é muito

explícito e em relação aos países em desenvolvimento tem sido

bem mais claro ao dizer que "a atitude de omissão e falta de

respeito em relação aos países em desenvolvimento é incompatí
vel com o caráter do povo norte-americano".

AMÉRICA LATINA
.

"Precisamos mobilizar nossa cooperação com esses países,
pois não podemos criar uma nova ordem mundial estável se no

processo deixarmos de lado três quartos da humanidade".
Quanto à questão dos Direitos Humanos, observa-se uma atitude

para garantir a posição dos que procuram um distanciamento
dos regimes latino-americanos acusados .de violar os direitos

humanos.
.

Carter prometeu a seus partidários uma política externa "na

qual a paz e a justiça serão objetivos constantes e cuja pedra
fundamental será uma crescente cooperação com as democra
cias industriais e com aquelas outras nações tais como as que
.neste hemisfério compartilham nossos valores democráticos".

Isto assegura ao México, Colômbia e Venezuela rnaior acesso
ao processo das decisões políticas do Hemisfério. Cárter foi mais
hátli·1 ao tratar da questão do Canal do Panamá, pois assegurou'
aos eleitores que estaria disposto a reduzir de "algum modo" a

.

presença norte-americana no Canal, bem como dar aos paname
nhos maiores responsabilidades.
As relações com os países do cone sul podem sofrer um pro

cesso de reeonsideração e o Brasil provavelmente terá de enfren
tar o fim de relação especial que obteve com Kissinqer. Carter
disse que o acordo com esse país, realizado no início deste ano,
"É urrrbornexernplo da pior política latino-americana que pode
mós seguir, Se nosso objetivo é qarantir a ordem internacional,

, devemos trabalhar com os organismos eldstent'éf': .'
,'o' "

Carter e sua mulher em Plains, a terra natal do presidente eleito,

J immy Carter venceu em 22 Estados e no distrito de

Colúmbia, enquanto Ford' obteve a vitória em 26, mas
com menor' número de eleitores, Na votação popular, o
presidente eleito obteve 40.209.092 votos (5l%) e Ford

'conseguiu 38.468.797 (48%), o que significa, nos votos

do colégio eleitoral, 383 e 235 pontos, respectivamente,
quando apenas 270 são necessário à confirmação. Mais
de 79 milhões de norte-americanos' compareceram às

umas (55% dos eleitores), assegurando a vitória ao can

didato democrata, o primeiro a d�rrotar um presidente
em exereício desde 1932. Além disso, a maioria demo
crata no €ongresso garante a Carter um governo tran

quilo,

't,

De Gerald Ford ,

ao "estimado Jimmy"

Ford, com os filhos,

Washington - Este é o

texto do telegrama en

viado pelo pretidente Ge
rald Ford ao presidente
eleito Ji mmy Carter:
"Estimado Jimmy,
'Está claro agora que

você venceu, nossa longa
e imensa luta pela presi
dência, Felicito-o por sua
vitória, Como a alguém
que foi honrado para ser-.
vir ao povo desta grande
nação, creio que agora
devemos deixar para trás
nossas divisões da cam

panha. e unir outra vez o

país na busca da paz e da

prosperidade,
Embora continuem

nossos desacordos sobre
os melhores meios de al

cançarmos nossa obje
tivo, quero assegurar-lhe
que terá meu completo e

sincero apoio quando
prestar 'juramento em ja
neiro,

'.

Também lhe prometo
que eu e os membros de
minha administração fa
remos tudo que for possí
vel para lhe assegurar um

começo tão senero

quanto possível.. Deus
abençoe você e sua famí
lia ao assumir suas novas

responsabi lidades".

o erro das pesquisas
e dos "especialistas"

Nova Iorque - Os resultados das elei
ções mostraram como estavam engana
dos os "especialistas políticos" ao termi
nar a votação que teve o maior índice de

comparecimento, O serviç-o eleitoral indi
cou ontem pela manhã' que 77,8311,251
pessoas compareceram às urnas tendo
quatro candidatos para escolher: o presi
dente Ford, Jimmy Carter, Lester Maddox
(candidato do Partido Independente) e

Eugene' McCarthy (cand idato I ndepen
dente),

Este número representa 52 por cento
dos eleitores, ou seja 150 milhões depes
soas. Não foram computadas as cifras de

'1

outros candidatos de menor importância.
Muitos analistas prognosticaram uma pe
quena afluência às urnas: menos de 50

por cento da população eleitora. B_asea-
.

ram suas afirmações num estudo reali

zado em julho pelo comitê para o estudo

do eleitorado norte-americano. Uma pes
quisa posterior, de George Gallup, mos
trou que a disputa e os debates entre os

dois principais candidatos poderiam au

.rnentar a afluência às urnas, o que acon

teceu. O índice de presença em 1972 foi
de 55,4 por cento, em 1968 de 60,7 por
cento, em 1964 de 61,8 e em 1960 de 62,8
por cento.

'.
'

PEL
Nova Iorque - Os desejos dos eleitores de

que haja uma mudança em Washington supe
raram evidentemente seus temores ante .Jirnmy
Carter .e seu respeito à experiência de Gerald
Ford no cargo, segundo uma pesquisa efe
tuada por The Assoiated Press: Carter ganhou
ao conseguir o apoio de grupos democratas
tradicionais, embora estes opinem, em sua

maioria, que lhes prometeu mais do que po
derá cumprir e que não chegará a ser um presi
dente exc-elente, também segundo a pesquisa,

.

,

O ex-governador da Geórgia foi apoiado es

magadoramente pelos grupos de cidadãos
mais' pobres, os sindicalizados, os negros e as

pessoas mais incultas, bases tradicionais dos
democratas. O apoio a Carter, embora fraco, foi
suficiente para que Ford não pudesse superá
lo com os votos dos independentes edernocra
tas descontentes com seu partido,

A pesquisa da AP, esforço conjunto de mem

bros e estados da organização, consistiu em

entrevistas 2.489 eleitores dos 100 centros elei
torais de todo o país. 51 por cento dos entrevis
tados declararam que haviam votado em Car
ter, o que correspondeu à porcentagem do
voto popular-Os partidários dE! Carter sentem
se descontentes com o desempenho ecorió
mico do governo, do qual continuam descon
fiando, Em geral, disseram que eram estes os

principais problemas que mais os preocupa
vam: inflação - 41 por cento; desemprego - 41

por cento; confiança no governo - 19 por
cento; renda tributária - 17 por cento,

D�VIDAS
Mas os partidários de Carter também têm

,

dúvidas a seu respeito, A quarta parte-dos que
disseram ter votado nele manifestou que o ex

governador da Geórgia '''promete mais do que
poderá cumprir como presidente". Cerca de 19
por cento disseram que é difícil conhecer suas
posições frente aos problemas, Apenas 22 por
cento opinam que seu trabalho presiâencial
será excelente, Quase 30 por cento dos que
votaram em Ford mencionaram a experiência

.

deste à frente do governo como razão principal
de sua derrota,

Cerca de 9 por cento dos partidários d� Ford
disseram que sua decisão foi difícil de tomar,
mas decidiram finalmente que 'O presidente
então em função deveria continuar' no cargo,

Os eleitores pró-republicanos também de
monstraram bastante preocupação peta go
verno e pelo desempenho de Ford. 39 por cento
disseram que a inflação era sua principal preo
'cupaçào pessoal, enquanto 25 por cento afir
maram que o problema mais grav,e seria frear
os gastos governamentais. Já 17 por cento dos

partidários de Ford mencionaram "a confiança
no governo" como sua principal preocupação,
como reflexo de Watergate, e dos escândalos
do Congresso.

OS ELEITORES .

.

Em geral, os eleitores favoráveis a Ford, jul
g?ral\1 seu candidto mais simpaticamente que
os pró-Carter e� questões como sinceridade e

Em Pla;ns, emoção
e lágrimas

.. ;f' .

No discurso, um

elog'io a Ford

LINCK S/A ,

EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E INDUSTRIAIS
Comunica aos seus clientes e amigos o seu novo endereço:

8R-101 - KM 205 SÃO JOSÉ - se.

'Atlanta, Ceórgia - Jimmy Carter, elogiou o.

homem que derrotou como "um homem bom e

decente" e disse para seus partidários entu

siasmados: "Se posso destacar a grandezaque
existe em vocês, podemos fazer outra vez uma

, grande Nação",
Com os aplausos de seus partidários, Carter

entrou no salão principal e em seus escritórios
centrais, no Centro do Congresso Mundial,
pouco depois das quatro da madrugada, cerca
de meia hora depois de conseguir os 270 votos.
eleitorais que necessitava para ser, eleito, e

começou um discurso igual aos muitos de sua
campanha,
"Alqurnas vezes no passado-nós temos mos

trado desgostos com nosso governo, porém
penso que é tempo de destacar a grande vitali
dade, força e patriotismo: o sentimento de fra
ternidade para unificar a Nação: para fazê-Ia
maior uma vez mais",

Carter, com sua esposa Rosalynn ao lado,
acrescentou que "isto não vai ser, fácil; não

Fones: 44-4000

44-4523
Telex: (048) 2187

Plains, Geórgia - Jimmy Carter, que será o'

triqésirno-nono presidente dos Estados Unidos, chegou a

à sua casa ontem ao amanhecer e chorou ao ver seus

vizinhos e amigos que foram esperá-lo,
.

Passaram-se 22,
meses", disse, "e não descansei até que ...

"

A voz lhe faltou. Abraçou sua esposa Rosalynn e ambos
choraram abertamente junto a 300 dos moradores da ci
dade que se reuniram para lhes dar as boas vindas,
aplaudindo-os e gritando seus nomes,

Carter, cuja ascensão política foi a mais difícil que se

recorda, proclamou sua vitória às quatro horas da manhã
em Atlanta, como o primeiro sulista que sobe à Casa
Branca em mais de um século. Quando o total dos votos
eleitorais lhe assegurou a vitória, pulou da cadeira que
ocupava na suite de um hotel e gritou: "Muito bem".
Como respondendo a um sinal, sua família e seus as

sessores começaram a abraçá-lo e beijá-lo, enquanto
20.000 de seus partidários, reunidos num salão próximo,
puseram-se a gritar de f@rmadelirante, a dançar e a cantar
"voltam os dias felizes",

'

Carter, primeiro candidato que derrota um presidente
em função desde que Franklin Roosevelt venceu Herbert
Hoover em 1932, proclamou sua vitória no salão e previu
que haverá 'um novo espírito de unidade na nação", Mas
foi neste pequeno povoado do Sudoeste de Geórgia onde
fez sua verdadeira proclamação de vitória, A comitiva de

. Carter chegou pouco depois do amanhecer, O presidente
eleito subiu à plataforma do velhoarmazém da estrada
de .ferro usado como sede de sua campanha e falou ao

povo, cuja ajuda e poio foi essehcial à sua longa batalha ..
"Vejo o sol nascer num formoso dia novo", disse, "um

formoso espírito novo neste país, um formoso compro
misso novo para o futuro e isso me faz sentir bem,"
"Eu amo a todos", acrescentou,
Agradeceu a seus conterrâneos, que ficaram acordados

toda a noite para recebê-lo, bem corno à banda de música
e ao coral. Exibindo o sorriso que se transformou em sua

principal característica, afirmou: 'd isse-Ihes que não
tinha intenções de perder", O presidente eleito, de 52
anos, terminou suas breves declarações com as seguintes
palavras: "Sinto que chegou o momento de todos nós
tirarmos um dia de descanso". Isso ele pensa fazer. Can
ceJou toda sua programação de ontem, que incluía uma

entrevista à imprensa em Plains, junto com seu cornpa
nh.eiro de chapa Walter Mondale. Seu secretário de i m
prensa informou que a entrevista será realizada possivel
mente hoje,'

•.......5 CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO BRASIL S A

SUBSIDIARIA DA ,El t rROBR;Cl,S
�

ELETROSUL

SELECÃO PÚBLlCÁ No. 09/76
AUXILIAR CONTÁBIL-FINANCEIRO I

1 A E letrosu I necessita admitir em Florjanôpolis -

SC, através de Seleção Pública, Técnicos em

Contabilidade para exercerem as funções de

Auxiliar Contábil-Financeiro.
2 - Os candidatos poderão obter informações deta

lhadas e realizar as inscrições, na Divisão de

Recrutamento e Seleção - Rua Esteves Junior,
8 � Loja, a partir do dia 04 de novembro/76,
no horário das 08:00 ãs 18:00 horas.

pretendo conhecer todas as respostas .. , porém
disse muitas vezes que não estou temeroso de
assumir as responsabilidades de presidente
dos Estados Unidos, porque minha força,
minha coragem, vêm de vocês",

De Ford disse: "É um homem bom e decente
e ninguém poderia ter uma campanha' tão
completamente organizada e disputada e que
reuniu tanto apoio em tornodo país", Falou a

seus partidários: "Estão vocês orgulhosos de
nossa Nação? Vocês pensam que podemos
ajudar a unificá-Ia? vocês pensam que nós po
demos colocar no trabalho novamente nosso

povo? É o melhor que posso fazer neste pe
ríodo de transição para aprender como tere
mos um sentido de 'propósito, um sentido de
que o governo pertence a todos,
Vários minutos mais tarde, o companheiro

de candidatura de Carter, Walter Mondale,
disse aos jubilosos partidários em Minneapo
lis: "Jirnrny Carter vai ser um dos maiores pre
sidentes na história dos Estados Unidos".

44-4743

44-4312

Campo Belo,CampQ Bom,
.

Campo Grande,Campo Novo,
Campo Largo - tanto campo
sempre aberto ao nosso povo!
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POSSE I·
Senhor Diretor:
Temos a grata satisfação de
comunicar-lhe que a Diretoria,
Conselho Fiscal, Delegação Fe
derativa e respectivos suplentes,
eleitos. no pleito realizado nos

dias 03 e 04 de setembro passa
do e empossados no dia 23 de
outubro de 1976 e que regerão
os destinos do Sindicato dos
Trabalhadores na Indústria da

Extração do Carvão de Cricíú
ma no triênio 23.10.76 a

22.10.79, ficou assim' constituÍ
da: Diretoria (efetivos): Aristi
des Felisbino, Joaquim Souza e

Silva e Lauro Arthur de Mello ..
Conselho Fiscal (efetivos): Pe
dro João de Aguiar, Antônio
Manoel da Silva e José Manoel
Ferreira. Delegação Federativa
(efetivos):Severino Pereira Silva,
Laudelino de Souza Cardoso.
Suplentes: Nilton Pedro Santa
na, José Mendes e João Silvan
o. Suplentes: Augencio B. Gon
çalves, Adelmo Rodrigues e Ce
cília Antônio Rocha. Suplen
tes: Osvaldo Floriano e Adarcy
Paulo J. Monteiro.

Sendo o que tinhamos para
o momento, firmamo-nos com

estima e consideração. Atencio
sas Saudações - Aristides Felis
bino - Presidente do Sindicato
dos Trabalhadores na Indústria
da EXtração do Carvão de Cri
ciúma,

POSSE Ii
Senhor Diretor:
Com prazer comunicamos a V.Sa.

que nas assembléias gerais reali
zadas nos dias 14 e 15 do
corrente (pi eleita e empóssada
a nova Diretoria que regerá os

destinos da Associação dos Pro
fessores da Universidade Fede
ral de Santa Catarina - apufsc
na período 76/78 a qual ficou
assim constituída: Diretoria: Er
nesto Vahl Filho: Presidente;
Carlos Humberto Correia - Vice
- Presidente; Walmir José da
Silva: Diretor Administrativo;
Maria Helena Balster: Diretor
Adm. Adjunto; Ronaldo Luiz
-Schreiner: Diretor Financeiro;
Osni Lisboa: Diretor Finanoeiro
Adjunto; Maria Conceição Ro

drigues: Diretor de Divulgação
e Valmir Coes: Diretor Social e
Esportivo.
Titulares Hamilton N. R.

Schaefer; Rodi Hickel, Nereu
do Vale Pereira, Telmo Vieira
Ribeiro, Maria Carolina G.·
Koerig, Glauco Olinger, .Paulo
Fernando Lago, Jaime Oltrama
ri, Geraldo Vieira e Abelardo

Rupp.
Suplentes: Valmor Silva, Nildo
Sell, Maria Conceição Rodri

gues, Alberto Odon May e Ro-
berto Grillo Cúneo.

.

Esperando contar com o

apoio e solidariedade que V.
Sa. sempre tem demonstrado

para com esta entidade, apre
sentamos nossos protestos de
elevada estima e consideração.
Cordiais Saudações - Prof. Wal
mir José da Silva- Presidente da
Associação dos Professores da
Universidade Federal de Santa
Catarina - APUFSC.

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, assina
tura e endereço legível. Elas só
serão publicadas. se chegarem
com estes dados.
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Jimmy Carter
A obstinação e a fé foram

indiscutivelmente fatores que
contribuiram decisivamente para
que James (Jimmy Earl Carter
Jr.) alcançasse a vitória nas urnas

e se tomasse o 390. presidente
dos Estados Unidos .da América
do Norte. Partindo do semi-ano

nimato, esse sulista di) Geórgia
empreendeu uma trajetória me

teórica até tornar-se candidato
do Partido' Democrata e dar
ai cançar o mais alto posto do
seu país, após obter expressivos
êxitos nas eleiçêes primárias e

bater seu' opositor nas gerais
real izadas ante-ontem, quebran
do uma tradição que vinha sen

do mantida, desde 1932, qual
seja, a recondução à Casa Bran
ca de todos os seus ocupantes

. que aspiraram à reeleição.
. Aos 51 anos de idade, Jimmy

Carter ascende a uma posição da
mais alta responsabilidade na

coridução dos destinos do mun

do, já que a participação dos

Estados Unidos, como maior po
tência ocidental, nos assuntos de
interesse da humanidade, é sem�
pre presente e mu i tas vezes deci
siva. A julgar os conceitos emiti
dos pelo candidato vitorioso du
rante a árdua campanha que
realizou, ocorrerão substanciais
alterações na linha. de conduta
do governo norte-americano.
Muitos de .seus planos são radi-
calmete opostos aos que foram

postos em execução pelos presi
dentes republicanos que o ante

cederam, fazendo com que reine
um clima de expectativa em

torno do trabalho a ser desen
volvido pelo democrata que as

sumi rá o poder em janei ro pró
ximo.

No que diz respeito especifi
camente ao Brasil, tradicional
parceiro dos Estados Unidos, es

pera-se que à ação. do novo

presidente venha ao encontro

dos nossos mais legftimos an

seios, Como maior e mais im-

portante país da América do

Sul, o Brasil representa uma

respeitável força no contexto do
Continente e vem, ao longo dos
anos, sendo ouvido e tendo seus

'pontos de vista respeitados por
todos quantos já ocuparam a

Casa Branca. Ainda hoje vigora
um protocolo de mútua coope
ração entre ambas as nações,
através do qual seus chanceleres
mantém periódicos encontros

para a análise conjunta de ques
tões que se encontrem na "or
dem do dia" da pauta de preo
cupações de todo o mundo.

A informação transmitida on

tem pelo ltamaratv, segundo a

qual as relações entre os dois

países não se modificarão, por
que os interesses ainda são os

mesmos e, caso haja alguma
mudança, esta será apenas de
estilo, espelha uma posição que
certamente haverá de prevalecer
com a subida de Jimmy Carter
ao poder.

... e agora Carter?

Estão sendo concluidos os

projetos definitivos para a

construção do Conjunto In
tegrado Cultura-Educação,
dentro do plano de harmo

nização com os antigos edi
fícios tombados pelo Patri
mônio Histórico Nacional,
na área do aterro Sul da
Cidade.

O, titular da Secretaria
do Governo, dr. Albino Ze

ni, sob cuja orientação vêm
sendo tomadas essas e ou

tras providências destinadas
à kconstrução do conjunto,
está empenhado em apres
sar a realização das obras..
que proporcionarão· sede

própria a diversos órgãos
estaduais dos setores Cultu
ra e Educação, entre os

quais a Biblioteca Pública,
a Escola de Artes (artes
plásticas, música e arte dra

mática) e Museu de artes

Plásticas.
Assim, o Conjunto Inte

grado Cultura-Educação
reunirá as organizações de
cultura artística e educação
num amplo edifício que
ocupará uma área de
110.000 metros quadrados,
ostentando o elevado nível
das preocupações do Gover
no do Estado com as ativi
dades culturais de Santa

Catarina, ao encontro de

Cultu�"-Ed"c"çiio
louváveis e inatos pendores
da inteligência catarinense,

Representando grandes
estímulos a tais atividades,
as promoções do Governo
Konder Reis, como essa

que está confiada à ação da
Secretaria do Governo, re

comendam a ação governa
mental, que não esquece,
antes acentà, ii assistência
administrativa aos setores

de arte .e cultura, zelando

tradições honrosas e abrin
do perspectivas de maiores

realizações para o futuro.

Haja vista o cuidado que
está sendo oferecido à valo

rização do nosso patrimô
nio histórico e 'artstico, tal
o fato da restauração do

conjunto arquitetônico de

.

São Miguel, tombado pelo.
Instituto

.

do Patrimônio
Histórico e Artístico Nacio
nal, incluindo a igreja, com
cerca de 230 anos de exis

tência, e extensa 'área ver

de, que está sendo pleitea- .

das pelo Governo do Esta
do.

-

i Para a' restauração do
velho. templo a Secretaria
do 'Governo já liberou re

cursos financeiros da ordem",
de 500 mil cruzeiros.

Quanto à construção do

projetado Conjunto Integra
do Cultura-Educação; o Se-

cretário Albino Zeni rece

beu do Fundo de Apoio ao

Desenvolvimento Social

aprovação ao pedido de fi
nanciamento da importân
cia de 49 milhões e 100
mil cruzeiros - e assim

aquela notável iniciativa já
tem assegurada a reali-

zação das obras.

Como se sabe, entre as

instituições já tradicionais
do Estado, a Biblioteca PÚ
blica tem funcionado, sem

pre deficientemente, em

prédios inadequados, a des

peito de sua incontestável
expansão, visível de' ano pa
ra ano.

matíveis com o seu melhor
funcionamento.

Tudo isso justifica o in
teresse que está sendo apli
cado â política de assistên
cia à cultura e às artes em

Santa Catarina
Muito, pois, está assim

previsto, no que diz respei
to a' essas frentes de ativi
dades catarínenses, que fe
lizmente merecem boas par-

. celas de atenções do Gover
no.

E, pois, bem certo que,
prestigiando ativamente: os

empreendimentos e as insti

tuições culturais e artísticas

gratas â comunidade sensí
vel às solicitações da inteli
gência, o Governo estadual
está presente onde quer
que se lhe esperem as pro
vidências indispensáveis às

manifestações da inteligên
cia e da sensibilidade. E
claro que as simpatias ge-
rias dos Catarinenses acom

panham o louvável propósi
to com que, nos planos de
desenvolvimento integral do
Estado, confere justo realce
às expressões do aprimora
mento espiritual de nossa

gente.
.

De há muito se reconhe
ceu a conveniência d-e lhe
dar sede condigna e instala

ções próprias. Agora, como
o pretende o Governo, a

Biblioteca terá, também, e

spaço adequado a funciona
mento eficiente no Conjun
to que vai ser. construído
na área nova do aterro,
conforme o planejou a Se
cretaria do Governo.
Por sua vez, a Escola .de

Artes necessita de espaço e

de melhores instalações, co-
.

Gustavo Neves

lntorrnacào Geral
Papéis troctul08

.

Quando não havia riquezas a parti
lhar, o MDB catarinense levava uma

existência mais modesta, mas ao

mesmo tempo mais cordata ...
* * *

De repente, obrigados promover a

partilha eleitoral do patrimônio adqui
rido em novembro. de 1974 - funcio
nando essas eleições municipais como

uma espécie de "primárias" para a

grande meta do Governo do Estado em

78 - os políticos da Oposição resolve
ram medir prestígios através de mani'

festações públicas de "robustez eleito
ral", ainda que elajá não fosse a mesma

que embalou o pleito de dois anos

atrás. Superistimando suas
I

próprias
possibilidades, e subestimando as do
adversário� prática que em política
quase sempre costuma ser fatal - o

MDB se inflou de uma autosuficiência
que não correspondia à realidade.
Não que o partido de Oposição não

tenha razões para ser otimista, particu
larmente quando conta a seu favor os
reflexos de uma conjuntura econômica
sintomaticamente adversa para O par
tido situacionista. Mas levar esse oti
mismo ao paroxismo a que estavam le
vando alguns representantes da grei
oposicionista, era unia postura, no mí

nimo, imprudente e taticamente pobre.
.

.

* * *
.

Hoje, a pouco mais de uma sellwna

do pleito municipal, há indícios perfei
tamente detectáveis de que estaria
ocorrendo em Santa Catarina uma

verdadeira inversão de papéis no que
respeita ao comportamento dos parti
dos em relação a 74. Neste ano, aArena
assume a postura de uma agremiação
consciente dos seus problemas, que nâo
esconde a seriedade com que encara o

pleito. O MDB, mesmo livre do ônus de
ser governo numa época de atmosfera
tão pouco oxigenada, economicamente
falando, pretende sobrepor-se ao ad
versário nutrindo-se apenas da impo
pularidade que este possa ter ras

treado, em face da difícil conjuntura
sócio-econômica. E investe-se então da
autoridade de. senhor de todas as ver

dades .

e de suprema palmatória do
mundo.

* * *

No ano de 1974 não era difícil
constar-se que a Arena laborava em

grave equívoco ao impregnar-se de um
absurdo otimismo, remanescente tal
vez das eleições de 70 e 72. A Arena de
dois anos atrás destilava otimismo por
todos os poros e, insensível à realidade
de que se reduzira a um partido sem

torcida e sem torcedores, deixou-se
convencer por uma ilusória pesquisa
de opinião pública, prevendo uma vitó
rui de até 150 mil votos nas eleições
majoritárias para o Senado: não ga
nhou, nem empatou - perdeu por 62
mil votos.
Longe do otimismo delirante que

chegou a exibir no início do ano, o MDB
de 74 muniu-se das melhores jerrqmen
tas que tinha à mão: a humilddde, a

perseverança de seus candidatos e o

modo combativo e entusiasmado com

que eles se apresentavam na televisão,
* * *

.

Se a Lei Falcão retirou câmeras e

microfones do arsenal de armas políti
cas que animaram a batalha de 74,
resta a ambos. os partidos escolherem
outras, com as q'uais possam tirar sua

diferença.
A Arena parece estar substituindo o

desfalque com muito trabalho e força
de vontade, enquanto o MDB percebe
- talvez U1Í1. tanto tardiamente - que
navegou ao sabor do otimismo, com as

velas pandas de autosuficiência, mas

ôcas de bons ventos eleitorais.
* * .. *

Atribuir tudo à "máquina" gover
namental em que se atrela a Arena, será
uma posição cômoda demais: afinal, a
mesma máquina já existia em 74 - é
bem. verdade, nem tão azeitada quanto
a que agora se movimenta.

Claurra.8eu.du. com
.

cuca
.

O MDB de Alfredo Wagner progra
mara para domingo uma grande chur-
rascada no município.

.

Desavisado, comprou a cerveja e a

farinha. Domingo, foi obrigado a regar a
festa à cerveja e "cuca" - bolo feito
com trigo, fermento, ovos. e manteiga.

. * * *

A Arena foi aos açougues e arrematou
toda a carne da região.
Da.rci Siqueira ,

Desde ontem em Ftorianúpolis, o Di
retor do Dasp, Coronel Darci Siqueira
permanece até amanhã em Santa Cata

.

rina, transmitindo knoio-hoio federal
para ser aplicado no projeto de reclassi
ficação de carg�

. RelorllUJ
U anteprojeto de reforma do Poder

Judiciário poderá aportar no Congresso
hoje ou amanhã.

.

O Ministro Armando Falcão, da Jus
tiça, passou os últimos dias repassando
a matéria, que ainda vai ao referendo do
Presidente Geisel.

* * *

Se o projeto for enviado pelo Go-
verno ao Congresso, confirma-se a pre
visão do Senador Petrônio Portela, se
gundo o qual a matéria seria remetida
ao Legislativo ainda antes das eleições.
Rumo a08 indecis08
O Sr.Francelino Pereira está reco-

mendando a todos os Diretórios Regio
nais do partido que intensifiquem a

campanha eleitoral, entendendo que o

esforço concentrado dos últimos dias é

quase sempre decisivo para a conquista
dos votos do contingente de "indeci
sos".

Para o presidente nacional da Arena
"o MDB tem se repetido.em sua prega-
ção eleitoral".

-

- A Oposição continua na mesma crí
tica sistemática que tudo nega, sem

nada sugerir, ignorando o que foi feito
de positivo e desenvolvendo uma cam

panha pelo interior cuja linguagem não
está a altura do desenvolvimento polí
tico desejado.

* * *

Por isso, acredita que um último es-

forço arenista poderá significar impor
tantes vitórias mesmo em centros tidos
como redutos oposicionistas.
O teste
Os partidos políticos se submetem ao

seu teste definitivo, capaz de delinear o
futuro das duas agremiações e até do
bipartidarismo. Na medida em que
conseguirem empolgar a opinião pú
blica através do vocativo democrático
do comício - prática ressuscitada de
velhos baús - os partidos estarão con

solidando as bases populares de que

'sempre careceram ao aterrissarem na

vida nacional mediante um decreto.
Este poderá ser o grande benefício a

contemplar Arena e MOB, apesar dos
esconjuros que um e outro lançam a Lei
Falcão.

'

* * *

Se nesses últimos dias de rush. elei-
toral os comícios ressurgirem sem .ca

pacidade de motivar o eleitorado à par
ticipação no processo político, os parti
dos terão sofrido o seu primeiro revés,
antes mesmo de.qualquer resultado.
lVilo-intervençiià
O Presidente Jimmy Cárter garantiu

como candidato, uma total identificação
com o' princípio universal da não
intervenção e· do auto-determinismo!
dos povos. Aos repórteres'Robert
Scheer e Barry Colson, da revista Plau-'

'. bou, Carter assegurou:
,

- Eu jamais interviriacom o objetivo
de derrubar um governo. No caso de .

haver um particular interesse para o.

nosso país, eu usaria o nosso prestígio,
diplomacia, e mecanismos comerciais.
Mas seria o tipo do esforço que não en

vergonharia o país caso fosse revelado.
* * *

.

Depois de 20 de janeiro, e no pri
meiro caso concreto, o mundo inteiro
cobrará de Carter essa sua posição.
Hábit08 nOV08

O Detran podia começar a habituar os
motoristas a estacionar a alguns quilô
metros do centro.

* * *

A Cidade cresce e poucos se aperce-
beram que hoje é impossível
,desfrutar-se de comodidades de dez
anos atrás: estacionar bem em frente a

um banco, uma farmácia ou uma gale
ria.
É hora de todos se mexerem um

pouco, ainda mais porque o raciona
mento da gasolina vem aí.

\ * * *

Um treino geral não faria mal a nin
guém.
Loterlu.
Entre os novos milionários da Loteria

Esportiva- que ofereceu o bom rateio
de Cr$ 2 milhões 833mil para cada um
dos ·nove ganhadores - está um catari-

1/

,

•

* *- *

De Xanxerê,
Rumo
Os veículos equipados com escapa

mentos irregulares continuam transi
tando livremente, sem qualquer incô
modo, a não ser os que causam aos tím
panos alheios.
Ou o. Detran assume uma posição

coerente e permite de uma vez por
todas o uso de "trombas de elefante" e

outros monstros mecânnicos acoplados
'aos veículos, ou somente se. desgasta ao
promover blitzes que nenhum efeito
produzem.

* * *

Na verdade, qualquer medida pa-
.

rece inócua. Quem pode com as fábri
cas de auto-peças?
Auain
Para não perder o hábito, as raposas

voltaram a se reunir
* * *

Em torno de política.
Literatura
Deixando prudentemente passar os ,

feriados, a equipe do jornal Literário
Desterro, inicia hoje a venda do perió
dico nas Faculdades de Florianópolis .

Amanhã ele estará nas principais ban
cas de jornais e revistas da cidade.

* * *

O terceiro número deverá ser Ían-
çado na Feira do Livro que a Associação
de Escritores de Santa Catarina prorno
verá no final de novembro em Floria
nópolis.
Na areia
Mau hábito que se dissemina pelas

praias catarinenses, principalmente
naqueles balneários- mais procurados
pelos turistas: automóveis trafegando
pela areia, correndo rente aos calcanha
res dos banhistas.

* * *-

Em Laguna, a praia do Mal' .,. I'iSO c

uma das que sofre desta prag»
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Arena inicia amanhã os

grandes comícios:
O primeiro, em Brusque

Afirmando que o crescimento da Arena
"está desesperando a Oposição", o presi
dente' do diretório regional, Lenoir Vargas
Ferreira distribuiu ontem à imprensa o

roteiro dos "grandes comícios" do parti
do, programados com a presença do go
vernador Konder Reis, com início marca

do para amanhã, na cidade de Brusque e

término no dia 12 na cidade de HaJaI.
Depois de amanhã, a comitiva segue

para Massaranduba e J�a�uá do Sul,. no
dia 8 na cidade de Joinville e, no dia 9

nas cidades de Lages, Otacflio Costa e

Campos Novos. No dia 10 o gover�ador
estará na cidade de Blumenau, no dia 1

recepciona Q Ministro do �nterior e seg_ue
para as cidades de Imbituba, Tubarão,
Gravatal e Criciúma e no dia 12 de
novembro na cidade de Itajaí.

- A campanha arenista foi esquemati
zada, em todos os municípios, de tal
forma que chegaremos no ápice em 15 de
novembro - Disse Lenoir Vargas Ferreira,
acrescentando depois que isto "vem de
nnstrar que a improvisação não existe
na Arena, que hoje é um partido estrutu

rado,' capaz de ser instrumento positivo na

realização dos objetivos políticos e admi
nistrativos" _

UMA PREOCUPAÇÃO.
Depois de salientar que a Arena em

Santa Catarina "está sempre crescendo",
Lenoir deixou transparecer sua preocupa:
ção de que .·"a Oposição começe a apelar,
no destempero verbal", .

- Estamos com receio - frisou - pois
venceremos em destacados municípios di

rigidos pela Oposição, onde eles estavam

tranquilos da vitória agora estão desespe
rados e começam a apelar". Diante da
insistência de um repórter" Lenoir Vargas
Ferreira disse que dos grandes municípios,

Lenoir: sem improvisações, a Arena cresce

"a vitória arenista em Blumenau será mais

expressiva do que em Joinville e Lages, no.
sentido de maior vantagem no número de
votos", citando também' o município de

Campos Novos.
,

Ao frisar que o objetivo da Arena é
vencer em número de municípios e de

votos, mantendo as prefeituras que já
dirige e reconquistar algumas em poder da

Oposição, o senador Lenoir Vargas Ferrei
ra afirmou acreditar que em Santa Catari
na ocorrerá "um fenômeno interessante,
pois acho que a Arena terá mais prefeitos
que temos' atualmente, mas será muito
difícil manter o número de vereadores
arenistas, mesmo porque é um número
elevado".

Ao final criticou a Oposição
"

que
procura enganar o eleitor, utilizando-se de

editais, relacionados com a questão das
. mordomias', esquecendo o. caso da Assem
bléia Legislativa de São Paulo". Depois de
aconselhar a Oposição, pois "quem tem
telhado de vidro não pode atirar pedras",
Lenoir disse que "na verdade há uma

montanha de obras da Arencompetindo
com o mínimo de realizações do MDB,
fator que nos leva a crer na vitória no dia
15 de novembro".

.

Com o objetivo principal deapresen
tar sugestões à administração estadual a

respeito da reclassificação de cargos,
chegou ontem a esta Capital, devendo

permanecer até amanhã,' o diretor geral
do Dasp, coronel Darcy Siqueira,

Depois de reunir-se ontem com O

governador Konder Reis, o diretor Darcy
Siqueira manteve contatos, durante toda
a tarde com o 'secretário da administra

ção, Plínio Bueno que fez uma explana
ção sobre as atividades da sua pasta,

Reclassificação de cargos
. traz diretor do Dasp a se

assim como apresentou as metas da

Secretaria, relacionadas' com o sistema

de Pessoal do Estado.

O diretor Darcy Siqueira já visitou
vfu.ios Estados, principalmente do norte

e nordeste, para mostrar elementos rela

cionados com a reclassificação na esfera
federal. Durante o dia de hoje .e amanhã,
o diretor -continuará mantendo contatos'
para obter um levantamento geral do

sistema de pessoal de Santa Catarina.

,;
--

Sec'retaria altera sistema
de ,autorização, de, docentes

A secretaria da Educação encaminhou circu
lar a todos os professores, orientando-os sobre

alterações que estão sendo processadas no siste

ma de autorização de professores "a título

precário", vigente no ensino de 10. e 20. graus,
.

de todo o Estado, ao mesmo tempo em que
fixa normas para autorizações, a titulo precário,
em todos os estabelecimentos de ensino.

O diretor de administração da Secretaria da

Educação, Ilton Galm esclareceu que as altera

ções introduzidas no sistema de autorização de

professores, objetiva príncipalmen te "simplificar
o sistema vigente, tornando-o mais funcional,
revertendo-se em vantagem ao próprio docente

que não mais precisará encaminhar, com fre

quência, documentação para obter sua autoriza
ção".

Depois de citar a Lei 5692, segundo a qual

"todo o corpo docente de um sistema deve

estar devidamente habilitado para o exercício
do _magistério", lembrou que existem "inúmeros
casos de professores que exercem o magistério,
sem nenhuma habilitação e quando a mesma é

solicitada, não pode ser expedida porque 'se
encontram desprovidos da qualificação mínima
estabelecida pelo sistema".

De acordo com o artigo 77 da lei 5692,
serão admitidos professores nas redeS de ensino'
a título precário sempre que se verificar a

nexistência dos habilitados. A secretaria da

Educação reconhece como professor habilitado
todo aquele que, mediante curso de licenciatura

,

ou exames de suficiência, o bteve registro em

disciplinas no MEC, sendo qU,e os professores a

título precário são todos aqueles empregados no

ensaio, não registrados no MEC, mas habilitados

através de autorização.

,AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 30º DIA

A família do querido e inesquecível
ERVIRO SAVI

Ainda profundamente abalada com o seu. trágico desaparecimento em
. acidente rodoviário, ocorrido dia 26 de outubro, agradece aos

parentes e amigos, que compareceram aos atos fúnebres, aos que
manifestaram seu pesar através de telegramas ou fonogramas e

especialmente a Polícia Rodoviária, médicos e enfermeiros de Araran
guá e em geral às autoridades civis, militares e.eclesiásticas.

\ Convida ainda, parentes e amigos para assistirem a missa de 300. dia
que será celebrada na Igreja Matriz de Timbé do Sul, dia 25 de

novembro, às 16:00 horas.
Antecipa agradecimentos 'por mais este ato de Fé.

Timbé do Sul, 3 de novembro de 1976.

Quantas cidades crescendo,
novas no nome e na data:
Nova Cruz,Nova Londrina"Nova Iguaçu,Nova Prata.

PauloMay: um plano

para Tubarão

crescer com a Arena

A necessidade de contar prefeito seja da Arena, é in-

com .recursos de fora, ao me- dispensável também que te-

nos para um ambicioso proje- nha experiência:
to administrativo que inclui a

- Daqui a dois anos, vai

expansão do parque industrial haver mudança nos governos
e a implantação da infraestru- do Estado e da União, Então,
tura urbana, principalmente o prefeito tem que agir rápi
da rede de esgotos e sanea- do. Tem que conhecer os

mento, levou o vice-prefeito problemas, saber planejar, tra- .

de Tubarão, Paulo Osny May, çar o mapa e' encontrar logo
candidato a prefeito pela Are- o caminho do tesouro, Do

na-I, a admitir que "sÓ um contrário, não conseguirá rea-

novo prefeito da Arena pode- lizar uma administração à al-

rá dar con tinuidade ao traba- tura das necessidades atuais

lho, de recuperação do muni- do município, que são 'bem

cfpio e levá-lo a melhores maiores do que as de uns

dias". anos atrás,
- Essa consciência existe Uma das . características

na cidade, diz ele. o. orça- marcantes de Tubarão desses

mento do município será ue dias - afirma Paulo Ma), - é a

Cr$ 26 milhões, e está prati- florescente mentalidade em

camente comprometido. En- presarial, "Apesar de olhar-

quanto á arrecadação aumen- mos com grande carinho para
tou em 300/0, as despesas de a lavoura, procurando fazer

custeio cresceram assustadora- com que não diminua a exce-

mente. Assim, acreditamos lente participação do meio

que haja necessidade de bus- rural· na economia do municí-

car recursos tanto do Gover- pio, sentimos, no entanto,
no federal quanto do estadu- que o futuro de Tubarão está

ai, que têm disponibilidades, na industrialização, para a

linhas de crédito, etc., bastan- qual é preciso oferecer estí-

do projetos Viáveis e, natural- mulos e criar a infraestrutura

mente, a indispensável COOI- necessária",

denação política. f por Ísso Co.MUNIDADE

que um prefeito da Arena! é Apesar de pertencer à "si-

mais indicado para' o muro- tuação", como integrante do

cípio, que mais do que nunca staff do atual prefeito, Paulo

precisará do perfeito entrosa- May diz que sua filosofia de

mento entre as administrações trabalho é "reformista",

municipal, estadual e federal. - Já em 69, quando fui o

EXPERIÊNCIA vereador mais votado, sempre
Lembrando a catástrofe de pensei em termos de renova-

74 e a conjugação de esforços ção, Aceitei depois a vice-pré-
dos governos municipal, esta- feitura para participar de to-

dual e federal para socorrer a dos os problemas da comuni-

cidade, Paulo May diz que dade. Meu pensamento sem

Tubarão necessita de uma sé- pre foi de que deve haver

rie de obras e serviços básicos uma participação ativa de to-

para ser "um grande polo da a comunidade, para que os
.

geo-econômico e político", e' problemas se tomem mais le

que para ísso não basta que o
I
ves aos ombros das autorida-

des e cada um asswna a sua

parcela de responsabilidade e

dê a suá colaboração para o

benefício comum
, "PLANo.S

Fazendo uma campanha
sem promessas,' como faz

questão de sublinhar, "em

consideração aos mais velhos

já cansados delas e em respei
to também aos mais jovens",
ele elaborou um "Plano Prio

ritário de Ação" que é, entre
tanto, uma carta de intenções
bastante ousada para os par
cos recursos municipais. "o.

plano é flexível"; 'observa,
"pois governo é povo, e o

povo é que vai dizer o que é

que o governo deve ou não

fazer".
Den tro do pressuposto já

referido (a captação de recu r

sos externos), e de uma linha
de ação que considera "os
objetivos que mais interessam

.

ao presente e ao futuro, miro
mizando os gastos e "políti
cas de pronto socorro" e ma

ximizando os investime�tos
.

em ações que' garantam o

crescimento e o desenvolvi

mento econômico e social do
mun icípio", Paulo May rela

cio�a as "prioridades" ou as

plataformas de sua candidatu
ra:

o. dis tri to industrial, em

primeiro plano, com a im

plan tação da infraestru tu ra

viária e urbana e participação
da Prefeitura no Programa de

Assistência à Pequena e Média

Empresa, com Vistas à assís
tência técnica e gerencial,
além da "identificação de no

vas oportunidades empresa
riais e atividades similares".

- Apoio à Universidade.

através da Fundação Educa

cional, incluindo a implanta-

May: Os recursos próprios têm que ser complementados
ção do Campus Universitário,

- Plano Diretor de Desen
volvimento Integrado do Mu

nicípio (PEDI) e Plano Dire
tor Urbano (PDU), com atua

lização e institucionalização
do planejamen to municipal.

- Atualização
/

da estru tura

administrativa de forma �
possibilitar um desempenho
empresarial da Prefeitura. .

- Atualização da justiça.
tributária, visando' a equidade
e ao fortalecimento do orça
mento municipal

- Intensifi cação do turis-

para o novo cemi tério,
., Sistema viário: melhoria

dos acessos à BR-IOl, em

.
convênios com o Governo do

Estado; construçâo de ponte
sobre � Rio Tubarão, no bair
ro de Oficinas; construção de
viaduto (sobre a ferrovia) em

Capivari (convênio com o Go
verno federal); construção de

ponte pênsil sobre o Rio Tu

barão, à altura do Colégio
São José; aumento e moderni

zação da rodoviária; continui
dade à avenida Marcolíno Ca

bral; obtenção e operação de
usina de asfalto frio, para
melhoria do sistema Viário ur

bano, rural e intermunicipal
Finalmente, Paulo May re

laciona as "reivindicações de

alcance extra-municipal" de

seu Governo, caso eleito:
- Regularização da vasão

da bacia do Rio Tubarão,
- Implantação da BR-475

(Lages-Tubarão),
- Construção' do Campus

Universitário.
- Abertura permanen te da

Barra do Camacho,
- Asfaltamen to do acesso

à Guarda.
- Fortalecimento financei

ro e técnico à AMUREL.
- Acesso rodoviário ao Fa

rol de Santa Marta.

mo.

- .Apoio à agro-pecuária,
com montagem e operação de

patrulha rodoviária, além de
medidas para o controle dos
recursos hídricos da bacia do

Tubarão, quer para evitar no

vas enchentes quer para utili

zação múltipla (sob coordena

ção do DNo.S)_
- Equipamentos de Espor

te .e Lazer: colaboração com

o esporte amador,' melhoria
das atuais áreas verdes, arbori
zação e urbanização das rnar-"

gens do rio Tubarão,
- Melhoria do ensino mil

nicipal, incluindo fornecimen

to de boi sas escolares.
- Esgoto e Saneamento:

elaboração de projetos de es

goto e.de saneamento urbano; .

implantação de infraestrutura

- Passarela na federal (Hu-
1

maitá e Morrotes),

Em qualquer tempo, Letra de Câmbio é bom negócio. Bom negócio" mas com absoluta

segurança. Ela aá a você uma renda certa, tão certa como 2 e 2 são 4. Porque não depende
da inflação ou das idas e vindas do mercado. E quanto ao Imposto de Renda, não se preo
cupe: ele já é descontado na fonte, sem identificação do comprador. Commil cruzeirosna
mão, você jápode comprar suas Letras de Câmbio. E elas começam a dar dinheiro na hora
em que você compra. Com uma grande vantagem: agora você-compra a Letra de Câmbio
com prazos de 90 dias a 2 anos. Mas pode negociá-la no momento em que bem .entender.
Compre Letras de Câmbio. Um papel de costas largas. Um papel de mão cheia.

LETRA DE CÂMBIO.
BOM NEGÓCIO EM OUALOUER TEMPO.

.....
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Badesc dei assistência a oito
empresas de São João Batista
A Diretoria do Banco de de cruzeiros. Estas solicita- vel da Economia Estadual. crescimento econômico,

Desenvolvimento do Estado ções foram aprovadas de Através do PLAPEM, 'se- função esta afeta aos Ban
de Santa Catarina S.A. - acordo com o Plano de gundo informações doDire- cos de Desenvolvimento.
BADESC - aprovou 8 soli- Assistência a Pequena Em- tor de Crédito Industrial e Em sua fase inicial o

citações de crédito a em- presa - PLAPEM. Especial, Sr. Carlos Passoni PLAPEM foi a São João
presas Industriais e Comer- Este plano foi instituído Junior, pretende o Batista através de uma pes
ciais i�staladas no rnunící- pelo BADESC, a partir da BADESC proporcionar a quisa onde constatou as ne

pio 'de São João Batista no constatação de que as pe- pequenas empresas o forta- cessidades e os problemas
quenas empresas represen- lecimento e o apoio fínan- enfrentados por 128 peque

valor total de 1,4 milhão tam uma parcela considerá- ceiro imprescindíveis a um nos empresários, notada
mente os da indústria de

calçados.
Após analisados todos os

aspectos econômicos e fi
nanceiros das empresas lo
calizadas em São João Ba

tista, formalizou-se o aten

dimento aos financiamentos

)

Cochabal!ilia,Santiago,
Buenos Aires,Assunção

.... em cada canto da América
, .-

um povo que e nosso Irmao.

Programa de treinamento'

do Besc é aprovado pelo
Ministério do Trabalho

o Ministério do Trabalho aprovou o Projeto de Formação
Profissional do Centro de Treinamento do Banco do Estado de
Santa Catarina. - BESC -, que possibilitará o treinamento e

formação profissional através de quatro projetos pilotos de ensino,
subdivididos em diversos cursos.

Durante estes cursos, iniciados neste segundo semestre e que
serão encerrados em dezembro deste ano, 714 funcionários serão
treinados ou receberão aprimoramento profissional. O Centro de
Treinamento do BESC (rua Frei Caneca, 152), breve necessitará
ampliar suas instalações. E o projeto já prevê a aquisição de
.terreno para construção de área aproximada de 10 mil metros
quadrados, afastada da zona Urbana da Capital.

Após a aprovação do projeto, a Diretoria do BESC afirmou que
os clientes serão os maiores beneficiados: "Nos dias atuais, com a

modernização cada vez maior dos serviços bancários, é necessário
o aperfeiçoamento dos funcionários, para dotá-los de conhecimen
tos básicos e acompanhar o desenvolvimento profissional. Daí, a

vantagem do cliente em ser atendido por um corpo profissional
bem treinado e atualizado". /

.

Há, por exemplo, cursos de Aperfeiçoamento, Treinamento da
Gerência de Crédito Especializado e Administração de Agências de
Formação Profissional.

rizado a operar em câmbio.
"Com o sistema atual de tele
comunicações não se justifica
que a operação estivesse sendo
desdobrada em duas etapas" -

lembrou o Sr. Fernão Brache ,

A liquidação dos contratos
de câmbio também poderá pro
cessar-se com base na entrega,
pelo exportador, dos documen
tos relativos à exportação e que
assegurem o direito de recebi
mento da)11oeda estrangeira pe
lo banco negociador do câm
bio. Ou, em casos especiais,
definidos em regulamentação,
contra o recebimento da moeda
estrangeira em espécie, inclusive
cheques de viajantes. Realizado
o embarque de mercadoria cuja
exportação esteja sujeita a quo
ta de . contribuição, o banco
que tenha comprado o câmbio
correspondente à exportação
responde pelo recolhimento do
valor da quota.

O comunicado gecam 331
diminui os�.ofiscos do exporta
dor, no caso de não pagamento
da mercadoria exportada; além
disso, unifica as circulares e

comunicados sobre o assunto,
expedidos desde 1964, dispen
sando aos bancos casos de visto
prévio e estabelecendo as nor
mas .para os contratos de câm
bio de exportação. Foi editado
o manual de preenchimento e

•

utilização de formulários de
contratos de câmbio, de 120
páginas, que substituiu o ma
nual Escam, de 900 páginas,
publicado nos'anos .40 e atuali-
zado em 1965. ,

Pela resolução 392, são ísen
tos de corretagem os cancela
mentos de contratos de, câm
bio. A isenção já não incidia
sobre as alterações nos contra
tos. "A medida se justifica por
que não há trabalho do cerre
tor num simples cancelamento;
além disso, o cancelamento já é
incomodo .bastante para o ex

portador - .explícou o diretor
do Banco Central, e lembrou:
"o corretor 9ue traz saúde para
o mercado e o que briga pelas
melhores taxas para seus clien
tes. O que trabalha somente
com um banco é um parasital'.

O Presidente da Associação Brasileira dos Distribuidores 'de
Veículos Automotores - ABRAVE - Sr. Renato Ferrari, disse
ontem que a entidade é contra medidas de racionamento da
gasolina, "até mesmo porque se for contido em 20 por cento o

consumo do combustível para carros de passeio e de uso misto, o
país economizaria apenas US$ 200 milhões, o que é inexpressivo
face ao movimento da balança de pagamentos".

O Sr. Renato Ferrari informou que as vendas de veículos em

outubro cairam em cerca de 20 por cento em comparação com

setembro e foram também menores que nos meses anteriroes.
Disse que isso deveu-se as medidas de restrição ao crédito direto
ao consumidor e revelou que o setor, como um todo" espera que o

governo não imponha novas restrições, "o que implicaria numa

queda dademanda e prejudicaria a economia nacional".

SC reestrutura sistema
de câmbio em operações

e e e

co.merclals com exterIor'
O Banco Central anunciou

ontem ujm conjunto de medi
das que reestruturam todo o
sistema 'de câmbio nas opera
ções comerciais com o exterior,
pelo qual são eliminadas barrei
ras burocráticas e diminuídos
os riscos dos exportadores. '

Foram distribuídas ontem
aos bancos as resoluções 391,
392 e 393, mais as circulares
313 e 314, os comunicados
Gecam 331 e 333 e as cartas
-circulares Gecam 303 e 304,
que dão nova estrutura a siste
ma cambial de exportações, à
posição de' câmbio dos bancos,
baixam normas. para as opera
ções de câmbio, sua contabili
zação e apuração dos result
ados, bem como reforrnulam o

serviço de informações centrali-
. 'zadas sobre riscos dos exporta
dores.

O diretor da área externa do'
Banco Central, Sr. Fernão Bra
cher, ao anunciar o conjunto,
de medidas, disse ter esperança
que' elas possibilitarão. a criação
do "Departamento Internacio
nal" dos bancos brasileiros, a

exemplo de seus congeneres eu

rupeus e norte-americanos.
Alem disso, as medidas visam a

dar maior dinamismo às opera
ções de câmbio, facilitando as

exportações; .elas foram aprova
das pelo Conselho Monetário
Nacional, em 15 de setembro, e

são resultado de dois anos de
trabalho, nos quais foram reali
zadas, em todo o país, reuniões
com banqueiros, exportadores e

corretores de câmbio, fazendo
com que as conclusões contas
sem com "a inestimável apre
ciação crítica" daqueles setores.

A resolução 391 altera uma

regra vigente) desde 1895, que
previa a Iíquidação do contrato
de câmbio na entrega das cam

biais. A partir de lo. de janei
ro, quando o sistema entrará
em vigor, os contratos de câm
bio somente poderão ser liqui-.
dados com o prévio recebimen
to de Moeda estrangeira, me

diante crédito em conta manti
da no exterior por banco auto-

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA CATARINENSE SIA - ICC
CGC, 83.881.433/0001-20

ora concedidos. De' eb ed dPor outro lado, comple- Istrl UI ores e

;�:��dl J:��ro ��eCa:��� veículos contrár:-ios ao
aprovação de crédito para racionam.e,n.to de gaso'Ienapequenas empresas, é mais 'I

uma modalidade de atendi
mento que o BADESC co

meça a operar, modalidade
esta que proporcionará O·

desenvolvimento da peque
na empresa, através do seu

fortalecimento no contexto
estadual, pois o papel da

pequena empresa moderni
zada é fundamental a qual
quer estrutura econômica.

3° TRIMESTRE DE 1976

RESUM() DAS ATIVIDADES

Temos a satisfação de levar ao conhecimento dos Senhores Acionistas as principais
ocorrências verificadas no 3° trimestre do corrente ano bem como a situação econômico-
financeira da Empresa em 30,09.76..

'

1. PARTICIPAÇÃO DA UNIÃO FEDERAL NO CAPITAL DA ICC
Como adiantamento para futuro aumento do capital a União Federal transferiu à ICC

recursos, até esta data, no montante de Cr$ 47.082..828,25.
2. FINANCIAMENTO DO BANCO NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO

ECONÔMICO·
No corrente mês de setembro o Banco Nacional do Desenvolvimento Econômico - BNDE,
de conformidade com a Cédula de Crédito Industrial N° 957 de 25 de maio de 1976,
liberoua parcela de Cr$ 35 milhões como parte do financiamento, de Cr$ 130 milhões,
concedido à ICC nos termos do Decreto N° 71.248 de 13 de outubro de 1972. Do
financiamento de Cr$ 130 milhões a empresa já recebeu Cr$ 95 milhões.

3. COMPLEXO INDUSTRIAL - ANDAMENTO DAS OBRAS
3.1 - Prosseguem os trabalhos de. implantação do complexo industrial 'da ICC, sem

grande afastamento do cro,nograma fixado,
3.2 - Foram colocadas no mercado nacional, áté o terceiro trimestre do corrente ano, 430

autorizações de fornecimento de equipamentos e materiais, para pagamento' à
vista, totalizando Cr$ 141.988,000,00,'

.

.4. EQUIPAMENTO DA FÃBRICA DE ÃCIDO FOSFÓRICO
No corrente mês de setembro chegou ao porto de Imbituba o navio "Ablon" de bandeira
francesa, conduzindo noventa por cento dos equipamentos da fábrica de ácido fosfó
rico, encomendados pela ICC à KREBS, Os referidos equipamentos já se encontram na

área 'da ICC.
5. PUBLICAÇÃO

O Presidente da empresa divulgou às autoridades, empresários e acionistas o trabalho
intitulado "ENXOFRE· Panorama Internacional eNacional- O empreendimento da ICC".
Essa publicação não somente projeta a ICC na conjuntura nacional quanto à sua linha
de produção como também objetiva dar informações atualizadas sobre a implantação
do projeto.

.

,

6. VISITA DO MINISTRO DAS MINAS E .ENERGIA
O canteiro de obras em Imbituba foi visitado dia 19.08.76, pelo Exrno. Senhor Ministro
de Estado das Minas e Energia, Dr. Shigeaki Ueki, acompanhado de assessores. O
Senhor Ministro externou observações de entusiasmo pelo deseritolllimento dos traba
lhos de implantação.

Imbituba, se, 30 de setembro de 1976,
Danilo Augusto Ferreira Montenegro

Presidente

A T I V O

,

BALANÇO GERAL DO 30 TRIMEST�E DE 1976

PASSIVO

IMOBILIZADO
Imobilizado Técnico
Terrenos ..

Edificações.
Bens Móveis ..

1.910.710,41
1.130.469,31 ,

777.199,96
488,00

305,044.799,95

NÃO EXIGíVEL
Capital ,... .."." .. , , .

Reserva Especial (Aplicação ORTN) .

Reserva legal
'

' .

Provisão p/Depreciação , , .. , .

Provisão p/Indenizações Trabalhistas ..

308.863<..667,63 Outras Reservas. , " ." .. ,' , , , .. , ..

Reserva p/Aumento de Capital " , .

Adiant. p/futuro aumento de Capital .

Marcas e Patentes
Jmobilizações em Curso , ,.

Imobilizado Financeiro
.

Part. Cap. Outras Empresas
Aplicação em Incentivos Fiscais .

DISPONíVEL
.

Caixa Pagamentos , .. , ,

Caixa Pequena ' , .

Banco do Brasil S/A - C/Movimento
REALIZÁVEL

19,139,80
4.868,00 24.007,80

1.735.862,19
4.416,52

8.742.103,81

'EXIGíVEl
Exigível a Curto Prazo
Contas a' Pagar - Pessoal , , ..

'
..

Contas a Pagar - Diversos. . . .

Retenção Contratual ' .

Fornecimento de Equipamento (MBI) .

10.482.982,52

Realizável a Curto Prazo

Contas e Tit. a Rec. (ORTN) .\ , .

Contas e Tit. a Rec. (Outros)
Adiantamento a Diversos ..

123.724.254,75
5,755,69

3.071.753,94
70.569,77 126.872.334,15Adiantam. a Funcionários

Reàlizável a longo Prazo

Obriga,ções da Eletrobrás

Depósito Compulsório
PENDENTE

Despesas a Amortizar - Ex. Anteriores .

Despesas a Amortizar - Ex. Corrente .

Despesas c/Treinamento de Pessoal .

Juros s/Financ. BNDE . ' . , .

Corro Monetária s/Financ. do BNDE .,

'

.

Variação Cambial. . . . . . .

ATIVO REAL, .

COMPENSAÇÃO
Ações em Caução , .

Diversos Contratos de Obras e Serviços .

Equipamento Importado. . . . , , .. , ..

Equipamento Nacional , , .

39.500,72
1.974.606,34 2.014.107,06

9.401.040,68
.

8.723.144,84
152.365,57

4.172.501,43
7.263.815,29

47.623.284,71 77.336.152,52
525.593.251,68

1.500,00
51,901.534,18
16.777.019,96
44.350.721,22 113.030.7'75,36

638.624.027,04TOTAL DO ATIVO. , .. , -- .... -- . -- ' ..... , ... 638.624.027,04

DESPESAS DE ADMINISTRAÇÃO
Pessoal . 3.446.636,30

327,596,62
1.826.523,26
186.424,64

6.062.221,11
1.406.429,72 13.255.831,65

13.255.831,65

Material ".,., , , .

Serviços.
Eventuais

Despesas Financeiras, Impostos e Taxas .....
Resultado Pré-Operacional - Exerc. Corrente

TOTAL ....

Exlqfvel a longo Prazo
Financiamento do BNDE (Principal, Juros e Cor-

reção Monetária) , , , .

Fornecedores de Equipamentos de Exterior .

160.405.800,00
45.330.015,27

32.093,12
110.393,33
1.427.77
5.843,22

609,769,54
47.082.828,25 253.578.170,50

PASSIVO REAl ,., , , .

COMPENSAÇÃO
Caução em Ações ',' . ' , .

Diversas Obras e Serviços- Contratados
Equipamento Importado .... , , , .. , .

Equipamento Nacional .. , .. , .

29.915,24
89'3,02

2,025.288,15
4.787.740,99 6.843.8Ú.40

Fluxo de capitais do
exterior'para o 'Srasil

continua normal

MISSA DE 7º DIA
Esposo, irmãos, sobrinhose cunhados de RITA DE
CÃSSIA NUNES PIRES OLIVEIRA convidam os

parentes e amigos para a Missa de 70. Dia, em

sufrãgio de sua alma, que será celebrada sábado, dia
6/11176, ãs 19 horas na Capela Irmão Jouim - Asilo
dos Velhos.
Outrossim agradecem aos Drs. Carlos Garcia, Mario
Mussi, enfermeiras é amigos pelo tratamento, dedica

ção e assistência dispensados a mesma

O fluxo de capitais estran
geiros para o Brasil con tinua
normal "e bastante satisfató
rio", fazendo com que o

"Spread" (taxa .de risco) ope
rando se mantenha em 1 e 7/8
por cento, para prazo de cinco .

anos, com o aval do Tesouro
. Nacional, informou ontem o

diretor da área externa do Ban:
co Central, Sr. Fernão Bracher,
"Um até aparente excesso

de o ferta de crédito ao Brasil
pode ser explicada' pela çonju
gação de uma abundante liqui
dez no mercado europeu com a

confiança que empreendimen
tos brasileiros continuam inspi
.rando" - explicou o diretor do
Banco Central, mostrando que
"outros países em desenvolvi
mento não tem a mesma como

didade do Brasil com relação
ao oferecimento de crédito".

O Sr. Fernão Bracher afirma
que o Brasil não vai ao merca

do com o fito de buscar o

equilíbrio do deficit em transa
ções correntes de seu balanço
de pagamentos, mas que o acç
lhirnento das ofertas· de crédito
é feito com muito cuidado, sob
o critério de prioridades de
empreendimentos. "E claro que
certos empreendimentos' tem
mais "Appeal" do que outros,
e recebem ofertas mais abun
dantes".
Lembrou depois explicações

já prestadas pelo gresidente do
Banco do Brasil: n{i:o é verda
de que paguemos juros mais
caros; não se deve fazer a com

paração, porem, comio custo
do dinheiro tomado pelos paí
ses desenvolvidos". Com aval
do Tesouro o "Spreead" é de 1
e 7/8 (um e sete oitavos por
cento), mas sem aval a taxa é
maior' O Sr. Brachernegou que
essa taxa tenha ido a 2 por
cento em alguns casos. "Não
vejo perspectiva que chegue a 2

I por cento".

176.436.316,72
87.328.497,34 263.764.814,Q6

rente .. ,

RESULTADO Resultado P�é Pré-Operacional Exercício Cor-
1./406.429,72

TOTAL DO PASSIVO , .. , .

RECEITAS FINANCEIRAS
Juros ' ,.,." , , .

Descohtos Obtidos '

.. ' , ..

Receitas Patrimoniais , .

Outras Receitas, ,

'
, .

525.593.251,68

1.500,00
51.901,534,18
16.777.019,96
44.350.721.22 113.030.775,36

DE:MONSTRAÇÃO DA CONTA "PRÉ-OPERACIONAL"

13.255.831,65 TOTAl, .. , .

Florianópolis, 30 de Setembro de 1976

DANllO AUGUSTO FERREIRA MONTENEGRO
.

Presidente

MAURO ALVES GUIMARÃES COTIA
Diretor

JAYME L1NHAREOS FilHO
Diretor

JQÃO PEDRO NUNES
Contador _. CRC-SC 3306

13.196.084,72
56.747,69
2.102,72

,

896.52 13.255.831,65

VENDE-SE
CASAS

(REF. 047) TRI NDADE - Residência nova c/lilíing. sala de

jantar, escritório, lavabo, ccpe-cczlnha, 2 dormitórios, 1
suite de casal com ,close, banheiro social, dep. completa-de .

empregada, I avanderi a, despejo, abrigo para 1 carro. Os
vidros são fumê. Preço: Cr$ 800.000,.00. \
REF. 062) ITACORUBI - Residência de dois pavimentos
contendo living, 4 dormit6rios sendo duas suites, banheiro
social, copa-cozinha, dep. completa de empregada, área de

serviço, garagem p/3 carros, aquecimento central, chu rras-

queira e sacada. Preço: Cr$ 720.000,00. .

(REF. 058) ITAGUAÇU - MagnIfica residência localizada
no Alto do Jardim Itaguaçu, contendo living, escritório,
lavabo, sala de jantar, 4 dormitÓrios sendo 1 privado do

casal, banheiro social, ccpe-cozlnha, área de serviço, dep,
completa de empregada, garagem p/2 carros, aquecimento
d'água, sacada com vista' panorâmica e hall de entrada em

mármore. Preço: Cr$ 1.150.000,00. ,
.

(RE F. 064)ITAGUAÇU - Otima residência de alvenaria
contendo sala de jantar, sala de estar. sala de som, 3

dorrnítõrios, banheiro social, copa-cozinha, dep, completa
de empregada, área de serviço e, garagem. Preço - Cr$
630.000,00.

.

APARTAMENTO
(HEF. 027) CENTRAL - Excelente apto. contendo hall de

entrada, livinq, 3 dorrni tôrlos sendo 2 com armários
embutidos. banheiro social, cozinha, dep, de empregada,'
{J"ea de servi ço, telefone e garagem p/2 carros. Cr$
550.000,00 •

TERRENOS
Temos vârios lotes em It.aguaçu para venda.
LOTo STODI ECK - Excelente terreno com vista panoràrnl
ca medindo 427 mq.



Chevette
Nós, brasileiros, dirigimos muito. Por isso, é bom que

exista Chevette, um carro que ama a estrada livre
ainda mais.do que você. Não acredita? Pois leia

O Chevette tem uma combinação de características
mecânicas avançadas. Suspensão dianteira independente,
barras estabilizadoras na frente e atrás, direção a pinhão
e cremalheira, freios a disco na dianteira e um motor

de 1400 cc que toma o Chevette potente e econômico.
Sem falar nos novos pneus radiais, opcionais.
Seu desenho excepcional faz com que eles rodem
ainda mais fácil'(economizando gasolina)
e segurem fume na estrada
(fazendo curvas com maior

estabilidade). Tudo isso já é razão suficiente para você "A''''.''\''
.

mudar para um Chevette. Mas ?e v,?cê precisa .

fi"'"

e outras razões, basta olhar o íntenor.

Os bancos anatômicos, sejam com encosto alto
ou os novos bancos baixos, redesenhados,
seguram seu corpo firmemente,

•••••••1 i •••••••••••••••••• I�••i.i••O novo painel com instrumentos
de fácil leitura, lhe dá

informações precisas, O que é
muito importante para vecê

dirigir com conforto e segurança ..

'

E tem mais coisas
interessantes no Chevette 77,
Novas cores (como em todos os Chevrolet), novo
porta-luvas, etc,
; Mas, melhor do que ler sobre este carro

extraordinário, você deveria dirigir um,
Entendeu?

.'

Comodoro
.

Opala
Neste mundo em que quase tudo é rotina, existe um

carro que não se prende a regras. Esse carro é o Opala
Não existe outro, no Brasil todo, capaz de combinar

um preço tão bom com um luxo tão verdadeiro,
E nenhum outro carro sabe ser mais amigo do que

o Opala 77. Novas cores, painel de instrumentos melhorado
e uma escolha entre dois modelos: Opala e o mais
sofisticado Opala de Luxo, cujo interior, corri bancos altos,
opcionais, você vê na foto ao lado,

, Por isso, se você, está querendo mudar para melhor,
entre num Opala 77, Ele é o melhor lugar,

-

Os bancos com estofamento especial são
reclináveis, a direção é hidráulica, a transmissão
t automática

E ainda tem o envolvente som da FM,

Fugindo desta vida agitada, você vai se
envolver no luxo do Comodoro e também
na sua econorrua

Este ano, o Comodoro é o único carro
de luxo, brasileiro, com quatro cilindros, que
pode ser equipado assim,

E se você procura desempenho, vo,cê
o encontra no Comodoro de seis cilindros,
com transmissão de quatro marchas no chão,

. Não é maravilhoso?'

�., .
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fOR'NEIO INCENTIVO

Um convite ao Comerciário
J

,

e as desculpas de sempre
Com a saída de Paysandu e Carlos Re

naux do Torneio Incentivo, a Federação es

pera, na manhã de hoje, uma resposta do
Comerciário de Criciúma, se deseja dispu
tar uma melhor três com o Ferroviário, para
decidir quem representará a chave sul na
fase semi-final. Se o Çomerciário não acei
tar o convi'te, que não inclui participação do
fundo destinado aos que integraram a divi
são especial em 1976 (agora quase vinte mil

para clubes), o Ferroviário será o primeiro
classificado automático,' por desistência
dos dois adversários de chave. Mas José
Elias Giuliari, presidente da Federação, não,
ligou para as saídas dos' brusquenses, ex
plicando que "quanto menos comensais na

festa, maior as fatias dos bolos".
- A Federação tem ,sérios problemas

administrativos e aceita sugestões de quem
quer que seja para carriqir suas falhas,

mas não admite acusações de que não

apreserttou um calendário para todo ano

aos clubes da divisão especial. Quem não
está jogando a Taça Governador do Estado

Por uma nota oficial as
sinada pelos presidentes
do Conselhos Dellberati
vos de Carlos Renaux e

como os clubes do Oeste de Santa Catarina
resolveu isso porque quis. Nem eu nem a

Federação somos culpados dos problemas
com que arcaram.

Essa foi a explicação-resposta de José
Elias Gluliarl, para as acusações de "pre
juízo financeiro, causados pela deficiente
programação anual aos clubes", formula
das por Carlos Renaux e Paysandu por nota
oficial que leu com irritação ontem, em Flo
rianópolis.

Outros dirigentes do interior manifesta
ram, na semana passada, desgostos com a

federação, acusando-a com os mesmos
motivos dos dois clubes brusquenses. O
presidente do Guarani, Waldir Fedrizze,
pressionado por Giuliàri, desmentiu ontem
qualquer ressentimento com a FCF, acu
sando a crônica de deturpar os fatos. Giu
liari acusou-a de "tentar subverter a Fede
ração sem bons argumentos", e anunciou
que não pretende mais dar entrevistas à im
prensa..

. A alegação principal
dos conselheiros enca

-beçados por Nelson Phnk
. (Renaux) e Gerhard Appel
(Paysandu) foi a de que a

Paysandu, foi conhecida, participação do Torneio
ontem, na Federação, a

�

Incentivo traria prejuízos
desistência dos dois clu- financeiros com a reestru
bes de Brusque da parti- turação dos plantéis,
cipação no Torenio Incen- desmanchados por falta
tivo, o que acarretou a de programações desde o

perda de direitos das par- final do Estadual .(para os

celas do fundo de partici- dois clubes em julho), e a

pação angeriado nas ren- de baixas cotas por jogos.
das do Nacional, para os

demais clubes que dispu
taram o regional catari
nen.se com Avaí e Figuei-
rense.

Primeiro
iogo é heje,
com J_uventus
e Joinvi.lle

jaraguá do Sul e Joinville (Sucursais)
- Como o Joinville tinha acertado um

amistoso domingo contra o Comerciário
pela cota de 30mil cruzeiros, sueestréie
no Torneio Incentivo foi antecipada para
hoje à noite, diante do Juventus de Ja
raguá, no estádio' João Ma/rcatto.

O totceiiot de Jaraguá do Sul não está
muito motivado com o Torneio Incentivo,
r; � os dirigentes assim mesmo espe
ram uma boa arrecadação, pois há muito
a cidade não vê partidas oficiàis.

Hélio Rosa, técnico do Juventus, esca

lou seu time como Zeca, Bebeco, Chi

cão, Gerson e Ciso, Juquinha e Nilo;
Moacir, Vargas, Adi e Zequinha. No

banco ficarão Adalbergio, reserva para o

gol, mais os atacantes Aldinho e Ar/o
valdo e o meia cancha Ceubi.

O Joinville teré hoje as estréias do la

tera/ esquerdo Alcir e do goleiro Wilfried,
a�bos contratados após o campeonato
estadual. O time foi definido por Alcino

Cimas com Wilfried, Paulinho, Oitão, Al
berto e Alcir, Piava, Fontan e Linha, Ra
tinho, Rinaldo ou Tonho e Veiga.

.

O jogo começa às 21 horas, com arbi

tragem de Celso Bozzano, auxiliado por.
bandeiras de Jaraquá

Embora nenhum dirigente ligado ao

departamento de futebol tenha desmen
tido. ou confirmado, o Joinville deverá

disputar o Torneio Incentivo com o

mesmo time que jogou em todo o cam

peonato estadual, exceção de Joel e

Raul Bosse, emprestados ao São Paulo.

FERROVIÁRIO
Adão Goulart, ex-

Palmeiras e juventus de
Rio do Sul, foi contratado
para treinar o Ferroviário
no Torneio Incentivo. O

zagueiro Edinho, do inte
rior do Paraná, assinou
ontem por 3 mil mensais,
e, além dele o Ferroviário
incluiu no seu plantel o

meio campo Valdeci, mais
os ponteiros Luciano e Zé

Airton, todos amadores.
Gilberto Cabral, presi
dente do clube, acredita
que o Torneio Incentivo
não está motivando muito
os torcedores, mas acha

que não terão boas arre

cadações, por se tratar de
um período de eleições
onde pouco público irá
aos estádios - disse
ontem J. Duarte, dirigente
do Carlos Renaux, fa
lando também em nome

dos, diriqentes do Pay
sandu.
Para apontar quem é'

culpado das situações em

que estão seus clubes,
nenhum vacilo: a Federa

ção Catarlnense de Fute-'

boi, disse Duarte, "come
tedora de atas irrespon
sáveis contra nosso fute
bol".

Palmeira$.
eMarcRio,

•

um am'$toso
em81umenau

FIGUEIRENSE

Diretoria decidiu
dispensar nove

jogadores e procurar
outro treinador

Depois de três horas de reunião

ontem à noite na sede do clube, a dire
toria do Figueirense elaborou a lista de

jogadores que taráo parte da cam

panha de 77: ficarão Ladel, Romeu,
Escurinho, Altair, Jorge Luis, Casa

grande, Pinga, Nelson, Dito Cola, Sid

ney, Nela, Marcos e L:uis Carlos.
Em princípio, o que segundo eles fu

giria a nova metodologia de trabalho,
os dirigentes não. quiseram divulgar
nada a respeitá de dispensas salien
tando apenas que o clube formaria um

time em condições para 'não perder o
estadual e ter uma boa participação no

Brasileiro. José Newton Szpbganic,z
afirmava que até amanhã vários joga
dores seriam convidados a conversar
com o 'departamento de futebol para
acertarem suas situações. Disse ainda

que o clube estava a partir de ontem

implantando um novo sistema de tra

balho e que este seria a base para que o

Figueirense voltasse a ter um bom

plantel e se reorganizasse.

Mesmo procurando não citar nomes.
os dirigentes passaram a formular hi
póteses de atletas que seriam empres
tados ou negociados com outros clu

bes, caso de Zé Carlos, Moacir e Hélio

Pires: que têm passe vinculado ao Fi

gueirense. "A divulqação de dispensa
vai desvalorizar o jogador. Isso não nos

interessa pois o clube' perderia."
Szpoganicz.
Enquanto o' advogado João Romulo

Bitencourt' conversava com Claudio

Wagner, fornecendo os' nomes dos
elementos para comparecer hoje no

escritório de Bezerrapara acertarem, o

vice-presidente de futebol, ao lado de

Szpoganicz, confirmava a lista de jo
gadores que não interessam ao Figuei
rense para a campanha do próximo
ano. Nilson, Vicente, Caco, Luis Anto
nio, Carlinhos, Moacir, Zé Carlos, Hélio
Pires e Renato serão, depois de Ipoju
cam, Gilson e Dagoberto, os novos

elementos que sairão do plantel.
Dos componentes da lista, vários jo

gadores têm passe vinculado ao clube
e é justamente com esses que a direto
ria se preocupa. Dos queestáo apenas
por empréstimo, como Nilson, Vicente,

. Luis Antonio 'e Carlinhos, serão os pri
meiros a conversar para o acerto. Os
que têm passe no clube casos de Moa-.
cir. Zé Carlos, Hélio Pires e Renato

-serão neqociados ou emprestados.
Caco conversou ontem à noite e acer

tou a situação. Hoje voltará a manter

contatos com Bezerra para encontrar

um meio mais fácil para rescindir já
que o clube ficou de ajudá-lo, tendo em

vista que seu contrato terminou em se

tembro e a pedido dos dirigentes se

propôs a atuar até dezembro mas ainda

não tinha assinado um novo contrato.
Outro que não fará parte da equipe

em 77 é Lauro Burigo. Tanto Bezerra
como Szpoganicz afirmaram ontem

.

que 0 novo treinador será contrata:do o

mais breve possível já que vários con
tatos foram mantidos. "Em nossos

planos está a contratação de outro

técnico. O Lauro tem contrato até 31 de.
dezembro mas já está ciente de que
nós iremos trazer um substituto". -

Beze4ra. Szpoganicz disse ainda que
até amanhã poderá surgir o nome do

novo treinador.

AVAí
,

.

.loe.Castro
quer cinco
reforços.·

.Esperava-se que ontém fosse um dia
de surpresas e decisões no Avaí. Isto
porque, antes da folga de 4 dias' para
todo o ptentei, o novo treinador, Joel
Castro Flores, no primeiro contato direto
que teve com os jogadores (isto na

sexta-feira após o coletivo), chegou a

ccnciusêo de que grande parte deles,
não reúne mais condições de permane
cer no clube e que não estão nos planos
para 77. ' -

Para sorte de Joel ou dos dirigentes
para simplificar ainda mais -, os joga
dores considerados dispensáveis (pelo'
treinador), coincidem exatamente com a

lista elaborada pela diretoria e anun

ciada pelo presidente Luiz Carlos Es
píndola, mas que ainda permanece em

sigilo. A relação dos dispensados
existe, os jogadores continuam intran-

. .cuilos, mesmo com Joel tendo tentado
acalmá-los e até novos reforços ja foram
sondados. Para 'que o esquema tun-:
cione, Luiz Carlos Espíndola já afirmou
que são necessários Cr$ 600 mil cruzei
ros para que o Departamento de Futebol
seja cálocado em dia.
Ontem, na reapresentação dos joga

dores, Joel Castro Flores comentou que
existem 5 jogadores, já conversados,
que iievetéo se transferir para o Avaí,
possivelmente ainda este ano. Só não
revelou Joel os seus nomes nem em que
posições jogam, pois a divulgação po
deria causar um mal estar entre os joga
dores. Diante disso, se conclui de que as

dispensas só acontecerão quando os

contratos terminarem ou quando houver
iniciativa do próprio jogador, assim
como' aconteceu com Volnei, Picolé e

Dirmael.
PREJUÍZO
Apenas um detalhe parece, estar pas

sando desapercebido pelos dirigentes:
o trabalho de Joel Castro Flores pode ser
prejudicado. Acontece que, além do as

pecto responsabilidade que terá Joel no
seu início de trabalho no Avaí, além do
problema 'renovação, apregoado pelo
próprio presidente Espíndola como a

única maneira de fazer a torcida voltar à
campo, o treinador ainda não sabe (pelo

. menos oficialmente) com quais os joga
dotes poderá contar. De nada adiantará.
Joel Çestro fazer esta manhã um treino

tático - o primeiro - e fazer um teste de

avaliação do consciente de inteligência
de cada jogador, se amanhã ele poderá
ficar sem boa parte deles. Diante disso,
Joel continua trabalhando normalmente
e se preocupando um pouco com o amis
toso de domingo em São Bento do Sul.

-r-r- Continua tudo no mesmo. A únice
preocupação que existe no momento é a

minha estréia e uma definição da CBo,
já que o Avaí não está incluido em ne

nhum dos dois torneios entre os clubes
desclassificados. Solicitei à diretoria,
caso a CBo não se manifeste, para con

seguir emistosos, pois até as férias dos
jogadores, teremos 5 domingos e não

. poderemos ficar parados durante todo
esse tempo. Sobre dispensas, a única
coisa que sei, é que conversando com
Tertuliano esta (ontem) manhã, ele afir
mou, que a diretoria está estudando
cada casoe que as dispensas ocorrerão
no momento oportuno.
TREINO
Após entregar alguns recortes de »t-

. neis para Decice, contendo os mais mo
dernos métodos de preparação física
elaborados por Claudio Coutinho e de
afirmar que conseguiria um estádio para
.ele (Dacica) no Internacional de Porto

Alegre por 15 dias no princípio de tem

porada, caso Gilberto Tim não viaje para
os Estados Unidos, Jae! Castro Flores
divulgou a progr.amação do Avaí para
este final de semanà. Ontem, depois de
12 minutos de trabalhos de resistência.
Decice comandou circuit treining de 11

estágios na sala de musculação. Lucia,
Lincoln e Colonezi, que estavam via

jando, foram' reitegrados ao plantel e

trabalharam normalmente. Ademir, João
Carlos e Danilo continuam entregues ao.

departamento médico, sendo o último o

de maior gravidade.Danilo voltou a sen

tir a antiga contusão no cotovelo durante
o treino de sábado e deverá ficar inetivo
por alguns dias, ficando inclusive no se

guro por conte do INPS.
Hoje pela manhã haverá tr.eino tático e

avaliação de inteligência de cada joga
dor. e à tarde exercícios físicos. Amanhã

pela manhã heveré coletivo na Palhoça e

sábado recreação, com a viagem para
São Bento do Sul sendo realizada do

mingo.

Caco: sou o primeiro das listas mas nunca saio

Nó treino, muitas'
brincadeiras

sobre dispensas
.

O plantel do Figueirense se apresentou ontem às
14h30 minutos no Orlando Scarpelli pare recomeçar os
trabalhos após a folga de 5 dias. Romeu foi o único
jogador que não compareceu mas Claudio .Wagner afir
mou que hoje ele participará dos trabalhos.

.

Como primeira novidade, e talvez isso já faça parte
da reformulação anunciada pela diretoria, foi fixado no

quadro negro dentro do vestiário uma ordem para que
todos os atletas devolvessesm os materiais usados no

campeonato brasileiro - calções, meias, camisas e·

abrigos. Caso alguém queira ficar com os materiais terá
um desconto de Cr$ 1 mil em seus vencimentos.

Depois de uma rápida palestra, o treinador Lauro
Búrigo orientou um leve treino desintoxicante emarcou

para hoje trabalhos nos dois períodos.
O tema geral dos jogadores enquanto permanece

ram nos vestiários foi a lista de dispensas que deverá
surgir após reunião dos dirigentes. Muitos deles não
acreditam e chegam a afirmar que várias vezes já estive
ram incluídos em listas mas que continuam no clube.
Caco é o que mais brinca com a situação. "Eu sempre
'sou o primeiro de qualquer dispensa anunciada. Nunca
saí e tenho certeza que nem desta vez isso vai aconte-

. cer".
O treinador Lauro Búrigo não quis fazer comentá

rios a respeito dizendo apenas que çs dirigentes estão'
com seus contratos nas mãos e deles podem fazer o que
quiserem desde qu� dentro das leis ou num caso de
haver um acerto. "E lógico que se o meu serviço não
interessa ao clube, eles têm todo o direito 'de tomar a

atitude que acharem conveniente. Por enquanto conti
nuo trabalhando e aguardando o que ficará decidido" .

Campeonato

FCF é ·irresponsável. Uma
acusação vinda de 8rusque

.

- As cotas são peque
nas se comparadas aos

gastos obrigatórios para a

realização de partidas

que será uma maneira de
arrumar b time para' o
campeonato estadual. O
Ferroviário, que ficou so

zinho em seu grupo com a

desistência de Renaux e

Paysandu, já foi definido
pelo técnico Adão Goulart
com Totonho; Edson

, Scotch, Edinnho, Edson e

Helinho, Valdeci, Jackson
e Geada; Luciano, Sérgio'
Santos e Zé Airton.

'OESTE
O Guarani de São Mi

guel continua em treina
mentos normais, prepa
rando o time para a estréia

Blurnenau e Haja' (Sucursal) - Pal

meiras e Marcílio Dias programaram
amistoso para hoje às 21 horas no es

tádio Ad'erbal Ramos da Silva, em Blu

menau, com arbitragem de Alan Abreu

da Silva.
O Palmeiras terá a volta de Gilson e

do lateral esquerdo Coral, suspenso
por um ano pelo TJD da Federação Ca

tarinense pela agressão a Alvir Renzi

num jogo em Florianópolis contra o Fi

gueirense. Jorge Guilherme, ex

ferroviário, Ribeiro e..Edgar, contrata
dos ao Grêmio Maringá, serão as es-'

tréias, Ontem a diretoria do Palmeiras'

rescindiu contrato com o quarto za-'

queiro Garcia, alegando indisciplina
do jogador.

Neste jogo o Palmeiras vai utilizar

também alguns jogadores da várzea e

juvenis e está escalado com Valentino;
Adáozinho, Gilson, Airton e Coral; Ri

beiro, Dica e .Jorqe Guilherme; Bri

tinha, Edgar e Remo.

Nery Paulo de Souza, presidente do_
Marcílio Dias, vai dirigir o time hoje,
pois Valter Vascondelos continua in�
ternado em Crciúma com problemas
de' coração. Zé Carlos; Vadinho, Nico
ou Júlio César, Reginaldo e Carlos Al

berto; Rubens, Sérgio Mafra e Cacalo;
Leleco, Camarão e Serginho é a forma
ção do Marcílio para enfrentar o Pal

meiras. Júlio César ficará em testes du

rante o Incentivo, podendo ainda o

clube contratar Volney, ex-Aval, e Nfil
linho do Joinville.

no Torneio lncentivo, sob

orientação de Joãozinho,
goleiro, técnico e prepara
dor físico.

Na Chapecoense seus

dirigentes esperam a volta
do treinador Edgar . Fer
reira, que viajou ao. Rio
Grande do Sul em busca
de reforças.

.

O Palmitos, com um

time remodelado e muitos
jogadores amadores, joga
hoje à tarde pela Copa'do
Oeste e oominqo, aprovei
tando sua folga na primeira
rodada do Incentivo, vai

'disputar um amistoso.

Brasileiro.

GRUPO Q -- Bótatoqo (SP) 1 x4 Internacional; Caxias
1 x1 Santa Cruz (suspenso devido ao mau tempo, de
vendo ser realizado novo jogo); Palmeiras 2x1 Portu

guesa e Coritiba 1 xO Coríntians.

GRUPO R - Náutico 1 x1 Vasco; Fluminense (RJ) 1 xO

CR Brasil e Bahia Ox� Atlético (MG).
.1

HOJE _ Em Campinas, Guarani x Flamengo.

�' BU&tHLE' &,LERPER s.4. :.
JOINVILLE Rua Inácio Bastos. 851 - Fone 22 6602

BLUME_�AU
Rua 7 de S:ter�br� �%3

- F():�<; 221531

RO

ANovo Rio oferece avocê·
este artigo de primeira
necessidade. Aproveite.

(fB)
Nõo se preocupe mais com problemas de dinheiro.
Passe na Novo Rio, que oferece dinheiro na hora

pa�a você comprar o que quiser, onde quiser.
NovoRio Crédito, Financiamento e InvestimentosS.A.
• FLORIANÓPOLIS· Rua Deodoro, 35·.1. 15/16
• BLUMENAU - Rua XV de Novembro. 683/1? . s. 123
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GEISEL: DEMOCRACIA COMEÇARÁ
NO PAÍS COM A PARTICIPAÇÃO
DO POVO NO QUADRO POLÍTICO
() Ilrl'.,idl'lIk Lrlll',to Ll'i'l'l di,,(' olltl'lll ('111 Te-re

,illa ,!1Il' "clc-utro eru pou co IH" \ ;11110.' tc-r l'1l'i<;Úl'." :\'"
dia I:) as l'olllllllidadl'.' de 11111 m od o .�('raL· \ ÚO l',colhl'r
'l'IIS pl'l'feito., l' \'('rl'adon'." I-:"a.' t·Olllllllidadl' x. IIl'."l'
('sl'or�'o cuuju utu qu c I';;Zl'1I111'. PO\ o. l',t;Hlo l' !!;O\ c-rno

federal. t em 11111 impurt.rnt« p;II�·1 a dl·'l'lllpl'lIhar. o
',l'U \ oto \ ale l' l'lI l'.'j)l'ro qu c esk.' vot o-, 'l'jalll lx-ru
dados. ()lIl' l"'l' \'oto rl'colIlll'�'a O'qll'l' a rl'\ OIIl�':1I1 fez l'

tlldo o q u e ela .riu du te-m de fazl'r. E. para tanto. o apoio
quv ela pn"l'Ísa dl'sti.' PO\'" para q uc , pelo 'l'll vot o. ('It-
110' ajlldl'.IIÚO l'II1 rl'lrihlli�·'-to pl'lo q uv fin'lIw.'. III; r:' por
tlldo aqllilo que IIÚ' aillda podl'mo, I'a/.l'r .....
Em Sl'lI disl'lIrso. Cl'isl'1 disse ainda que "O'dl'Sl'lI

vol vinu-nto h.i dl' .'l·r. IIl'l'l'SSariaml'lIk. illtl'.�rado. :\;'10
hasta o dl'.'l'lI\ olviuu-uto xociul o 1Il'Ill ba.,ta o dl''>l:II\ 01-
vimcuto l'l'OIlÚlllil'o. Delltro dele.l'ahl' t.un hem Iul ar 110

dcsc-nvo l vinu-ut» pol it ic». :\'ú, tl'lIlO.' qu« apl'rfl'i<;ilar o
IIOSSO regillle puht ic». \'ale dize-r. ;qll'rt(.'i�·oar IIm.'>;1

dL'llIolTal'Ía. E.,t;; túo .,ollhada dl'lIlOLTal'ia. túo dl'cIII
tada 110 papel Jlor muit ox. L'.'qllel'ido.,. cntrc-t.mtu. de
lIossa realidade. Lllllll'l'lllPl'1I11O l'II1 qlll' esta d cmocru
l'Ía SL' ;q>l'rfL'i\·oL'. I,: l'la tl'II1 que l'OIlll'�'ar Pl'1a 111;1101'

participa\''-IO do pO\ o 110 quadro politil'l/".

o DISCURSO 'DO PRESIDENTE
Esta é a segu nda vez.

durante o meu governo,
que venho ao Piaui e a Te
resina. O número -- duas
vezes - é pequeno, mas

ele nao significa absoluta

mente falta de interesse
'pelo que ocorre e pelo que
se faz no Piaui ao contrario.

vive o meu governo preo
cupado com os problemas
deste estado

E um estado ainda relati
vamente pobre. com pro
blemas dificeis. entre os

quais avulta Q. relativo à'
secas e, também. aqueles
que decorrem de sua posi
cao geográfica desfavorá
vel dentro do território na

cional. Entretanto. é um es

tado cheio de possibili
dade. Possibilidades que
têm de ser postas a desco
berto, que' têm de ser ex

ploradas para que o Piauí

seja o grande estado que
ele realmente pode ser.

Todos os governo.s da re-

No discurso
pronunciado ontem
em Teresina (Piauí).
o Presidente
Geisel (foto)
fez um apelo
para que.o
povo vote no

dia 1.5 de
novembro. E
.votc hem. como
reconhecimento
pelo trahalho
dc senvolv ido
pe Ia Hcvuluçúo.

Mas náo basta o desen

volvimento social. ne,m
basta o desenvolvimento
econômico. O desenvolvi
mento ha de ser necessa

riamente integrado. e

dentro dele cabe tambem

falar no desenvo Ivi-'
menta politico. Nos temos

que aperfeiçoar o nosso

regime politico. vale dizer.

aperfeiçoar a nossa demo

cracia. essa tao sonhada

democracia. tao decantada
no papel por muitos. es

quecidos. entretanto. da

nossa realidade.

Empenho-me em que essa

democracia se aperfeiçoe.
e ela tem quecomeçar pela
maior participação do povo
no quadro politico.
Dentro em pouco nos

vamos ter eleiçóes. No dia
15 as çomunidades. de um

modo geral. vão escolher
os seus prefeitos e os seus

vereadores. Essas comuni
dades, nesse esforço con

Junto que tazemosx.povo.
estado eqoverno Federal.
tem um importante papel a
desempenhar. O seu voto

vale e eu espero que esse

voto seja bem dado. Q'ue
esse voto reconheça o que
a revol ucào fez e tudo o que
ela ainda tem de fazer e.

para tanto . .o apoio que ela

precisa desse povo. para
que. pelo seu voto. ele nos

ajude não em retribuicào
pelo que fizemos. mas por
tudo aquilo que nÓs ainda

poderemos fazer. sobre
tudo pelo Piaul

.

volucào. desde o governo todos os setores. e que o

Castello Branco, têm se Piaui pode enriquecer e ter
preocupado. na area fede- uma' vida mais feliz. E a

ral, com o desenvolvimento agricultura. e a pecuaria e a

do Piaur. AI esta a barragem· extraçao mineral. sao as

de Boa Esperança. que industrias. Nesse sentido 6

possibilitou a distribuição governo Federal tem traba
de energia elétrica em todo' Ihado muito. tem procu
o estado. ai estão rodovias. rado fazer dentro de suas

ferrovias. a universidade e lirnitaco es aquilo que e

obras sociais. como esta passivei fazer pelo Palul

que hoje (ontem) aqui se

inaugura. E. entretanto. um

desenvolvimento Inte

grado. Se de um lado preo
cupam os problemas so

ciais. como sejam os da

Educação. d.a Habitaçao.
da Saude Publica. do Abas

tecimento d agua. de 'sa

neamento e os de teleco

rnunicacoes. e assim por
diante. de outro lado temos

que reconhecer que e pre
ciso fazer um esforço
sobre-humano no campo
económico .. So pelo tra
balho. pelo de se nvotvi-.
menta econômico em

José Bonifácio, já
.recuperado, retorna as

funções em Brasília
Afastado da Câmara por 61

dias. o deputado jose Bonita
cio retornou ontem ao seu ga
binete. aparentemente bem

disposto, usando, como novi

dade. um novo relógio digital
e. para surpresas dos jorna
listas, náo atacou o MOS. �áo
falou de infiltraçáo comunista
e admitiu que a situacao da
Arena nào e boa nem em Sáo
Paulo nem no Rio. onde o seu

partido deverá perder. "mas

terá um expressivo cresci
mento" Em Minas e nos de
mais estados. a vitoria será

esmagadora"

Recebido efusivamente por
vários deputados. funciona

rios do seu gabinete e jornalis
tas, o lider governista co me

cou falando sobre a eleicào de

Jimmy Carter .. que náo tera

qualquer influência na politica
externa ou interna do Brasil'

Na conversa. defendeu o vo·to

distrital. manifestou-se contra

a tese de eleições coincidentes·
e mostrou-se tavorável à sus

pensáo da fidelidade partida
ria por três meses. para pro

porcionar uma acornooacao
dos 'que se sentem desajusta
dos na Arena e no MOB.

, Mariz acredita em

mudanças após' eleições
'0 regime é irreversrve: no rumo revotuêionár!o. Enquanto a revotu

çao náo se institucionalizar. definitivamente. o MOB náo tem qualquer
chance de chegar ao poder. Por isso. acredito que interessa a oposicáo
ajudar esse processo de consolidaçào revolucionária" - declarou o se

nador Oinarte Mariz. 1" Secretário do Senado .

.o senador potiguar observou que todos os politicas - 'ou a sua

maioria - alimentam a esperança de que haverá reforma politica ou

correçóes necessárias para adaptar o regime às novas realidades poiiti
caso De sua parte. nào sabe dizer se essa esperança tem razào ou nào.

porque só quem pode tomar iniciativa a respeito € o Presidente da-Repu
blica

Oinarte Mariz diz que nào faz distinçóes entre os governos revotucio
nários. "pois a revolução é uma só. sendo cada governo uma extensào do
outro. "Assim. Castelo nào foi fundamentalmente diferente de Costa e

Silva. ::lem este de Medici. e de Geisel e·vice-versa
- Todos estao esperando reformas. mas se vamos chegar lá é outra

coisa. Só o Presidente Geisel pode responder a'essa pergunta. ele que
assumiu uma posiçáo de liderança incontrastável. detendo o comando de
todas as forças governistas - disse.

Em qualquer hipótese. o ex-gov.ernador do Rio Grande do Norte con

sidera a revoluçao irreverslvel. "pois ela nao se exauriu' Náo acredita

propriamente numa reforma do regime. mas esta convencido de que
.

muita coisa terá de acontecer. pOIS o regime reclama as necessári�s
correçóes de rumo"

- Se o regime continu'ar como está e em 1978 o MOB vencesse as

eleiçóes.·derrotando o governo, isso representaria uma nova revoluçao em

sentido contrário. Como continuo convicto de que o processo revolucio
naria ainda nao completou todo o seu ciclo. prefiro acreditar que teremos

mudanças dentro do regime da revoluçáo. Enquanto ela nào se i nstltu cio
nalizar. o MOB náo chegará ao poder.

CASA TRI NDADE
S/HABITE-SE

Zona alta, 3a. rua apôs penitenciária, c/suite, dois quartos,

BWC-social, sala estar e jantar, lavabo, cozinha, área serviço,
dep. compl. emp�gada, depósito, adega, garagem 2 carros,

quintal ajardinado, aquec. centr,!l, acabâmento primeirfssi.
ma. Preço Cr$ 670.000,00 (financiãvell.

.

Ver Rua José F. Ar�ias: 29 . Tratar fones 22-1894 ou

22-0877 cf Ri cardo.

o hder do governo na Câ
mara. que. ja conversou an

teontem e ontem com P.etrónio
Portela e Armando Faicao.

sera recebido' amanhá. às
1730min pelo presidente Er-

nesta Geisel Ate sábado via

jará para Minas. pois pretende
discursar no cormcio de encero

ramento da Arena de Barba

cena. dia 12. Voto e volto para
Brasrlia"

J
.

. �

. .... 21 SlllO
. DE EQUIPIMENTOS E

.

. fERRIMENTRS MECâNICIS
.

:: .:. ,

.

.. OIS lOJAS HM!
Veja que ofertas sensaclonalsl.

Botutecio ontem não falou do /\!IOB

MACACOS BESTEITl
Garrafa ou Jacaré várias
tonelagens.
Desde 210,00

·ALUGA-SE
.A.partâmentú grande com garagem, no

_C(.:·ntro, prime.ira locação .

.

Apartamento com 3 quartos no Ed.

��:.:, !\ICA, centro.
.:'" "'Apartamento com 2 quartos amplos ílél

/�-.". Iqio Branco.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 CRECI
25 - Fones 22·6099 e 22·6756

COMPRESSORES DE AR SCHUlZ
1 e 2 estágios, com polia, correias pressostato
e motor, pronto para usar. Vários modelos.

Desde 1.660,00.
ou apenas 1&6,00 mensais.

ElE'VIDORES
HIDRÁULICOS
E MáqUINAS
DE lAVAR VEíCULOS
Da famosa marca Hidromar,
completas, com motor e mangueira
de esguicho.
Desde 4.020,00
ou ap�nas 410,00 mensais ..

PRENSAS E GUINCHOS
HIDRáULICOS SIWA
Várias tonelagens.
Desde 2.770,00
ou apenas 300,00 mensais�

PROPULSORES
PNEUMáTICOS
Para lubrificação, baldes de
graxa e óleo, balanças de ar

para calibragem de pneus,
funis, pingadeiras, almotolias
e conexões diversas marca

"Graccs",

BalDES
desde 490,00
ou apenas 51,00 mensais.

APARELHOS·
TRANSFORMADORES
E RETIFICADORES
DE SOLDA EUTETlC
Monofásicos ou trifásicos.

Desde 2.800,00
.ou apenas 280,00

mensais.

.

MOTO·ESMERís DE
BANCADA JOWa
Monofásicos ou trifásicos.

Desde 710,00
ou apenas 13,00 mynsais.

FERRAMENTAS GEDORE
'Jogos de chaves de boca,
estrela, soquetes, em aço
carbono ou cromo vanadiurn.
Armários completos com jogos
de ferramentas em milimetros
ou polegadas.
Alicates diversos.

Desde 90,00

CONSULTE-NOS PARI UMa ORIENTação ESPECIILlzaDA.
'.

DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO

,-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Comício do MDS no Sul termina
com a morte de cabo eleitoral

Lauro Muller (sucursal de
Criciúrna) - Uma discussão
que envolveu correligioná
rios de ambos os partidos no

'l: Distrito de Itanema, em

Laura Muller, depois de um

comício realizado pelo MDB
• na localidade de Guatá, cul
I: minou com a morte do cabo

,': eleitoral da oposição João
Manoel Vieira, de 3 I anos,

qU,e fazia campanha para seu

irmão, candidato a vereador.
O assassino, Tobias Lima

Fernandes, cabo eleitoral da
Arena, chegou a ser alvejado

. com uma garrafa depois do

homicídio, tendo sido medi
cado em Criciúma para onde
fugiu. A polícia 'àtnda não o

ênco ntrou.
A discussão fez renascer

uma velha rixa que existia
entre João Manoel Vieira e

Tobias Lima Fernandes. Du
rante a discussão provocada
pelos discursos que líderes

políticos do MDB proferi
ram no comício, os dois
cabos eleitorais part iram pa
ra a agressão corporal. To-

,bias Fernandes sacou de
: uma arma atirando "a quei
: ma roupa". A esposa da
: vítima, que presenciava a

briga, atingiu com uma gar
i rafa a cabeça do assassino,
: que, mesmo assim, conse

; guiu se escapar num carro

: de um amigo até Criciúma.
; João Manoel Vieira foi

transportado para o Hospi
tal Henrique Lages, onde
faleceu minutos depois.
VERSÃO

A Secretaria de Imprensa
do Governo distribuiu on

tem um release revelando

que "os deputados Walmor
de Lucca e Manoel Carlos
dos Santos e o Prefeito de

Laura Muller, Argemiro
Raulino Mendes, em infla
mados discursos, além de
abordar no comício realiza
do em Guatá, os já tradicio
nais e conhecidos temas da

Oposiçãoí custo de vida,
etc), atacaram moralmente
as pessoas das nossas autori
dades constituídas, come

çando pelo Presidente da

República e chegando até as

autoridades locais. Servindo
-se do fato de estar na pre
sença de grande número de
mineiros, ligados à Compa
nhia Barro Branco, única

empresa de mineração exis
tente no município de Lau
ro Muller, acusaram a dire

ção da referida mineradora
de "roubar" dinheiro dos
mineiros e deixá-los "passar
fome", usando esse dinheiro

para �?mprar votos para a

Arena.

Acrescenta o release que
"no auge dessas acusações
foram interrompidos por
pessoas residentes em Gua-

j'Exportação no' Vale bate

lrecorde e aumenta ",3%
Itajaí (Sucursal) - A movimentação de cargas de

outubro do Porto de Itajaí atingiu 95.000 toneladas,
superando a maior quantidade movimentada no ano

'passado que alcançou 84.000 toneladas, representando um
,

aumento de 11,3 por cento. Foram utilizados para o

.transporte, 39 navios dos quais 17 de bandeira nacional e

I
22 estrangeiros. O açúcar foi o produto que mais se

'destacou com 13.746 toneladas, exportadas para a Argé
; lia, Africa e países da Europa.

Apesar de o açúcar alcançar o maior volume de
exportações, o Instituto do Açúcar e do Alcool - IAA,

.
encontrou sérios problemas para o armazenamento do
produto destinado à exportação. A administração do

,porto informou que no final de novembro, quando
estarão concluídas as obras de construção do novo

.

. armazém número 3, "todos os problemas 'lli
dos à falta

,

de espaço físico' para o armaze�amento serão �uperados.
,O novo armazém terá uma capacidade de 50 mil sacas de
'50 quilos".

Atualmente o IAA, face a falta de espaço, utiliza além
do armazém do porto, o da Companhia Brasileira de
Entrepostos Comerciais, Bradesco e o da antiga Navita,
onde deposita cerca de 25 sacas de açúcar e outros

produtos.
FRANGOS

Até o final deste mês, haverá um outro embarque de
frangos para o Oriente Médio, cujo armazenamento
encontra também vários problemas, já que o atual
'frigorífico do Porto possui uma capacidade de 1.200
toneladas.

_

No período de janeiro à outubro, foram exportados
por mês pelo Porto de l tajaí, ce� de 540 toneladas de
frangos.

O Porto de Haja! exportou durante o mês de outubro
os seguintes produtos: madeira, 4.576 toneladas; frangos,
888 toneladas; tecidos, 434 toneladas; fumo, 791 tonela
das; máquinas e motores, 105 toneladas; óleo de sassafrás,
53 toneladas; fécula, ln toneladas; pasta mecânica, 288
toneladas; flores secas e sementes, 3 toneladas, proporcio
nando um total de 24.453 toneladas..Foram importados:
containers 43 toneladas; sal, 4.416 toneladas; sulfato, 970
toneladas; motores, 21 toneladas; atingindo um total de
5.450 toneladas.

Nos terminais instalados fora do Porto de Itajaí, foram
importados 3.284 toneladas de soda cáustica e 61.962
toneladas de derivados de petróleo, num total de 65.246

� "toneladas. '

! Combate à raiva inicia
I" em '04 locais de Ita;aí

Itajaí (Sucursal) - A campanha de combate à raiva canina, foi
iniciada ontem c deverá atingir 104 locais, nos municípios de
Itaja í, Navegan tes , Cam boriú, I tapem a. Porto Belo estendendo-se
até o próximo dia I L
LOCAIS

Em ltajaf as equipes estarão vacinando no período da manhã,
na Escola Isolada Municipal Espinheiros, na localidade de Espi-

ii nheiros e no per íod o da tarde, na localidade de Espinheiro de
Baixo. No interior do município, pela manhã, estarão vacinando
no Bairro de São Roque, na Escola Estadual Nilton da Luz e à
tarde na localidade de Cunhas, na Escola Isolada Municipal Natália

, da Cunha; em Ribeirão Morretes, na Escola Isolada Antonio Lira,
! na per fado da tarde e em Brilhan te II, no período da manhã, na
Escola Isolada Estadual Martinho Gervásio.

No interior de Balneário Camboriú, hoje a equipe de vacinação
estará pela manhã na Escola Isolada Municipal Local, em Laranjei
ras e a tarde em Mato Camboriú; em Braço de Camboriú, na
Escola Isolada Local de manhã e à tarde em Braço dos Macacos,
na localidade de Limeira, na Escola Isolada Local.

Na região Cen tral de ltajaf, estarão sendo elistribu idas vacinas
de manhã e à tarde no Bairro da Fazenda e no Bairro São Anjo,
defronte à igreja.

Em Navegantes, a equipe estará hoje pela manhã, na localidade

i de Escavalelinhos, na Escola Isolada Local c à tarde em Pedra
Amolar, na Escola Neuza de Souza.

Em Porto Belo, a vacinação estará sendo feita na Escola Isolada
Estadual de Morrinhos.

Em ltapema, a equipe estará vacinando de manhã, na Escola
isolada Municipal de Arein e à tarde na Prefeitura Municipal.
AMANHA .

Amanhã terá prosseguimento a campanha de vacinação canina
que estará se desenvolvendo em Itajaí, no período da manhã, na

Escola Isolada Estadual local de pedra Amolar c à tarde na

rodov}a Jorge La�erda, na Escola Isolada Espinheiros; pela manhã
tambem no interior no Km 12, na Escola Isolada de Arraíal dos
Cunhas e à tarde no Rio do Meio, na Escola Isolada Estadual José
Mafra; em Laranjeira de manhã, na Escola Isolada Municipal e à
tarde em Bom Retiro, na Escola Isolada local. Na região central de
Itajaí, as equipes de vacinação estarão período da manhã no pátioda �re�eitura velha e à tarde no centro onde funciona a LegiãoBrasileira de Assis tência - LBA.

No interior de Balneário Camboriú, de manhã, estarão sendo
I C'h?adas ,vacinas na localidade de M�rro do Boi, na Escola Isolada

ocal e a tarde em Taquaras; tambem de manhã e m Braço dos

�acacos nas escolas isoladas e à tarde em Caetés c Rio das
anoas.

"

P
Em Navegantes, a equipe de vacinação estará de manhã em

: orto Escalvado na Escola Local e à tarde em Volta Grande.

d
Em Ih�apema, a vacinação será desenvolvida somente no períodoa man a, na localidade de Meia Praía.

tá, e que participavam do

comício. as quais alegaram
que esses fatos não eram

verdadeiros, porquanto os

oradores não poderiam pro
var por se tratar de menti
ras".

- Foi então - revela a

Secretaria de Imprensa -

que se degenerou um turnul
to en tre os assiste ntes, cul
minando em luta corporal
envolvendo várias pessoas,
saindo ferido o Sr. Walmor
Araújo, que era uma das

pessoas que contestaram os

parlamentares. Após esse tu

multo, a comitiva do MDB

dirigiu-se para a localidade
de Itanema, ainda no muni

cípio de Lauro Muller, onde
realizou novo comício às 21
horas, sem ter também auto

rização da polícia, durante o

qual os oradores usaram os

mesmos argumentos e repe
tiram as acusações procuran-

do sempre insuflar os assis
tentes contra as autoridades
constituídas".

Segundo o release, os

partidários do MDB, infla
mados pelos oradores, co

meçaram a ofender arenistas
que se encontravam no lo
cai, agredindo-os fisicamen
te e ameaçaram colar um

cartaz da oposição na testa
do arenista Tobias Lima
Fernandes de Souza, irmão
de um mineiro candidato a

vereador pela Arena, que
caiu ferido depois de terem
-lhe arremessado um tijolo.

Caído e sob a violência
dos agressores, Tobias Lima
Fernandes de Souza, reagin
do, sacou de um revolver
calibre 22 disparando uma

vez contra os agressores, vin
do a atingir, na altura do

peito, o Sr. João Manoel
Vieira, ex-mineiro residente
naquela localidade".

SELEN ADMITE I ESINAPE AD
Grande empresa de Predvidência, Aposentadoria e Pe

cúlio, de âmbito nacional, em expansão neste Estado
está admitindo agentes e supervisores com equipes,
com ou sem experiência no ramo.

Proa-se ótimo Salário.

Aceitamos representantes (pessoa ffsica ou jurfdica]
para o interior do Estado.

DESENHISTA
Rapazes com bastante experiência em desenho de

maneira geral, com idade superior a 18 anos.

Salário: 2.000,00
AUXI LlAR DE CONTABILIDADE

Rapazes com prática em contabilidade, idade supe
rior a 18 anos.

Salário: 2.000,00

CENTRO COMERCIAL ADERBAL
RAMOS DA SILVA

FELIPE SCHMI DT, 21 GRUPO 601

CENTRO COMERCIAL ADERBAL

RAMOS DA SILVA

FELIPE SCHi\"IDT, 21 - GRUPO 601

SEJA CONSCIENTE, GUARDE O SEU CARIOo
AJUDE O GOVÊRNO A NOS AJUDARtJ

VIAJE NOS ÔNIBUS DA EMPRES FlORIAINÓPOLIS

suanwlher.
LeveportáteisGEparaca

p'fl

�'erro auto",atico GE
A maior t.e aProv"têveI�
nu", mlRlrno da peso, '1.100 grames.
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Fessc recebe verbas para a

construção de seu Campus
Inscrições ao vestibular
encerram dia 26 na Furb

Peça de Saffioti será
encenada em Joinville

Tubarão (Sucursal) - A
Secretaria de Educação fez a

entrega ontem, no ginásio
de esportes Otto Feur
schuette, de um cheque de
Cr$ 1.500.000,00 como pri
meira parcela do total da
verba destinada à constru
ção do campus universitário
de Tubarão. Esta importân
cia será empregada na com

pra do terreno do campus,
cujo projeto global atinge
cerca de 41 milhões de cru

zeiros.

BOLSAS
Na mesma ocasião foram

Técnicos do.
RJ auxiliam
pesquisas da

Empasc
Para auxiliar na elaboração

do Programa de Pesquisa Olerf
cuIa para 1977/78, encontram
-se na Estação Experimental da
EMPASC, em Itajaí, o Sr. Mo
zart Teixeira Liberal. Diretor
Técnico da Empresa de Pesquisa
Agropecuária do Rio de Janeiro
- PESAGRO, e o Sr. Flávio
Couto, do Dep. Técnico da Em

presa Brasileira de Pesquisa A

gropecuária - EMBRAPA
Nessa permanência em Santa

Catarina, que se estenderá até o'

dia 6 deste mês os dois técnicos
irão ainda manter contato com

representantes das indústrias li

gadas ao processamento de pro
dutos hortifrutigranjeiros, como
a Fábrica de Conservas Stein de

Joinville, Indústrias Reunidas de

Jaraguá do Sul, Companhia
Hemmer Ind. e Com. de Blume

nau, Indústria de Conservas Kor
mann S. A. de Brusque e, para
finalizar, visitarão a região de

ltuporanga, onde se concentra a

maior produção de cebola do
Estado.

SA dá verbas

do Fepro para
os sindicatos
do Oeste

O Governador Antônio Car
los K;o'l�del Reis, através da
Secretaria·"'êiá· Agricultura e

Abastecimento, autorizou a

libéraçãó Oe recursos dO
Abastecimebto, autorizou a

liberação de recursos de
Fundo de Estímulo à Produ
tividade - FEBRO - no

valor de Cr$ 18.887,76 (de
zoito mil, oitocentos e oi
tenta e sete cruzeiros e se

tenta e seis centavos), para
atender despesas com o pa
gamento de frétes ao Sindi
cato dos Trabalhadores Ru
rais de São Lourenço D'Oes
te (Cr$ 7.294,32) e ao Sin
dicato Rural de São Domin
gos (Cr$ 11.593,44).

Joinville (Sucursal) - "A Rainha do Rádio", peça de
autoria de José Saffioti Filho, dirigida por Antonio Abuja
mira e encenada pela atriz Cleyde Yaconis será apresentada
em Joinville amanhã, às 20h30min, no salão de festas da
Sociedade Harmonia Lyra. A peça vem para Santa Catarina
e estréia em Joinville com as melhores referências da crítica
especializada do Leste Brasileiro. Os principais destaques,
além �o texto, é a encenação da veterana atriz Cleyde
Yaconis, que vive o papel de Adelaide Fontana. No
entender da crítica especializada a "A Rainha do Rádio", é
um monólogo que também nas entrelinhas tem muito a

dizer sobre a condição da mulher na sociedade machista de
hoje, denunciando pressões a que são submetidas princi
palmente as representantes do "sexo frágil", que se dispõe a

trabalhar em redutos nitidamente masculinos.
O Rádio apareceu no Brasil no dia do Centenário da

Independência, e nunca mais parou de ser uma força
atuante. Os ouvintes ainda estão divididos entre Emilinha e

Marlene, mas há quem prefira Adelaide.
Esta Adelaide preferida é a Heroína da peça "A Rainha

do Rádio", fictícia, mas muito badalada pela radialista Vida
Alves, da rádio mulher. No plano real, Adelaide é aquela
que chega na rádio 'para um programa feito com poesias,
coisas românticas e outras amenidades. O dono da rádio,
prepotente, não gosta disso e a despede, dizendo que "A
poesia já morreu" Adelaide se revolta mesmo sabendo.que a

justificativa do dono é uma faca desculpa. Mesmo assim ela
faz uma guerra interna e consegue ter sempre seu cartaz.

Surpreendentemente, Cleyde Yaconis nunca foi fanzóca
de rádio, nunca acompanhou radionovelas, ou se interessou
pelo rádio como um veículo de comunicação que também
pudesse transmitir cultura. Voltou atrás em sua decisão de
não trabalhar até 1977, cancelando as férias mexicanas.
Alterou os planos e se diz feliz em interpretar uma radialista
que resolve fazer um acerto de contas. com a cidade que a

tornou um pouco amarga nos '25 anos em que comandou
seu programa, lendo poesias e dando conselhos aos ouvin
tes.

O saldo bancário de Cleyde para realizar produções no

próximo ano está sendo aumentado com seu trabalho na

televisão. Ela não estava sendo vista nos teatros desde 1971,
quando participou de "Um Homem é um Homem" e depois
passou a ser produtora.

entregues verbas aos seguin
tes educandários: um che

q ue nO valor de Cr$
679.875,00 ao Centro Inter

colegial Integrado de Tuba
rão; Cr$ 10.149,00 ao colé

gio Santíssimo Sacramento;
Cr$ 16.291,00 ao colégio
São José; Cr$ 38.000,00 ao

Seminário de Tubarão; Cr$
3.750,00 ao seminário de
Orleães. Estes valores serão
destinados ao pagamento de
bolsas de estudo fornecidas
pelo Estado.

O secretário da Educa
ção, Salomão Ribas Júnior
afirmou que será lançada

uma carteira de professor
com validade para todo o

Estado, "fazendo com que
se torne desnecessário uma

série de documentos que an

tes era exigido".

Blumenau (Sucursal) - A Fundação
Educacional da região de Blumenau ofere
cerá um total de 825 vagas para serem

preenchidas no vestibular do mês de ja
neiro, cujas inscrições foram abertas ontem
e serão encerradas somente no próximo dia
26. No vestibular deste ano, havia 10 15

vagas, com os dirigentes da Furb explican
do que não ocorreu uma diminuição, mas
sim uma melhor distribuição para 1977, já
que para julho do próximo ano será feito
outro exame classificatório para o preen
chimento de outras 190 vagas, nos cursos

de Engenharia Civil, Economia, Letras e

Ciências de lo. grau.

A distribuição das 825 vagas iruciais

entre os cursos é a seguinte: Economia -

50, Administração de Empresas - 50,
Ciências Contábeis - 50, Processamento de
Dados - 40, Direito - 65, Pedagogia -

130, Letras - 100, Matemática - 50,
Ciências Biológicas - 50, Química -.50,
Educação Artística - 50, Engenharia Civil
- 40, Engenharia Química - 40, Educação
Física (masculino) - 30 e Educação Física
(feminina) - 30. Em julho do próximo
ano, haverá outro vestibular para os seguin
tes cursos: Letras - 50, Economia - 50,
Ciências de lo. grau - 50 e Engenharia
Civil- 40.

Estiveram presentes na

oportunidade, o presidente
da Fessc e Fucat, professor
Osvaldo Della Giustina; pro
fessor João Nicolau de Car
valho, o deputado João Cor
rêa Bittencourt, o prefeito
Irmoto Feurschuette e o co

mandante da Terceira Cia.
Infantaria, Major Frederico
de Carvalho Chaves.

Bacharéis de administração
da Furb colam grau amanhã

Blumenau assiste recital

da pianista Neide Coelho
Blumenau (Sucursal) - A primeira tur

ma de bacharéis em Administração de

Empresas da Fundação Educacional da

Região de Blumenau, composta de 52

alunos, irá colar grau, amanhã, às 20h30m,
na Sociedade Dramático Musical Carlos
Gomes. A turma "Professor Diderot Carli"
terá como paraninfo e patrono, respectiva
mente, os .professores Miltom Pompeu da

Costa Ribeiro e Horácio Santos Rebelo.

Edward Duwe, Evaristo Baptista, Eugenio
Carlos Lenz, Gilberto Naatz, Iracema Sou

za, I van Correia, Jaime Bernardi, João

Maria Mosimann, José Zen, José Carlos

Koerich, Jost Weege, Karin Schwertfeger,
Lino Sergio Melati, Mário Padaratz, Maurí
cio José Dorigatti, Marcos Salles Leyende
cker, Mércio Jacobsen, Nilo Imhof, Nilton
Theilacker, Ondino Samy Pereira, Ortencia
Bertoldi, Osvaldo Lanznaster, Ralf Goede,
Renato Valim, Rodolfo Manoel' Momm,
Rolando Liesenberg, Rolf" Dieter Buhr,
Rolf Hadlich, Rodolfo Fritz Paasch, Ro

nald Willerding, Ruth Terezinha Kehrig,
Rubem Mário Karnmers, Silvio Giese, Suely
Hasse, Theo Kirschner Falce, Wanda Maria
Brandão da Veiga é Wildried Volkmann.

Blumenau (Sucursal) - Peças de Bach, Beethovem,
Rachmaninoff, Camargo Guarnieri, Debussy e Chopin estão
incluídas no programa do recital da pianista Neyde Coelho
Pereira, que irá realizar na próxima segunda-feira, às
20h30m no Teatro Carlos Gomes, cuja renda reverterá em

favor do Lar dos Meninos Desamparados.
. Neyde Coelho Pereira iniciou seus estudos com a

rrofessora Maria Eugênia Tavares e com Olé Gabrusewicz
{Hungria), cursando posteriormente a Escola de Música e

Belas Artes do Paraná, sob a orientação das professoras
Renne Francke e Ingrid Müller Serapfin. Além disso, fez
cursos com vários professores nacionais e internacionais,
como Guilherme Fontainha, Telmo Locatelli, Jacques
Klein, Brno Siedlhofer, Miguél Proença, Madalena Tagliafer
ro, Sebastian Benda, Fernando Lopes e outros.

A pianista participou de quatro seminários de músicas
em Blumenau, obtendo referências elogiosos da crítica, e do
VIII Festival Internacional de Verão de Curitiba. Além
disso, deu recitais em várias cidades do estado, Curitiba e

São Paulo.
Atualmente é professora da escola superior de música de

Blumenau, na classe de piano do curso de iniciação e

fundamental, como assistente da professora carioca, Lina
Kubala.

Os novos bacharéis são: Adernar José da

Silva, Ademir Gessner, Alexandre Guilher

me Figueiredo Neto, Arnaldo Brandt, Amo

.
Guenther, Artur Fouquet Junior, Armin

Henrique Luef, Carin Zita Bloedorn, Celso

Metzner, Cildo Voelz, Claudio Letzow,

OLIVETTI
�"Jovo enderece:" Praca Getúlio Vargas,
Fones 22-8794 e 22-8633.

ClAMA EXPORT - INDUSTRIAL E EXPORTADORA S/A
CGC/MF 82.531.64I/OOOI�3j

-

. 'i- .

ASSEMBLéIA GERAL EXTRAORDINÁRIA·
CONVOCAÇÃO

Convocamos os senhores acionistas para se reuni rem em

Assembléia Geral Extraordinária às 10 (dez) horas do dia 10
de novembro de 1976, na sede �oeial à Ru.a Dr. Fulvio Adu
cei no 280 nesta cidade de Florianbpolis (SC), para delibe-

rar'sob� a s�gui nte: •

ORDEM DO DIA
a) Aumento do capital social autorizado de C..-$

3.300.000,00 para Cr$ 15.000.000,00.
b) Alteração dos Estatutos Sociais.
c) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florian6polis (SC), 22 de outubro de 1976.
Dr. Milton Fett Dr. Murilo Rodrigues

Diretor-Presidente Di reter Comercial

PRESIDENT·E DO BNH LANÇOU
nBONUS

.

SALVAVIDA"
O Dr. Mauricio Schulmann, Presidente do BNH, lançou oficialmente, a Campanha
"Bônus Salvavida".
À solenidade estiveram presentes o Dr. Jaime Queiroz
- Presidente da Sociedade Brasileira de Cancerologia e o Dr. Nylton Velloso -

Presidente da ABECIP.
O Bô ..... s Salvavida visa arrecadar fundos para o Programa de Diagnóstico Precoce
do Câncer, realizado pela Sociedade Brasileira de Cancerologia.
Estes Bônus são aquiridos exclusivamente nas Agências da Caderneta de
Poupança,

li

Caixa Econômica Federal
EDITAL No. 1/76 - INSCRIÇÃO PARA CANDIDATOS

A REVENDEDORES DA LOTERIA ESPORTIVA
1. A Caixa Econômica Federal - Filial de Santa Catarina, através do Serviço de
Loteria Esportiva, situado à Rua Dr. Fulvio Aducci, 110. 1221, no Sub-Distrito do
Estreito, em Florianópolis, toma público que se acham abertas as inscrições para
firmas interessadas na venda de cartões de apostas da Loteria Esportiva, no

perfodo de 10. a 16 de novembro de 1976, e que estejam sediadas nas seguintes
cidades:
- BRAÇO DO NORTE
-CRICIOMA
-GASPAR
-GUARAMI RIM
-ITAIÓPOLlS
-JQINVILLE (bairros)
-MARAVILHA
--PALMITOS
-POMERODE
-PORTO UNIÃO

(uma loja)
(uma loja)
(uma loja)
(uma loja)
(uma loja),
(duas lojas)
(uma loja)
(uma loja)
(uma loja)
(uma loja)

candidatos deverão

. '''.

CASA PRÓPRIA.APOUPANCADE 'CADAUM
PARAO EMPREGO DEMUITOS

E O DESENVO'LVIMENTO DO PAís.

""

preencher os seg�intes

De casa em casa, um m

lhào e quatrocentas mil habi
taçóes. O equivalente a li
cidades com as dirnensóe
de Brasília. E em apena
12 anos' São os recursos di
12 milhões de Cadernetas di
Poupança e do Fundo d,
Garantia. financiando ,

longo prazo a casa própri:
dos brasileiros. Restabele
cendo o hábito de poupai
Combatendo o consumo su

pérfluo. Dando milhares di

empregos aos trabalhadores
utilizando tecnologia e maté
ria-prima nacional. Muito j:
foi feito, mas para atender (

crescimento acelerado d:
nossa população. precisa
mos fazer cada vez mais. (
progresso de um país de
pende da poupança do. sel
povo. Faça mais poupança
É bom para v(�cê. E bon
para o Brasil .

2. Para a referida inscrição, os

requisitos:
.

a· ser comerciante estabelecido na praça (fotocópia aatenticada do Contrato
Social); .

b - ser depositante habitual da Caixa Econômica Federal.
08S. Na classificação das firmas interessadas, haverâ prioridade àquelas que já.
atuem na venda de bilhetes da Loteria Federal. ..

3. As inscrições poderão ser efetivadas no perfodo indicado no item 1, na sede
do Serviço de Loteria Esportiva, em Florianbpolis, à Rua Dr. F.úlvio Aducci no.
1221, no Estreito, no horário das 9,00 às 11,00 e das 14,00 às 17,00 horas.
4. Outros esclarecimentos, queiram dirigir-se diretamente ao Serviço de Loteria
Esportiva.

Caderneta
de Poupanca·

VIlE
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Oscar que matou Valdir por
. , .

CIumes qUIS provar que era

homem em sua própria' casa

Figueiredo foi descoberto
'por acaso e disse que matou

Argentino em legítima defesa

Bombeiros se atrasam e

são insultados no' Vale
HllIlIll'llaIlISucur,all- o resgate dos corpos dos dois garo

tos que morreram afogados na' tarde de anteontem. no Rio

ltajai-Açu. só aconteceu duas horas apos ter Sido comunicado o

Corpo de Bombeiros locai. porque nao fOI dado muito credito. a
Celso Costa - irrnào de uma das vitimas - que fOI pedir auxilio
para Jair Costa, de 12 anos, e Adir Luiz. de 13 anos. Segundo
'Celso, doze homens se encontravam de plantao no Dia de Fina

dos, e como resposta obteve a declaraçào de que
.

nao manda

mos seu irrnao se jogar na água depois do almoço. Nos so vamos

lá quando acabar o filme que está passando na televisão.

Quando os dois bombeiros destacados para a rrussao chega
ram ao local do afogamento, na Itoupava Seca. foram insultados

por alguns dos familiares das vitimas pelo atraso Por isso, fOI

chamada uma quamiçào da Rádio-Patrulha, que acabou por
prender o irmao de uma das vitimas. filho de Armindo LUIz.
residente na rua Adolfo José dos Santos, proximidades das insta
lações da Rede Ferroviária Federal.

Pouco depois do almoço, os dois garotos, Jair Costa, de 12

anos, e Adir Luiz, de 13 anos, foram jogar bola num campo nos

fundos de sua casa, mas como não havia mais vagas que permi
tissem os dois participarem da pelada", eles resolveram ir tomar

banho na prainha do rio ltajai-Açú, atrás do Posto Tarnarinho. na
rua São Paulo. Adir Luiz, que não sabia nadar muito bem. come

çou a debater-se subitamente dentro da água chamando por
socorro. Seu amigo, Jair Costa, nadou ao seu encontro tentando

salvá-lo, mas no desespero a vitima acabou se agarrando ao

salvador e os dois pereceram.
INSULTOS

Enquanto os familiares dos garotos corriam para o locai.

depois de avisados, novamente o irmáo de uma das vitimas,
Ademir Luiz, corria ao Corpo de Bombeiros pedindo ajuda pela
segunda vez, mas voltou ao local do acidente sem ninguém,
segundo informações colhidas na oportunidade Finalmente

pela terceira vez, José Luis Ribeiro. amigo dos dois garotos,
corria ao Corpo de Bombeiros pedindo ajuda. "Quando lá che

guei - diz José Luis Ribeiro - eles ainda estavam se vestindo
nào adiantava mais. Voltei ao local e juntei-me aos outros na

procura dos corpos e finalmente os bombeiros chegaram. Os
dois se afogaram entre 13 e 13h30m. mas somente às 15 horas é

que eles vieram".
A irmà de uma das vitimas, cujo nome não foi fornecido, foi

presa pelos policiais, que ainda ameaçaram levar Cesar Ribeiro,
que conta como aconteceu:

- Eles vieram em número de três e perguntaram agressiva
mente o que estava acontecendo e quem tinha insultado o,s
bombeiros. Como todo mundo se alterou eles tentaram me pren
der, depois que eu disse que dava com o remo na cabeça de um,'
se tentassem me tevar. Nós estávamos procurando os corpos
com uma pequena canoa quando eles chegaram Tentaram ainda
levar preso Celso Costa, irrnào de Jair. que arguiu os bombeiros
pela demora, o que nào aconteceu porque seus pais interferi
ram"
CORPOS ENCONTRADOS

Vinte minutos após terem chegado, os bombeiros encontra
ram o corpo de Jair Costa, mas o outro foi encontrado por um
morador das redondezas. Todos que residem nas proximidades
dos fatos estào indignados com a atitutde tomada pelo Corpo de
Bombeiros e Rádio-Patrulha, e ainda todos sào unânimes em

afirmar que realmente aconteceu como foi relatado, mas o sar

gento Ferreira, do CB contesta as declarações, dizendo. que a

guarnição estava composta de 12 homens e que os que lá esta
vam não eram do Serviço de Buscas e Salvamento.

- O Corpo de Bombeiros tem solicitado através da im

prensa, que os pais não permitam que seus filhos banhem-se nas

'traiçoeiras águas deste rio que já tez inúmeras vitimas. Mas a

cena se repete e agora querem colocar culpa em nossos homens,
comentou o PM.

Quatro horas após a fuga do
homicida Oscar Rosa, autor da
morte do comerciante Valdir
Martins, ocorrida na tarde da
última segunda-feira, em Bar
reiros, o delegado Oscar Pei
xoto Sobrinho, da Segurança
Pessoal, dava"voz de prisão"
ao foragido, no municipio de
Alfredo Wagner, por volta das
20 horas. Logo após o crime,
que aconteceu aproximada
mente às 15h30m, o delegado
Peixoto fOI em perseguição do
autor· do delito, depois de
obter informações de que ele
estava se dirigindo para Uru
bici, via Santo Amaro da Impe
ratriz, no próprio carro da vi
tima. Na manhã de terça-feira,
os policiais traziam Oscar

· Rosa e um companheiro de
tuqa, que tinha ido sob coação
do criminoso para servir de

·

motorista. A prisão foi efe
tuada num momento em que
Oscar Rosa estava abaste
cendo o automóvel Dodge-
1800, de placas AA-5225, na

quele municipio.
Revelou o homicida que na

segunda-feira, dia 10, ele e a

vitima começaram a "beber
umas cervejas" para depois
almoçarem em sua casa.

Houve uma discussão e Valdir
teria dito' que' naquela casa

não tinha homem". No princi
pio, Oscar hasitou em tirar
urna desforra, mas, em se

guida, desferiu dois tiros de ca-

formando que ela foi deixada

pelo 'marido" Oscar naquela
cidade Em conversa com

Maria Bernardete a policia
confirmou o nome do homi
cida e os primeiros fatos ocor
ridos naquela tarde.
OS FATOS
Maria Bernardete revelou

em seu depoimento na policia
que tinha convivido com Valdir
Martins (casado, 46 anos de

idade, comerciante, residente
à rua Elesbào Pinto da Luz,
485, Jardim Atlântico), com

quem tivera dois filhos. De

pois, devido a constantes bri

gas, ela abandonou-o. pas-·
sando a viver maritalmente
com Oscar Rosa e, há um mês
teve um filho do homicida.

Valdir, que almoçou com ela e

com Oscar, em sua casa, co

meçou a ofender o criminoso,
dizendo até - segundo Maria
Bernardete - que 'naquela
casa não tinha homem". Toda
essa discussão teve inicio

quando o 'pivô" do delito, a

sua ex-companheira, come

çou a exigir que os dois filhos

que estavam em comapnhia da

vitima ficassem com ela dora

vante. E, concluindo, ela de
clarou que Valdir havia dito na

ocasiao, na presença de Os

car, que embora ela ainda esti
vesse vivendo com o homicida,

por vezes ti nha mantido en

contros amorosos com Maria
Bernadete
Oscar da Rosa (26 anos de

idade. pedreiro, residente no

Loteamento do Cabral, em

Barreiros), o autordo crime e o

seu companheiro de fuga, que
dirigiu o carro da vitima, José
Nazareno da Silva (25 anos de

idade, empregado em um

posto de g'asolina de Barrei

ros), foram ouvidos na tarde de
ontem pelo delegado Manoel
dos Santos Dias, da Delegacia

.

de Segurança Pessoal, para a

instauração do Inquérito poli
ciai. Após os depoimentos
foram ambos conduzidos para
a Cadeia Pública, onde estáo à

disposição do juizo da Co
marca de São José por ter sido
o crime cometido em Barrei
ros, naquele municipio. ,

tllyUantu trc: tuslununhas
()l;ulares oo cruti« LiUt) resultou
na murte oo c,Uf1lt:rClartu Argen
uno i.veristo (la Cunha acompa
nhac/os de '(luis eçentes viaja
vam para Cunube. 'onde US peri
tos locais iriam tentar levantar o
retratu-Ialado riu criminoso. por
volta das 9 horas de ontem a

poticie oe Capital elucuieve o

assassinato ccorruic sabado ul
timo. na rua Conselheiro Mafra.
com a ptiseo e conlissao do In

dividuo Antô/1/o Figueiredo So
brinho. O assassino loi locali
zado por um golpe de sorte. em
sua residência á rua Ferreira
Lima, 32 (tututos}, porque os

conuseerios de Paula e Valdir
resolveram investigar uma an

tiga brtga na rua Felipe Schmidt
na' qual estaria tambem envol
vido o gerente de belcéo da
Lanchonete vic's. Os dois poli
ciais - Valdir. da Segurança
Pessoal e De Paula. da Costu
mes e Menores - decidiram ir
ao encontro do suspeito. logo
pela manha, Em sua casa. o

proprio António recebeu a dupla
e passaram a conversar. Enrde
terminado momento, o crimi
noso resolveu conlessar o crime
de morte e acompanhou os po
liciais ate a Deteqecin de Segu
rança Pessoal. onde loi autuado
e esta respondendo a processo
LEGITIMA DEFESA

Na delegacia, o assassino 101
identificado corno sendo Anta
/1/0' Figueiredo Sobrinho (28
anos de idade. sem prolissao
delinida). ia esteve preso oito
meses por uso de maconha. tem

queixas registradas na Delega
cia de Segurança Pessoal e de
Furtos. Roubos e Defraudaçôes.
Em suas declaraçôes a policia.
o homicida. que se aparentava
calmo e pouco teteve alirmou

que nao sabia que linha matado

Argentino pois nem o conhecia.
Disse que tudo começou por
acaso, com um escorreo que
deu na vitima na rua. alguns mi

nutos antes. Segundo ele. de

pois do primeiro encontro com a

Vitima, quar.do 101 xingado"
dirigiu-se para a rua Conse
lheiro Malra, no intente de con

versar com alguma desocu
oada E, em Irente a agência do

cidade cie que neo cunhecia
antes a Vitima sera apurada
OS FATOS
Segundo as primeiras vers

oes. a vitima Argentino Evaristo
ae Cunha. ae 24 anos de idade.
era casado. mas namorava
Maria Etizebetn da Rosa de 19
enos de Idade. ex-empregada
,Ia Lanchonete vics. atual local
de trabalho de Argentino. onde
exercia as lunçôes de gerente
de betcéo, Ele morava em Itaco
robi e ela em Cooueiros. Por
isso, o encontro foi marcado
para a noite de sebeoo. no

Ponto de Ónibus da Praça PIO
XII. onde iriam para um cinema.

Descendo pela rua Jerônimo
Coetbo para a Conselheiro
Malra, o casal esbarrou em uma

pessoa e Argentino neo gostou.
Disse para que ela licasse na

esquina da rua Ireieno que ele
ia ao vics buscar um ptuno seu.

df nome vetcionir Mello. para
essim procurarem essa pessoa
que provavelmente ainda esti
vesse nas redondezas. para
uma deslorra. Fo/ entao quando
apareceu esse descontiecioo-«

que alega nao conhecer a Vitima
e com quem nunca leve qual ..

quer desentendimento - e

deram-se os latos. Uma deso

cupada. Lizete dos Sailtos. que
também se encontra em Curi
tiba para a elaboraçao do
retrato-Ialado, na companhia de
Maria Elizabeth da Rosa e do

primo da vitima, Vaicionir Mello.
ainda leve oportunidade de veri
licar quando o homicida fugia.

Com o retorno de Curitiba
dessas testemunhas a policia
podera apurar a veracidade oo:
depoimentos sabendo-se entao
se o crime loi premeditado ou

realmente 101 causual. como

alirmou ontem o assassino aos

policiais da Delegacia de Segu
rança Pessoal.

Banco do Estatio de Sáo Paulo.
quando ali se encontrava, viu
duas pessoas Irem ao encontro
dele e recebeu um soco no es

tômago. Em delesa da agres
sao sacou ce uma laca e atin

giu o agressor no pescoço. De
pois. quando estava em luga.
notou que a segunda pessoa es

tava em seu encalço. Voltou-se
e tambem atingiu o seu perse
guidor. Diz que nunca teve

qualquer r.ixa com a Vitima e

nem sabe como aconteceu.

libre 22, atingindo-o. Quando a

vitima já estava caida, Oscar

carregou a arma é deu mais
dois tiros, atingindo então so

mente um. Na ocasião, esta

vam na casa a sua compa
nheira Maria Bernardete da
Silva e o amigo Nazareno, que
foram obrigados a acompa
nhar o criminoso na fuga.
AS PISTAS
Aproximadamente às 18

h oras de seg u nd a-fei r a,

quando a policia já se encon

trava no encalço do autor do

crime a DSP recebe um tele
fonema de Santo Amaro da

Imperatriz, por parte dos fami

liares de Maria Bernardete, in-

RE TRA TO-FALADO
A testemunha Maria Eíizebetn

da Rosa, namorada da vitima
nevie dito que Argentino uvere.
ha meses atras. uma seria brtga
com UrTI elemento. mas nào
sabia o nome dele. Saberia
identificá-lo se o visse nova-

.

mente. Assim. COrTI o retorno de
Maria Elizabeth que se encontra
em Curitiba.- juntamente com

mais duas testemunhas para a

eteboreçeo de um retrato-Ialado
co possivel criminoso, a versa o
relatada pelo envotvido Anlônio
Figueiredo Sobrinho, poderá
ser melhor elucidada e a vera-

Maconheiras e traficantes

foram detidos em Camboriú
Balneário Camhoriú (Suoursal de Itajai) - Com o inicio da

· temporada de verão e o grande afluxo de pessoas de todos os

Estados que se deslocam para a praia de Camboriú, os proble
mas estão sendo trazidos também para a policia. Foi o que acon

teceu na tarde de ontem, quando oito pessoas, com idade variá
vel de vinte anos, foram autuadas pelo porte e uso de maconha.

Foram presas 1']0 centro de Camboriú, em frente a Lanchonete

Stop, depois de uma revista feita pelo comissário Veraldo Gomes, '

que encontrou uma pequena quantidade de maconha em suas

bolsas, as turistas Maria Rosolete (de 19 anos de idade), Katiana .

Gomes Soceke (20 anos), Regiane Dalakosta Silva (20 anos) e

Maria Estela Costa Carvalho (de 19 anos), todas residentes em

Curitiba.
Na delegacia de Camboriú elas declararam que tinham conse

guido a maconha através de quatro elementos que estavam hos

pedados no apartamento na 116 do Edificio Albani, naquela praia.
O delegado Francisco Pfitzer, juntamente com mais outros poli
ciais esperaram na porta do edificio essesquatro elementos, que
foram presos. São eles, César Augusto de Oliveira (19 anos de

idade), Milton Shoji Ando (de 20 anos), Leonese Furuchi (21 anos)
e Roberto Alexandre Costa (19 anos), todos de Londrina. No

apartamento que ocupavam foi encontrado uma certa quanti
dade de maconha, que possuíam para distribuir entre mu Iheres e

viciados. Confessaram que tinham fornecido a erva para as en

volvidas de Cu ritiba presas horas antes pela polícia.
Todas as oito pessoas encontram-se detidas na delegacia de

Balneário Camboriú prestando depoimentos e aguardando a ins

tauração do inquérito policial.

VENDE-SE TERRENO
No Balneário - Estreito. 20x26. Cr$ 300.000,00
Tratar: fone: 44-2670.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRÉ-FABRICADAS
BARREIROS

I TAPUÃ - lajes pré-fabricadas
Fábricas: R..i� Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

.-:: :-

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Coca vai processar Pepsi
.nos EUA, por espionagem

.

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

�( I I ).l.C lajes IlAPUÃ--_..._
f (JN')..Ir ir; 11APUIIl TOAA Coca-Cola pretende ingressar com um processo contra a

Pepsi-Cola diretamente no "Federal Trade Comission
"

dos Es
tados Unidos, por ter a Pepsi violado quatro leis americanas, pela
prática de espionagem industrial. depois de aliciar um empre
gado da Coca, na cidade gaúcha de Pelotas, para lhe fornecer

informações sigilosas do concorrente.
A informação foi prestada, ontem. pelo advogado da Coca

Cola. Sr. Frederico Renato Mottola. que lembrou que, desde
.1970, são realizados inquéritos contra empresas americanas que
pratiquem irregularidades no exterior, como ocorreu recente
mente com as 'propinas' oferecidas pela Lockeed a governos
estrangeiros. Paulo Renato Ferreira da Silva. o funcionário ali
ciado pela Pepsi foi ontem qualificado criminalmente pela poli
cia de Pelotas, onde, em novo depoimento. ratificou sua confis
são, acusando o chefe de vendas da Pepsi. de Pelotas. Sr. Odilon
Cardoso, de o ter aliciado por Cr$ 1 mil mensais

Depois de manifestar-se irritado com os constantes abusos

praticados pela Pepsi o advogado da-Coca-Cola disse que in

gressará com processo. por abuso do poder econômico e con

corrência desleal. conira a Pepsi. Junto 30 Conselho Administra
tivo de Defesa Econõmica (CADE), no Brasil. Informou, também.
já estar preparando toda a documentação necessária para in

gressar com outro processo junto ao Federal Trade Comission
.

dos Estados Unidos. "A refrigerantes sul-riograndense Ltda é
uma subsidiária da Pepsi ligada diretamente à sede nos Estados
Unidos, enquanto a empresa "Vo ntobel , que sofreu a espiona
gem, e apenas concessionária no Rio Grande do Sul da Coca
Cola"

CGC 83,049,387/0001 r: 06

44-1605
Peça

A Força
da

Natureza
Entrega a domicílio

Balconista,
o seu dia esta
chegando.

VENDE-SE
CASA de Alvenaria Recém Construída. Contendo 3 q uartov,

2 salas ,2 banheiros.cozinha c arca de serviço.
Estreito, Rua Tereza Cristina No.240,

Otirna Casa com 3 Quartos, Sala, Cozinha.
Banheiro. Estreito,Rua José de Abreu NO.23

ATENCAO

. O FUNRURAl AVISA QUE

os CAHNÊS DE COi'JTRI8UiCÃO
ACHAM-SE EM' SUAS REPRESEI\l

TACÕES LOCAIS, i\ DISPOSICÃO
DOS INTERESSADOS, DEVENDO

SER PAGOS, NA REDE BANC�
RIA LOCAL, SEM JUROS, MUL

TA OU CORREÇÃO MONETARIA,

ATÉ 30 DE NOVEMBRO PRÓXIMO.

TUBOS E CONEXÕES

ilORE
M
Grupo Hansen
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Os escritores vão às ruas
divulgar livros em feira

PROTESA
• PROJETOS DE ARQUITETURA
• PROJETOS DE HIDRÁULICA
• PROJETOS SANITÁRIOS
• PROJETOS CONTRA INCÊNDIO
• SERViÇOS DE TOPOGRAFIA EM GERAL
• LOTEAMENTO
• L ICENÇAS PARA INPS, CREA,

.

FINANCIAMENTOS
• ADMINISTRAÇÃO.

COLOCAMOS NOSSO ARQUITETO A VOSSA

INTEIRA DISPOSiÇÃO.

ATENDIMENTo:12a. a 6a. FEIRAS DAS 8 às 22 horas
. SÁBADOS DAS 8 às 17 horas.

RUA FERNANDO MACHADO No. 35 (Centro)
FONE 22-4837 FPOLlS - SC

CGC 83.284.877/0001 - 89

', ·CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.·

RUSTICO - COLONIAL
CRúiviADOS

Verifique: nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicflio. Fone� 22-3879
Rua Ar.)ÚJo R atnldd, 1

o improvisado bulevar da rua'
Felipe Schmidt será palco da primeira
feira do Autor Catarinense. Durante

uma semana estarão expostos à
venda poemas, contos e romances com

a presença de aproximadamente 25 escritores.

Anunciamos a chegada da fábrica
de calcário da Gimenvale.

Uma boa notíciado Governo para nossos
agricultores e para todo oEstado.

Até agora a agricultura
Catarinense dependia de corretivo
de solos fabricado em outros
estados. E esse corretivo acabava
custando duplamente caro.

Primeiro.iporque o longo ,

transporte naturalmente encarecia
o produto. Segundo, porque o

dinheiro gasto na compra ia para
fora de Santa Catarina.

Estava faltando uma dupla
solução. Que o Governo do Estado
encontrou.

.

Nosso Governo resolveu
utilizar as potencialidades de uma
região agrícola e promover um
verdadeiro surto de

Entre os dias 24 e 30 menos 25 escritores do Es- contar com obras dos se- e Raimundo Caruso.
deste mês aAssociação Ca- tado. guintes escritores: Alcides Ainda do interior do Es
tarinense de Escritores A feira está sendo orga- Buss, C. Ronald Schmidt, tadc, deverão vir outros au
promoverá na quadra da nizada pela ACE - Associa- Enhéas Athanázio, Flávio tores, segundo informou a
rua Felipe Schmidt com- çào Catarinense de Escri- José Cardozo, Holdemar comissão organizadora da
preendida entre a Praça XV tores - e conta com o Menezes, Lindolf Bell, feira, os escritores Osmar
de Novembro e Rua Tra- apoio da Prefeitura Muni- Emanuel Medeiros Vieira, Pisani e Silveira de Sousa.
jano a 1" Feira ao Autor Ca- cipal, que emprestará duas Liberato Pinheiro, Marcos ASSOCIAÇÃO
tarinense, oportunidade barracas, da UDESCe livra- Konder Reis, Raul Caldas EDITA LIVROS
em que serão expostos e ria l.unardelli, que organi-·· Filho, Ricardo Hoffmann, Em três volumes, a Asso
vendidos livros de poemas, zaráo os livros. Para essa Artemio Zanon, Rodrigo de ciação Catarinense de Es
contos e romances de pelo feira de livros a ACE deverá Haro, Carlos Adauto Vieira critores vai editar no co-

meço do ano que vem o

"'Panorama da Poesia, do
Conto e da Crônica em

Santa Catarina". A ACE já
está recebendo textos dos

escritores interessados
nesse projeto editorial que
exige dos candidatos o se

guinte: dez (dez) poemas
ou cinco (5) contos ou

cinco (5) crônicas. O prazo
para a entrega dos traba
lhos encerra no dia 31 de

desenvolvimento, com efeitos em
todas as regiões.

Assim, utilizando as jazidas
existentes no município de Vidal
Ramos foi construída a fábrica de
calcário da Cimenvale, que irá

-

abastecer deste produto todo o
,

Estado.

, 1'11111 ii' ENCURTt.NDO DISTANCIAS

o funcionamento da fábrica
proporciona a criação de novos
empregos, impulsiona a

industrialização de. uma região
utilizando seus recursos naturais,
aumenta o intercâmbio comercial e
dá novas perspectivas para nossa
agricultura. O calcârio Cimenvale é
um produto de alta qualidade, que
já na sua origem produz benefícios.

.6..

�,9������� vale do �faíaa.�. Sede: Rua Hercílio Luz, 26 - Brusque
Fábrica: Salseiro - Vida! Ramos - se

\

secretaria da indústria e comércio

dezembro próximo.

JOGRAL DA UDESC
COM NOVOS POEMAS

O conjunto jogral da
UDESC está organizando
para o final de novembro
uma série de apresenta
ções com textos de poetas
catarinenses. Para uma

primeira etapa o grupo se

lecionou poemas de Maura
Sena Pereira, Péricles
Prade, Marcos Konder Reis
e Pedro Garcia.
Ainda na segunda se

mana de novembro será
lançado em Florianópolis
"As raízes do Vento", se

gundo livro do p qeta
Osmar Pisani.

O livro foi aprovado pelo
conselho editorial da
UDESC e segundo seu

autor tem dois aspectos
fundamentais: "As Ilha de
Santa Catarina com raízes
míticas e, a partir daí, uma
associação com os elemen
tos do universo humano".

Essa antologia deverá
ser lançada também na 1 a

Feira do Autor Catarinense.

�lIL A�:ÊR'(r�t{�':;";
'Ci\PITALlZAÇÁÚ);$;;M;
COMPANHIA �ACIONA��
PARA fII.VORECER.A ECONOMi':\

<> .�� :J)/.'r'_�:�·<r:��!::".-;r.':·,��'�;�:J�: �
SEDE SOCIAL: IltlO DE JANEIRO

SORTEIO DE

OUTUBRO/1976

J A P

B M M

Y X C

J S R

Y H D

Z B D

QUE MARaVllHI!
Nas LOJAS HM

,�� você pode comprar agora o seu

�

LOJAS

HM

NOVOS PLANOS

COM CORREÇÃO
MONETÁRIA

SUCURS;l>,L DO E. DE 5. PAULO

Rua 15 de Novembro, eeq. Anchieta

Ed,'iclo Sulacop . São Paulo

ali •

... e ganhar
,

6 BRASILIA
e 6 motocas Garelli!

-

DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO
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identidade, CPF e declaração
de renda conforme modelo
fornecido pela Caixa Econô
mica. Após isto, o candidato

espera do;�eias, tempo em que
é aprovado ou não o financia
mento. Em caso positivo são
solicitados vários documen
tos. Todo o processo então é

encaminhado para o departa
mento de engenharia e de 15 a

20 dias já está liberado o finan

ciamento.
i'ara quem optar pelo paga

mento em 10 anos, a prestação
de um financiamento de

Cr$ 80.000,00 fica em

Cr$ 1.182,92. A prestação é

decrescente mensalmente e

há um aumento anual, junto
com o salário mínimo, ao

mesmo coeficiente salarial do

BNH, que segundo funcionário
do setor é menor, pois atual

mente é de Cr$ 599,17. Até o

fim das prestações há um juro
ariual de 5,5 por cento.

Todos que forem construir

casa própria, informa a Caixa

Econômica Federal, deverão

ter terreno escriturado. Em

área de marinha ou rural, que
não tenha sido desmembrada
do INCRA, a Caixa não cons
trói. Além disto, o candidato

deve pagar uma taxa de expe
diente e um seguro. A escritu ra
em caso de habitação é feita

... pela própria CEF.
Em caso de morte da pessoa

que efetuou o financiamento,
cessa o pagamento das pres

tações. Mas se for um casal e a

Veja os

planos da

CEF e CEESA

para casa

própria

Desde o último dia

10 a Caixa Econômica

Federal está
recebendo candidatos.

A Caixa Econômica Federal

éxige para um financiamento

com vistas a construção da

casa própria no valor de

Cr$ 80.000,00 cruzeiros, para
ser pago no prazo de 10 anos

uma renda de Cr$ 4.350,00. E

se for dentro do prazo máximo

que é de 25 anos, uma renda de

Cr$ 3.050,00.
Aqueles que quiserem se

candidatar devem apresentar
o número da conta corrente,

juntamente com a carteira de

LAJE PRE-MOLDADA' 1L'PUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem·nos

Maior rapidez. Economia de 30.%. Éntrega (0482) 22-6500
imediata Oualquer quantidadel.Atendemos todo o '

estado com assistência técnica 22-6290

REG, CREA, N,' 5,ln, . lO,' Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 . !.!.?rianópolis - se

22-4235

22-4002

OFERECE:
Salário: c-s 3.759,00
Semana de 5 dias
Beneficios da legislação vigente

EXIGE:
Prática de serviços gerais de Contabilidade
Datilografia

I nscrição para testes até 08.11.76.
Local: Avenida Rio Branco, 158 - Ftorianópolis

INDÚSTRIA CARBOOUrMICA
CATARINENSE S.A.

Ice
NECESSITA ADMITIR

TÉCNICO EM CONTABILIDADE

PREFEITURA. MUNICIPAL DE FlORIANÚPOLlS

SECRETARIA DO ESTREITO

AVISO N� 023

A Secretaria Municipal para os Assuntos do Estreito da

Prefeitura Municipal de Florianópolis, de acordo com o

Decreto Lei 200 de 25.02.67, com as alterações introduzidas

pela Lei 5456 de 10.06.68, torna público para conhecimento

dos interessados, que receberá propostas de Firmas habilita

das preliminarmente na Prefeitura Municipal de Florianópo·
lis, até as 15:00 horas do dia 11-11-76, para aquisição de

materiais para esta Secretaria, como segue abaixo discrimina

dos:

I - Dois (02) pneus 12 lonas com câmaras 17.5x25;
II - Seis (06) pneus 12 lonas com câmaras 1300x24;
III - Quatro (04) pneus 12 lonas com câmaras 1400x24.

O, Edital encontra-se afixado na sede da Secretaria

Municipal para os Assuntos do Estreito, â Rua Santos Saraiva
nó . .432, Subdistrito do Estreito, em Florianópolis, Estado de

Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos

necessários e fornecidas cópias do Edital.

Florianópolis, 26 de outubro de 1976.
OSVALDO PAULO MARTINS

Secretário para os Assuntos do Estreito

mulher entrou com um percen
tual e quem morre é o homem,

apenas a mulher continua pa

gando a sua parte.
NA CEESA:
Para pretender um finan

ciamento na Caixa Econômica
Estadual, é necessário uma

conta corrente e a abertura de

uma caderneta de poupança.
Depois é só solicitar o emprés
timo, apresentando,o compro
vante de rendimentos. Para

tirar Cr$ 80 mil é necessário

uma rendá de Cr$ 3.040,00 em

25 anos para pagar e em 10

anos é necessário que o solici
tante receba um salário men

sal de Cr$ 4.310,00.
As prestações variam de

acordo com o número de anos.

Em 10 anos de pagamento dá

Cr$ 1.182,92 e em 25 anos que
é o prazo máximo fica

Cr$ 756,51 por mês. Os juros
são de 5,5 por cento ao ano e

há uma correção salarial em

julho quando do aumento do

salário mínimo. Este ano, 60

dias após/o aumento do salário
mínimo, houve um aumento de

27 por cento sobre a presta
ção, mas devido um decreto

lei ainda há um desconto de 12

por cento, ficando em 15 por
cento o aumento.

Conforme o valor do finan

ciamento há um decréscimo
nas' prestações de aproxima
damente Cr$ 2,00. Se a pessoa

que efetuou o empréstimo vier

a morrer cessa imediatamente
o seu débito junto à Caixa.

Você doaria seu corpo à medicina?
A falta' de um desprendimento

material e o surgimento nos dois úl-
. timos anos de melhorias nos servi

ços de assistência ao indigente, que
agora inclusive estão sendo sepul
tados, são os principais responsá-

. veis pela falta de cadáveres exis
tente atualmente nas aulas de ana

tomina das faculdades de medicina
do país. Na Universidade Federal de
Santa Catarina não poderia ser dife
rente. Lá, os 450 alunos inscritos nas
aulas de Anatomia I e II, básico e

profissionalizante foram prejudica
dos neste primeiro semestre. Dada a

falta de cadáveres neste período
eles não puderam dissecar corpos.
Apenas se familiarizaram com a ca

deira observando os cadáveres já
dissecados.

. Como' diz o professor Hercílio
Pedro da Luz, chefe do Departa
mento de Morfologia do curso de
Medicina da UFSC, "para cada se

mestre- temos necessidade de oito
cadáveres". Até o ano passado eles

chegavam do Hospital de Caridade e

do Instituto Médico Legal. Este ano

porém, os alunos do primeiro se

mestre não tiveram a sorte de seus

colegas. "Não conseguimos ne-

nhum cadáver", lamenta o profes
sor.

Assim, o remédio foi improvisar.
Ao invés de dissecar os cadáveres
em grupos, os alunos apenas assisi
tiram à descrição feita pelos profes
sores, das partes do corpo humano.
Ainda para o segundo semestre

entretanto, lembra o professor Her
cílio Pedro da Luz, já há soluções:
"Já nos prometeram seis cadáveres
na Colônia Santana, e até agora,
apenas um deles foi reclamado pela
família". Isso, acredita o professor,
não significa o fim dos problemas
das aulas de Anatomia. O problema
não é novo, já aconteceu há dois

anos, e deverá persistir enquanto
durar a mentalidade brasileira sobre
o assunto:

- O desprendimento material no
Brasil é difícil. Ninguém aceita doar
seu corpo, depois de morto à Medi
cina, e isso é umà questão de edu

cação que poderia ser obtida já na

escola. Nos Estados unídos . há
sobra de cadáveres. Há do.ações até
1980. As faculdades estão com su

peravit e já estão rejeitando as ofer
tas.

Poucos recursos e muitos alunos

IMOBILIÁRIA NOSSA''SENHORA DE FÁTIMA LTDA.

Rua Fernando Machado No. 35

CRECI No. 116 - Telefone 22-4a37
TERRENO A VENDA - Rua Joã9-- Berto Silveira (Rua
I mprensa Oficial . linda área com 32mx40m - Cr$
130.000,00, aceita parte dinheiro e .velculo Nacional-Brasi·
lia, Maverick 4 cilindros, etc. (aceita proposta).
CASAS PARA ALUGAR;-, Av. Hercilio Luz, 68 com

400m2.
Rua Emilio Blum, 19 com 270m2.
Rua Major Costa (mista) 4 quartos - Cr$ 2.500,00

BARBADAS
TUDO A COMBINAR

CENTRO - Apto. 2 quartos, sala, cozinha, dep. empregada,
área de serviço, carpet e armários embutidos. Cr$ 295.0.00,00
CASA com 3 quartos e demais dependências com elefone
num terreno de 400,00m2 - Cr$ 425.000,00
APTO. 4 quartos demais dependências, pav. térreo, em

carpet.
COQUEIROS - Casa mista 3 quartos e demais dependências
num terreno de 364m2 por Cr$ 300.000,00
ESTRE ITO - Casa demadeira 80m2 _. Cr$ 140.000,00
TR INDADE - Casa com 14 quartos,' suite, living, sala de

jantar, sala copa, sala de TV, cozinha, despensa, 2 BWCs,
churrasqueira, garagem, área de serviço, com armários embu·

tidos, carpet, aberturas em <ll!.Jmínio. 260m2 '''''�

CASA de madeira num ·terreno de 14mx24m . C�$
160.000,00 Ã_

ITACORUBI .: Lote com 16mx54m· Cr$ 75.000,00
CONSULTAR COM IMÓVEIS JUCEL . Creci 764 . Rua
Santos Saraiva no. 752- Fone 44-4168.

A Caixa Econômica Federal informa que está pagando, desde
outubro, os rendimentos do PIS. Este ano, as quotas de participação
renderam em média Cr$ 450,00 (no ano passado, o rendimento médio
foi de Cr$ 245,00). Siga a tabela abaixo e veja em que mês sai o seu

pagamento. Depois, é só receber no domicílio bancário assinalado na

sua Carteira Profissional.

IMOVEIS PARA ALUGAR
L - 68 - EM CAMPI NAS - Casa contendo quarto,
copa, cozi nha, sala e BWC.
L - 67 - NO CENTRO - Casa c/4 'quartos, sala, copa,
cozinha, BWC e área serviço.
L - 66 - NA TRINDADE - Apto. contendo 3 quartos,
sala, cozi nha, dep. empreg., área serv., BWC 'e garagem.
L - 64 - NO CENTRO - Casa com 3 salas, 4 quartos,
BWC; dep, empreg., cozinha, garagem e quintal.

IMOVEIS À VENDA
A - 108 - APTO. EM COQUEIROS, EM PRÉDIO DE.
TRÊS PAVIMENTOS, SEGUNDO UM APTO. POR AN:
DAR, CONT�M LlVING, SUITE, DOIS QUARTOS, SALA
DE JANTAR, COZINHA, BWC, CIRCULAÇÃO, ÁREA
SERViÇO,' DEP. EMPREGADA, GARAGEM E CARPET -

.c-s 640.000,00: ENTREGA EM 20.11.76.
A - 126 - APTO. NO CENTRO - C/living, 1 quarto,
BWC, cozinha, áre serv., e carpet,
C - 212 - EM CANASVI E IRAS - casa c/2 pavimentos
contendo Hall, living, 4 quartos, BWC, dep. ernpreq., copa,
cozinha e churrasqueira.
C - 186 - TRI NDADE - casa c/living, lavabo, 3 quartos,
e demais dependências. ,

C - 176 - ITAGUAÇU - casa c/Hall; lavabo, 4 quartos,
BWC, copa, cozinha, living, sala jantar, dep, empreg., área

servo e garagem.
FONES - 22.2160 e 22-3069

Ouern não recebeu em outubro, vai ter nova chance entre

3 de janeiro e 31 de março de 1!l77.

.CAIXA ECONÕMICA FEDE�AL

FONES: 22- 3069 - 22- 2160

� é sensaciona
compre agora, nas

LOJAS HM
os PNEUS PIRA SEU CARRO
OU CAMINHÃO •••
...e concorra a LOJAS

HM
,

6 BRASILIA
e 6 MOTOCAS GARELLI!

DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO
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Só a capital terá 8 mil
candidatos às 6.412
vagas do vestibular

o Hospital
da Ufsc será

finalmente

concluído . Pela primeira vez o vestibular sera
realmente unificado e as inscrições
abertas ontem poderão chegar, por

isso, a números surpreendentes. O

prazo encerra dia 26 e está sendo re

comendado aos candidatos que pri
meiro paguem nas agências do Bt;sc a

taxa de inscrição -, Cr$ 268,80 - para

depois procurarem os postos situados
nas unidades de ensino superior.
Com apenas 24 candidatos, a UFSC abriu ontem as inscrições

ao Concurso Vestibular para o próximo ano, enquanto que a

previsão de inscrições - somente para Florianópolis - é de 8

mil. Os interessados terão prazo até o dia 26 deste mês e as

inscrições podem ser. feitas em dois locais, no centro à Praça
Getúlio Vargas, nO 15, na UDESC ou no Campus da Trindade, no
andar térreo da Biblioteca Central.

O atendimento aos candidatos está sendo feito nos horários
das 8 às 11' horas e das 14 às 17 horas, de segunda a sexta-feira.
COMO PROCEDER

Segundo informa c coordenador da comissão local do vestibu
lar, professor Sidney Taylor Siedler, "os candidatos devem pri
meiramente se dirigir à qualquer agência do Besc, onde farão o

pagamento da taxa de inscrição - Cr$ 268,80",
- No banco recebem o manual de orientaçào e a ficha de

inscrição, que deve ser preenchida à máquina. Após, munidos da
Carteira de ldentidade, recibo de pagamento da taxa de inscrição
e da ficha preenchida - manuscrita não é aceita - poderão se

dirigir à UFSC na Trindade, ou à UDESC no centro, para fazer a

inscrição,
Explica o coordenador, que os candidatos do interior do Es

tado poderão se inscrever em qualquer dos 17 municipios onde
funcionam escolas de nivel superior tanto 'da UFSC, como da

UDESC, Respectivamente Chapecó, Joaçaba, Caçador, Videira,
Mafra, Canolnhas, Curitibanos, Lages, Rio do Sul, Blumenau,
Brusque, Joinville, Jaraguá do Sul, Itajaí, Florianópolis, Tubarão
e Criciúma.

- Mesmo que o candidato pretenda fazer o curso, por
, exemplo: na Capital, poderá se inscrever para o vestibular em
outro município, matricular-se numa escola e frequentar o curso
aqui, uma vez que o vestibular é único e unificado para as duas
universidades. Isso facilita bastante para os candidatos do inte
rior do Estado, evitando que tenham que se deslocar para outros
locais.

EDUCAÇÃO FíSICA E AGRONOMIA
Para os interessados nos cursos de Educação Física além dos

documentos já mencionados; é, exigida a apresentação de

abreugrafia ou exame equivalente, exame parcial de urina e soro

logia de Lues.

Os que váo fazer o curso de Agronomia podem apresentar um
atestado de conclusão de secundário em colégio agrícola - se

for o caso - ou outro documento que prove o candidato estar
vinculado às atividades agropecuárias. Cinquenta por cento das

vagas nos cursos de Agronomia são reservadas de preferência
para candidatos ligados ao setor ou que sejam filhos de agricul
tores.

CURSOS DA UFSC
A Universidade Federal de Santa Catarina oferece 30 vagas

para o curso de Agronomia, 50 para Medicina, 40 para Odontolo

gia, 45 para Farmácia e Bioquimica, 40 para Enfermagem, 30 para
Ciências - Habilitação: Licenciatura em Ciências Biológicas.

.

Para a área de Letras, Licenciatura em Língua e Literatura

Alemã 30 vagas, Língua Portuguesa e Literatura Portuguesa e

Brasileira 50, Língua e Literatura Francesa 30, Língua lnqlesa e

Literatura 30, Direito 50, Economia 70, Ciências Contábeis 70,
Administração 70 e Serviço Social 25 vagas.
Área Pedagógica: habilitação em Administração Escolar 20

vagas, Supervisão Escolar 20, Orientação Educational20, Peda
gogia 20, Àrea de Estudos Sociais: Licenciatura de 2° Grau em

Ciências Sociais 30 vagas, Licenciatura de 2° grau em Geografia
30, Licenciatura de 2° grau em História 30, e Licenciatura dê 2°

grau em Filosofia 30 vagas.

Engenharia Elétrica: Habilitação em Eletrotécnica (energia) 30
vagas, habilitação em Eletrônica (telecomunicações) 20, Enge
nharia Civil 50 e Engenharia Mecânica 50 vagas. Área de Ciên
cias: Habilitação em Licenciatura de 2° grau em Matemática 30

vagas, Licenciatura de 20 grau em Fisica 30, Licenciatura de 2°

Grau em Química 30, Arquitetura e Urbanismo 40, Ciências da

Computação 40, Biblioteconomia e Documentação 30, Educação
Física 20 (feminino) e Educação Física 20 (masculino).
VAGAS NA UDESC

A Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa.
Catarina - Udesc - oferce 45 vagas para Administração, 40 para
Biblioteconomia, 40 para Educação Artística, 25 para Educação
Física (feminino), 25 para Educação Física (masculino), 40 para
Estudos Sociais, 30 para Engenharia Operacional, 30 para Enge
nharia Eletrônica, 30 para Enqenharia Mecânica, 30 para Enge
nharia Operacional Metalúrgica, 40 para Medicina Veterinária e

40 para Pedagogia.
O Concurso Vestibular unificado UFSC/UDESC oferece aps

candidatos para o próximo ano um total de 6.412 vagas, em 133

cursos, 39 carreiras em '18 instituições. A previsão de inscritos em
todo o Estado é de 16 mil, dos quais 8 mil deverão se inscrever na

Capital.
I

.

O hospital Universitário da

Ufsc, uma das mais longas no

velas a que o público catari

nense já presenciou, começa a

anunciar seu final: amanhã,
dia 5, às 10h30min será assi
nado o contrato com a cons

trutora' que continuará as

obras i nterrompidas desde
1967. Em 210 dias e com um

gasto de quase Cr$ 10 milhões
serão executadas obras que
compreenderão a execução da

estrutura de três blocos com

área de 9.313 metros quadra
dos; reforço daestrutura exis

tente, com 54 metros cúbicos;
fechamento e revestimento ex

terno da estrutura atual, com
1.500 metros quadrados.
Quando estas obras estiverem
concluídas não restará do es

queleto que durante 9 anos

atestou a existência de um es

forço interrompido, nada mais

que as lembranças de uma

série de episódios que nunca

ficaram satisfatoriamente es

clarecidos e que teriam sido a

causa de interrupçáo das

obras.

A vencedora da concorrên

cia pública foi a firma A. Gon

zaga, que já iniciou a constru

ção do canteiro de obras.

Até 1978, com os Cr$ 95

milhões de' cruzeiros já apro

vades para financiamento pelo
Programa de Expansão e Me

lhoramento das Instalações de

Ensino Superior·- Premesu
A Ufsc pretende, além de con

cluir o Hospital Universitário,
localizar no campus da Trin
dade todos os centros de en- .

sino ainda situados fora dele: o
Bio-Médico e o Sócio

Econômico, além de prosse
guir na ampliação de outros

centros e realizar obras de

infra-estrutu ra.

Rua Francisco Tolentino: novas cores para fixar a paisa gemoPraça xv· no futuro, as ttiaentzeçõee.

A cidade protege
sua velha arquitetura

A assinatura de contrato

para o reinicio das obras terá,
inclusive, a presença do go
vernador Kqnder Reis.

Rodeio de

São José foi

transferido

para ,o dia 7

Está decidido: as antigas construções
de características coloniais
da área central não serão destruídas.

zação. Fato, entretanto, que
a sua administração - mani

festa - está empenhada ern

corrigir, disciplinando o.
crescimento. de Florianópo
lis, sem, contudo, descarac
terizar "o seu casaria e os

seus ares de cidade antiga".
A Prefeitura tem nomeado,

no momento, um grupo de

trabalho, presidido pelo Dire

tor de Turismo, Airton Oli

veira, e que conta com os

serviços do arquiteto Osmar

Marcos Grubba, da Coorde

nação de Assuntos Culturais,
posto, pelo coordenador

Marcondes Marchetti, à dis

posição do município, desti
nado ao estudo, à formula-

A preservação do casario

colonial situado em frente à

Praça XV de Novembro, nas

proximidades da esquina da
rua Fernando Machado, bem
como o das ruas Conselheiro

Mafra e Francisco Tolentino,
embora não esteja escrita na

lei, está, para o prefeito Espe
ridião Amin, inplícito nas im

posições do Plano Diretor de

Florianópolis.

Fernando Machado. A trans

ferência está, de fato, conso-.
lidada, faltando apenas, à

Prefeitura, o encaminha

mento de projeto à Câmara,
para a necessária aprovação.

lhos de sua Assessoria do Pa

trimônio Histórico e Arquite
tônico.

Tanto .. que, a nível pessoal,
já manifestou posição favo

rável à idéia de Amin, expres
sando o quanto a Coordena

ção tem interesse na preser

vação do casaria histórico,
"valiosa herança' do povo

que primeiro habitou a Ilha

de Santa Catarina". Nao só

deste - da Praça XV, refere'
Marchetti - como de todos
,

.

os que compõem o conjunto
secular da área da Alfândega,
do Mercado Público e das

ruas Conselheiro Mafra e

Francisco Tolentino.

TEMPO DE PRESERVAR

Sintonizam o prefeito Amin
e o coordenador Marcondes

Marchetti quanto à idéia da

preservação do que for pos
sível preservar. Marchetti,
manifestando que a Coorde-

restau ros de pequena monta.

Toda a conscientização
que está surgindo nesse se

tor, avalia Marchetti, inibirá

ocorrências semenhante ao

que aconteceu em Curitiba e

Porto Alegre, em que o co

mércio modificou fachadas e

desfigurou totalmente os an

tigos prédios coloniais,
escondendo-os atrás de

alurnínios e ferros. "O apro
veitamento comercial não

tem a necessidade de desca

racterizar esses edifícios e

aqui ainda temos tempo de

fazer alguma coisa para sal

vaguardar o velho e bom as

pecto que eles deixam à ci

dade"'.

As competições do 5° Ro
deio Crioulo de São José, que
se realizariam no domingo
passado, foram transferidas
devido às chuvas, para o pró
ximo dia 7. Apenas foram reali
zadas algumas brincadeiras de
laço, doma e tourada para en

treter as 200 pessoas que
compareceram e que apenas
tinham o churrasco para sabo
rear e a domingueira para par
ticipar.
Apesar de algu ns votos

contra o cancelamento do Ro

deio, ele foi transferido e o di
nheiro das entradas já com

pradas devolvido: No próximo
domingo será realizada toda a

programação prevista,' com
gineteadas, provas de laço,
tourada, corrida de estafeta,
prova da cadeira musical e um

concurso de trovas. A entrada
continuará sendo Cr$1 0,00 e o

churrasco de meio quilo Cr$
15,00, de um quilo Cr$30,00e
o de um quilo e meio, à moda

gaúcha só com sal, Cr$ 50,00.
No sábado, compareceram

quatro mil pessoas que assisti
ram diversas brincadeiras du
rante à tarde 'Ej a partir das 21
horas participaram do baile,
que só terminou às 5 horas,
animado pelo conjunto Os
Dias de Porto Alegre. Segundo
o coordenador, Artur Adelino
Albanias, o conjunto tocou du
rante as oito horas sem parar,
para os 431 pagantes do,baile.

Quanto às ruas Conse
lheiro Mafl"a e Francisco' 1;0-,
lentino, o prefeito acha que
elas, tacitamente, já estão

preservadas pelo Plano Dire

tor, desde que este exige,
para as novas contruções,
um recuo de quatro metros

em, cada rua. "O que deixa 12

r.netros de tuntos para as

construções e as torna im

praticáveis. Com isso, o ca

saria de ambas está vlrtual-

O prefeito explica: a posi
ção inicial do Plano Diretor
era de alargamento da rua
Fernando Machado, mas

essa idéia está hoje comple
tamente superada, segundo
estudos da equipe técnica da

Prefeitura, que a considerou

e já a abandonou. Isto porque
não há mais condições de se

preparar essa rua para o trá

fego de. veículos, quando a

vocação que os planos apon
tam é de que ela, futura

mente, seja fechada aos car

ros, como toda a volta da

Praça XV.

mente tombado". E acres- ção e à orientação aos pro-
centa:' "Há muita gente lu

tando por tombamentos que
não vemos necessários ex-'

pressamente, uma vez que já
definidos. Pois a especifica
ção desses tombamentos, Marcondes Marchetti,
agora, implicaria em gastos Coordenador de Assuntos
com que a Prefeitura não Culturais, entendendo ex

está em condições de arcar". tremamente válida, do ponto
de vista arquitetônico, cultu-

CONJUNTOS CENTRAIS ral e artístico, para acidade, a
Amin vê a cidade natural- decisão do prefeito Amin,

mente encaminhada para um interessou-se pelos traba

processo de modernização lhos da Prefeitura nesse sen-

prietários e interessados,
quer na conservação, no res

tauro ou na pintura desses

prédios coloniais.

Marchetti lembra, para si

tuar o valor histórico desse

patrimônio, a recente refe

rência do professor Júlio Ni

colau de B arras Curtis, da

nação tem se batido sempre cadeira de Arquitetura Brasi

pela conservação do casario' leira da Universidade Federal

histórico, luta que ficou faci- do Rio Grande do Sul, que,
em visita a Florianópol!s, en
fatizou a importância de seus

conjuntos ar,quitetônicos,
prometendo, inclusive, redi
gir matéria para a imprensa
chamando a atenção das au-

litada pelas decisões do pre
feito Esperidiào Amin nesse

propósito, cita como provi
dência que considera impor
tante, a de melhoiria de fa

chadas, que a Prefeitura em-

De tais estudos resulta, in
clusive, à. viabilidade de outra

solução, que é a da ligação
da avenida Hercílio Luz com

o aterro da Baía Sul, sem a

consideração da descida da
que muitas vezes já implicou, tido, oferecendo-lhe, para o preendeu na rua Francisco. toridades estaduais e fede

e implica, em descaracteri- que for necessário, os traba- Tolentino, com pinturas e rais para a sua conservaçlao.

VEJA COMO É FACIU
Nas LOJAS HM
você escolhe agora o seu

REFRIGERADOR...
••• e· pode ganhar

,

6 'BRASILIA
e 6·,motoces Garelli!

LOJAS

HM
DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO



St()di_eck
Os Lenzi
estao,

precisando
d. umas

benzeduras.
A família Lenzi não está

lá com muita sorte. Nem

bem o "sêo" Osvaldo, pai
do Sidney e do Carlos Al

berto, sofreu aquele noticia
do aciden te no aterro da

Baía Sul (remember: ele foi

, atropelado, atingido na ca

,beça, por um ônibus quan
do abria a porta do seu

carro estacionado, tendo,
consequentemente que ser

levado em coma para a UTl
,

do Hospital dos Servidores,
onde ainda se encontra), e a

Karin (née Schnorr), mulher
do Sidney, em viagem pelo
mundo, ao saltar de um táxi
em Amsterdam, caiu de joe
lhos, fraturando uma das

rótulas. Como consequência,
teve que engessar pratica
mente toda uma-perna.

*

Mas é isso o que dá. Em
Amsterdam (que tem mais

bicicletas do que várias
Joinvilles juntas), ao invés
de' rodar de "magrela", tão
em moda, não, vai se meter

a andar de táxi, por sinal

artigo de luxo por aquelas
, bandas.

*

Sidney retorna da Euro

pa neste final de semana; a

engessada Karin, mais a Sua

mãe Rosita, só lá pelo dia
15. Elas voltam' pra votar.

•

Os tais
Cr$ 50 milhões
que acabaram de

chegar do Fundo de
Desenvolvimento

Urbano diretamente
. para a Prefeitura

Municipal de
Florianópolis (via
Banco do Brasil
com repasse do
Governo do

Estado) vão,
integralmente, para

. as estradas
do interior

da ilha que se

verão asfaltadas.

Pois não é que o hotel
da Lagoinha está saíndor!

Pela primeira vez o ilhéu, boquiaberto, está 'vendo um

empreendimento turístico de nível internacional dar

certo em Florianópolis - ao menos, e aparentemente,
está dando. Trata-se do hotel da Lagoinha, no final da
Ponta das Canas, ponto extremo norte da Ilha, o local
preferido dos argentinos, os pais da idéia - tanto é que

aquele pedaço há aIgum tempo que está sendo chama
do de Punta de las Canas ...

*

Os dois blocos hoteleiros que abrigarão os investidores
italianos e suiços (presidentes de bancos, industriais,
gente assim) que por aqui aportarão já neste verão com

vistas ao empreendimento (que não é pequeno - muito

pelo contrário), estão em adiantada fase de construção.
E, dando uma lição de arquitetura em muitos que se

propõem em adotar estilos provenientes de outras

partes do mundo (e que não tem nada a ver nem com

o nosso clima nem com a nossa paisagem), o arquiteto
Walmy Bittencourt, o único brasileiro do grupo, criou
um estilo que bem poderia ser chamado, digamos, de

,"�tlântico sul", em .represâlia ao mediterrâneo, tão

distante, que está começando a despontar em diversos

,pontos da cidade; além dos já indefectíveis coloníosos
e modernosos...

*

Mais isso não vem ao caso. O que interessa é que os

investidores, o jet-set do money, vêm aí, entre janeiro
e fevereiro, em grupos ou isoladamente, ver aonde e a

quanto estão os seus valorizados dólares.
Até lá os dois primeiros blocos (num total de catorze

apartamentos) do hotel estarão prontos - não para
hóspedes comuns, mas, como a coluna reafirma, apenas
para receber os investidores da mais importante transa

çã� turística de Santa Catarina rio momento.

*

A propósito: segundo consta, o projeto não prevê
estrada asfaltada entre a Ponta das Canas e o hotel da

Lagoinha - mas, apenas, simples estradinha de terra

.
batida que é pra evitar piqueniques e curiosos...

Verdes praias, por que não?
A Prefeitura fez tanta campanha em favor do verde,
plantou anunciadas 8.500 árvores por toda a cidade, o
Dão foi tão citado como um Prefeito ecológico, e, no
entanto, parece ter se esquecido, imaginem, de arbori
zar algumas (não todas que seria pedir demais) de
nossas praias, que não tem, sequer, uma sombra - é sol
puro, alí, na pele e na raça. O que é bom - mas não'
tanto.

*

Por que não plantar árvores adultas (ou talvez adoles-
cen tes - mas nunca brotinhos) nas diversas e mais
movimentadas praias da ilha? Amendoeira, por exem
plo, que dá bem e é quase símbolo do nosso verde,
além de crescer rápido e de dar sombra das mais
refrescan teso

*

Afinal, todos sabem, nem é preciso ficar repetindo, que
o que o ilhéu (como todo ilhéu que se preza) mais
gosta na vida é de uma sombrinha devidamente
acompanhada da inseparável água fresca. .. Ou não?

Juliana 'Santiago sorri para a coluna.

Muitos estão querendo saber que Leda Dauer é essa

que estâ se candidatando pela Arena à Câmara de
Florian6polis. Como trata-se do único nome aparente
mente feminino, certos florianopolitenos (nem porcos
nem chauvinistas) estão querendo saber de quem se

trata, já que até agora, apesar de uma certa campanha
pelos para-brisas dos carros por debaixo das portas,
trata-se de uma ilustre desconhecida - assim sabendo,
quem sabe? , pode ser até que alguém resolva votar na
moça.. ,

;,.

Armai, a nossa Câmara está precisando de umas saias
pra rodopiar de quando em vez... Rodar com saia
a1heia é que não tá com nada.

o Barão Udo von Wangenhein, consul da Alema
nha em Florianópolis, deverá ser o novo Como
doro do Veleiros da ilha - ao menos ele é o
candidato do doutor Aderbal. Logo...

A Arena está fazendo

tanta campanha" mas

tanta, pra ver se o povo
se sente feliz e vota ne

la, que na' última terça,
último feriado, 'o dia es

tava tão lindo, o sol

esquentando tanto, os

sorrisos mostravam-se

largos e os olhos brilhan
tes, que mais parecia es

tar São Pedro fazendo as

vezes de cabo eleitoral
do partido...

*

Se dia 15 pr6ximo, além
de segunda outro feria-

'

do, e dia das eleições
estiver fazendo sol, po-
'dem crer: a Arena ga
nhará ..

•

Alguns dos que estão as

sistindo .ao Estúpido Cu

pido comentam que o

cacarejar da Adelaide e

da Eulália' (personagens
maiores da novela das
sete da Globo) através
telefone, assemelha-se, e

muito, com certas .e co

nhecidas, boquitas e lin

guetas ilhôas... Nunca
Hhadas ...

•

Oarci costa]
tados apreciáveis, mas que
não vão muito além do
bom filme de aventuras. 18
anos. São José 3-7,45-9,45.
TOMMY - Musical, em

reapresentação; filme dirigi
do pelo inglês Ken Russel,
adaptação da opera rock do
mesmo nome, de autoria de
Pete Trownshend. Atuam
com destaque: Ano Mar
grett, Jack Nícholson, Oli
ver Reed, Roger Daltrey,
'Tina Turner. Censura 18
anos. Coral 3-8-10 horas. '

CRIME E PAlXÃO, com

Burt Reynolds, Catherine
Deneuve
SHAFT ,NA ÁFRICA, com
Richard Roundtree ,- 18
a!)os. Roxy 2 e 8 horas.
O 'SUPER MACHO, de,
Marci Bíccarío, com Lando
Buzanca e Rossana Podestâ
18 anos. Jalísco 8 horas.
OPERAÇÃO KARATE
UM DOLAR PARA MA
TAR, 18 anos. Glória 8
horas.
O SACRIF[CIO DE
ABRAÃO, com Demetrius
Psarakis.. 5 anos. Rajá 8
horas.
POBRE JOÃO, f nacional
com Teixeirinha - 5 anos.
Ritz 5-7,45-9,45.

cinema,

As informações relativas a

horários e programas são
fornecidas pela empresa
exibidora; são também de
sua responsabilidade, as al

terações e trocas de última
, '

'hora, referentes a filmes
.

anunciados e não exibidos.

O PASSAGEIRO - PRO
FISSÃO REPORTER - fil
me de Michelangelo Anto
nioni, voltando a abordar a

temática da dificuldade de

comunicação entre as pes
soas. Jack Nicholson é um

reporter de' televisão; ho
mem bem sucedido, porém
frustrado e insatisfeito. A
morte de um companheiro
de hotel oferece a oportu
nidade para a troca de
identidade e chance para
tentar novo destino. Maria
Schneider tem o principal
papel feminino. 18 anos,
Cecomtur 2-4-7,45-9,45.

PAPILLON - Versão cine
matográfica do romance es

crito por Henri Charriere, o
próprio Papillon: com pa
péis principais a cargo de
Steve Mq_Queen e Dustin
Hoffmann. Direção de _

faranllin Schafner, com resul-

Tommy, de Ken Russel

Glose,

x

Sábado, no CLUBE 6

DE JANEI RO, Baile

de Debutantes, que al

cançou extraordinário
Sucesso.
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Cinquenta: meninas-
\ '

-moças foram apresen-
tadas a Sociedade pelo
Ator da Rede Tupi de
Televisão TON I RA

MOS.

,
o

'Nosso agitado amigo Ernesto Meyer Filho preparan
do-se para expor em Castro, desenvolvida cidade do
interior paranaense. A expô de Ernesto naquela
cidade é patrocinada pela Associação dos Engenhei
ros e Arquiteta; do Oeste do Paraná. Os írmãozí
nhos de lá poderão ver os trabalhos do artista entre'
os días 26 de novembro a 3 de dezembro, no Salão
da Comisa,

o

Editora e Livraria Lunardelli pensando em instituir
fmal deste ano o prêmio "Cruz e Souza", com o

objetivo de premiar profissionais da comunicação e

autores catarinenses. A idéia está sendo devidamente

esquematizada e tem todas as condições de se

transformar em sucesso.

o

"Tchan - A Gr.mde Sacada" já está mostrando

alguns dos seus lances' iniciais. :e que logo este novo

trabalho da Rede Tupi entra no ar, substituindo "Os

Apóstolos de Judas" .

o

Nas lojas de discos, dois

lançamentos da música

popular brasileira. "Mor

te, de um poeta", de
Alcione e "Questão de

Gosto", de Leci Bran
dão. .Segundo a produto
ra, "Questão de Gosto,
de Leci Brandão, não

pode nem deve ser enca

rado apenas, como o

lançamento de mais um

disco. Bem mais que
uma bolacha musical" es

se lp representa um mo

mento a parte dentro da
música popular, não só

pela sua música, mas

também pelos significa
dos, isoladamente':

I

Este final de semana,

prolongado com os fe

riados, foi, um dos

mais movimentados na

Sede Balneária do

CLUBE DOZE DE

AGOSTO, em .Jurerê,
O número de pessoas

que, para lá se desloca
ram e a quantidade de

barracas armadas, dão

a perspectiva de que,
neste verão, a Sede

Balneária do DOZE, já
com seu Camping em

fu ncionamento, terá

um movimento incrf

vel.
Aos poucos vem sen

do oferecido aos asso

ciados, os meios ne

cessários a um com

pleto aproveitamento
de um Patrimônio que

vem sendo considera
do por todos que lá

comparecem, um dos

mais belos recantos

naturais da Ilha.
x

O Dr. Moura Ferro e

Senhora, Diretor So

cial do .CRICIOMA
CLUBE, em intensas

'atividades com vistas

ao desfile' de modas
, "

"pret-a-porter", com

modelos do Costureiro

RUI, de Porto Aleçre,
que será real izado no

próximo- dia 13, às

21 :00 horas.
x

Jacques Oliver, profes
sor de Ballet, hoje ra

"dicado no Sul do Es-'

tado, vem' prestando
seus serviços no CRI

CIOMA CLUBE, ofe

receu à professora Bila
\ '

DfAvila expressiva ho-

ménagem quando da

apresentação do Co r

po de Ballet do CLU

BE DOZE DE AGOS

TO naquela cidade.

x

Maria 'Conceição de

Amorim, Ligia Trinda-
.de Cassettari e Celso

T r i ndade Beduim

apresentam suas pintu
ras e desenhos na Di

retoria de Turismo e

Comunicações' da Pre

feitura M un icipal de

Florianópolis,' amanhã
às 19:00 horas.

es_
STAGIUM to, de

monstrou mais uma

vez, que indiscutivel
mente é o melhor

conjunto de Santa Ca
tarina.

Toni Ramos e a Rainha do Clube, 6, srta. Maria
Aparecida Motter

SAIBA COMO
CUIDAR :MELHOR

DE SUA·PELE

A ALGEMAR IN convida suas' clientes e

amigas para visitar suas instalações a Rua Ten.
Silveira 116 - Fone 22-1883, em Florianópo
lis, a fim de entrevistar-se com a renomada
cosmet61oga internacional, Prota BLANCA
PEREZ ALONSO, que estará atendendo gra
ciOsamente suas consultas das 9 às 18 horas do
dia 4 de novembro.

Silvio 'Back, cineasta catarinense radicado em Curi-:

tiba, esfregando as mãozinhas de' intenso contenta
mento. E que "Aleluia Gretchen", bom filme que
ele rodou em Blumenau, está faturando 'muito bem
na capital paranaense, onde está sendo exibido há
várias semanas.

.

Em tempo: "Aleluia Gretchen" vai participar do
Festival Cinematográfico de Chicago, que começa
nesta quinta-feira.

o

O Departamen to de Produção da TV Cultura está

precisando de gente bonita, inteligente e que antes'
de mais nada, goste de interpretar. Essa gente assim,
o referido Departamento gostaria de utilizar na

realização de comerciais de tv. Todos os que tiverem,

'interesse, devem se apresentar no escritório central
da emissora - Rua Bocaíúva, 117 -. Só que tem uma

coisa; perde seu precioso tempinho quem chegar
sem as qualidades exigidas.

o

'A coluna- repete aos írmãozínhos que The Platter
estará se apresentando, dia 5 e 6 no Lira Tênis
Clube. Os ingressos para o show estão a venda no

Diretório Acadêmico do Centro Biomédico da
UFSC.
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DATILOGRAFIA
MÁQUINA ELÉTRICA IBM

Curso Intensivo de Qualificação Profissional
Aulas Ministrada� em Máquinas IBM de Esfera
Certificado ao Final do Curso
Turmas pela Manhã, Tarde e Noite
Reserve já sua vaga
Centro Treinamento PRESTO LABOR
Ed. Zahia, Rua Felipe Schmidt, 25 - So. ando
cobertura

�OJEIR(Z)
IMOVEIS

Compra - Venda: Aluguel

ROGtRIO DUARTE DE QUE.IRDZ

OAB-<-SC No.2.218 .- CRE, ' No. '61

R. Felipe &hmidt,58 coo]. Jc

Fel, 22-4870 e 22·5871 _ .. Fpuli,

VENDE·SE
ITACOR'OBI - Lote medindo 18x30m, sito na <1-/. prineipal
do Parque Residencial S. Jorge, na estrada da Lagoa. Terreno
excelente alto e plano. Preço: Cr$ 160.000,00.
CENTRo' - Apto. no Ed. A. Coelho, 3 quartos, living, dep.
empregada área serviço. Cr$ 530.000,00.
COQUEI ROS - Casa nova com 3 quartos, living, sala de

jantar, 2 banhei ros, cozi nha, dep. empregada, garagefTI para 2

carros, lavanderia, churrasqueira, despensa Ajardinada, piSOS
"EI iane", azulejos "Cecrisa", ensolarada, acarpetada, Preço:
Cr$ 625.000,00 com financiamento CE F.
CENTRO - Apartamentos de alto padrão no Ed., Veneza,
Mauro Ramos, defronte LBA. Todos com 3quartos (1 suite),
livi ng em "L", etc. O melhor preço em m2 do mercado em

sua categoria: Cr$ 3.764,00. Venha conhecer um apto. rnobi

I íado. Mantemos plantão permanente no apto. 102 das 9 às

21 haras todos os di as, i nclusive sábado e domingo.
SAMBAQUI - Casa com 3 quartos, sala, copacozi nha, dep.
empregada, garagem para barco, banheiro, água própria, chur
rasqueira. Localizado na beira d'água. Cr$ 400.000,00. Con
dições a combinar,
LAGOA - Lote no Jardim Riviera, perto do Posto, com

259m2 de área. Preço de galinha morta: Cr$ 25.000,00.

t�
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CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Alia: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-0368
.\

VENDEMOS

ÓTIMA RESIDÊNCIA NO ESTREITO

Vendemos 'ótima residência, acabamento de 1 a. qualidade,
com 160m2 de área construída, com living, copa, cozinha,
suite, 2 quartos, área serviço, garagem, dep. completa em

pregada, 3 BWCs.

Cr$ 550.000,00

,

APARTAMENTO NO CENTRO,3Cr$ 260.000,00
Vendemos apartamento com 3 quartos, sala, cozinha, BINC,
área serviço, todo acarpetado,

CASA NO JARDIM SÃO NICOLAU - BIGUAÇU
Vendemos linda casa de alvenaria com 85m2 de área cons

truída, com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BINe, área de

serviço, e garagem.
Cr$ 150,000,00

EXCELENTE CASA EM COQUEIROS - Cr$ 600.000,00

Vendemos excelente casa, estilo colonial pronta para morar,

com 160m2, de área construida, contendo living, copa, co

zinha, suite, 2 quartos, 3 BWCs, área serviço, dep. emprega

da, lavanderia, churrasqueira e garagem para dois carros.

Aceitamos terreno como parte do pagamento,
'

BELlSSIMA RESIDÊNCIA -JARDIM ATLÂNTICO
Vendemos bel Issirna residência com 137m2 com I iving,
copa, cozinha, 'suite; 2 quartos, área serviço e garagem e 2
BWCs.

Cr$ 400.000,00
Residência em Barreiros - Cr$ 370.000,00
Vendemos, em acabamento, ótima residência com 123m2
de construção, contendo I iving, copa, cozinha, área serviço,
dep, completa de empregada, 3 quartos, 2 BWCs, e qara

gemo Pequena entrada e saldo financiado.

APARTAMENTO NO CENTRO
R�cebe SOL em todas as dependências. Possui três
quartos (1 suite), sala ampla com sacada, WC social,
copa cozinha, área de serviço ampla. quarto e WC de

.

empregada, aquecimento central pelo sistema de gáz
central, garagem e salão de festas no edifício.
ATENÇÃO: tratar diretamente na PREDIBENS
Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25.

�ervitos Técnicos, Pârtici�ação e n�ministração ltda.
CGC 83053439/0001-00 -- CRECI 142 Xla. REGIÃO

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS PARA VOC,Ê ESCOLHER

PAR.\ COMPRAR, ALUGAR, VENDER OU ADMINISTRAR SEU IMÓVEL,
PROCURE A SPA LTDA': RUA JERONIMO COELHO 325 S/207 Fone: 22-9435

, '

TRINDADE
AVENIDA PRINCIPAL, no, 29 - JARDIM SANTA MÓNI
CA - ASA - Contendo dois quartos, suite, banheiro

social, copa-cozinha, armários na, cozinha, cortinas, box de

acrílico, carpet, vidros pró-sol. gás central, massa fina e

acabamento em gesso, com 140,OOm2 de área constru ída.

LOTE No. 18 COM 360,00m2 - JARDIM SUL BRASIL
LOTE No. 48 COM 300,OOm2 - LOTEAMENTO AREAS

ESTREITO
RUA ABELARDO Ll:JZ, no. 185 - CASA - Contendo

living, sala de jantar, sala de estar, dois banheiros, tcês
quartos, cozi nha, chu rrasqueira, dependência de empregada,
lavanderia, despensa e garagem.

'

RUA JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA, no, 421 _: CASA -

Contendo três quartos, sala, cozinha, quarto de costura,

banheiro, meia água com 30,2 e garagem, área de casa

94,50m2,
CAPOEIRAS
EDIFICIO MONA UZA - APTO, 302 - Com 100,00m2
contendo sala, dois quartos,' cozinha, banheiro, e área de

serviço,
RUA WALDEMAR OURIQlJES, no. 399 - CASA DE

MAD!;: IRA - Contendo sala,' copa, c�zinha, banHeiro, três

quartos, em terreno de 15,60x25m.
RUA WALDEMAR OURIQUES, no. 823 - CASA -

Contendo living, três quartos, banheiro social, copa-cozinha,
dependêncfa de empregada, área de, serviço e garagem.

161,00m2 de área construídà em terreno de 350,00rn2,
CAMPINAS
RUA 'SETE DE SETEMBRO, no. 1 - CASA - Com 60m2
de área constru ída, em terreno de 250m2 conten.do sala,

três,quartos, azinha, banheiro, entrada para carro.

BIGUAÇU
MORRO DO IVEIRO - ÂREA COM 95.560,17m2

.

'I '

/'

TERRENO CANASVIEIRAS- Próximo à praia, frente para
avenida, 450m2.
TER RENO ITAGUAÇU - Parte alta, 480m2.
TERRENO COQUEIROS - Frente para o mar - Rua 14 de

Julho,
CASA ALVENARIA - Nova - TRINDADE -, _rua José

Areias, 3 dormitórios (1 com banheiro privativo), BVl/C social,
lavabo. living, dep. completa empregada. área serviço, adeqa,
cozinha, garagem para 2 carros, box acrílico, esquadrias de

alumínio. Preço:-Cr$ 670.000,00.
'

CASA ALVENARIA - Nova - COQUEIROS - com living
48m2, sala jantar, jardim de inverno, lavabo, copa-cozinha,
área serviço, dep, empregada (2 empregadas), BWC serviço, 3
dormitórios (suite), biblioteca, sala TV, sacada com vista

panorâmica, churrasqueira. garagem fechada, lavanderia, esda
em mármore, carpet e parket, vidro fumê, aquecimento
central, massa fina. Ârea construída: 300m2. Ârea terreno

360m2. Preço: Cr$ 1.200.000,00 a combinar.

ED. TRABALHADOR CATAR INENSE ,(Centro - 3

quartos, v qaraqern e demais dependências. Preço: Cr$
270.000,00 a combinar.

FONE: 22-'1510 - 22-9092

ANLlNCIA A VENDA
TERRENO EM COQUE IROS - Área de 362m2 próximo da

Escola Superior de Educação Física, à ruaCel. Ivan Unhares,
lindo local.
TERRENO EM COQUEIROS - Bom Abrigo, área de
1419m2 .frente para o mar

TERREI\iO EM COQUEIROS --'- Área de 595m2 à rua Paula

Ramos, excelente local residencial.
TERRENO EM ITAGUÁÇU - Área de 407m2 sito ,à rua

Araújo, plano, sem defeito, próprio para resrdência,
TER RENO TRINDADE - -cr$ 85.000,00 após a Penitenciá

ria, lado de cima, 2 lotes, área de 300m2 cada.
TERRENO ESTREITO -'Área de 360m2 à rua Afonso

Penna, rua calçada, lindo local para residência.
TERRENO SACO DOS LlMOES - Área de 49,500m2 para,
prédios de apartamentos, lindo lo cal, sito à rua Aldo Alves,
voltado para o mar.

TERRENO. PALHOÇA - Área de 2500m2 frente para o

calcamento com rede de energia elétrica, próprio para
ind'ústria ou re;idência.
TERRENO BARREIROS - Área de 1600m2 próximo a

BR'-101, atrás da DVA - próprio para depósito ou residência,
TERRENO ITAGUAÇU - Área de 390m2, rua Des. Tavares
Sobrinho, com vistas' para o mar e Bom Abrigo, próprio para
residê ncia.
'CASA COQUEIROS - Área de 233m2 com garagem, 3

dormitórios, e urna suite recém-co�stru ída, :2 pavimentos"
esq. rua Cei Ivan Linhares com vistas para a cidade e o mar.

Preço facili tado.
CASA ITAGUAÇU - Recérn-constru rda. área de 225m2,
garagem para 2 carros, alto padrão, 3 dornJitórios sendo um

suite, amplo living com iluminação natJrcal, aquecimento
central, car pet de nylon, sito à Rua Antonia Alves.

CASA J. ATLÁNTICO - Área de 240m2 com 4 dormitórios,
garagem para 2 carros, de esquina, sito a duas quadras do

Supermercado Comper. Aceita-se proposta.
ED. HERCULES - Salas para escritório, no centro, parte em

dinheiro e o saldo financiado até 15 anos CEF. Ed. em fase

de acabamento, restam poucas unidades,
ED. ANDRÉA - Apto. com 2 quartos e garagem, área de

102,46m2 frente para' a rua José Jacques, com venezianas e

acarpetado, entrega para 'janeim/77, parte em dinheiro saldo
até 15 anos CEF-SFH.'
APTO. ED.,A COELHO - Area de 127m2 com 3 do itór io s,

dep. de ernpreqada-Zo. andar, sito à-rua Felipe Schmidt.
APTO. M. CALLADO - Rua Almirante Lamego, com 2

dormitórios e uma suite, acarpetado com dep, de empregada,'
garagem, Preço facilitado, aceita-se proposta.
APTQ. C.A. CAMINHA - Tr indade, próximo à Universidade,
com 1 dormitório, sala, cozinha e banheiro, área de 70m2,
preço faci! itado.

SOCIAL CORRETORA. DE
IMÓVEIS LTDA .

Rua Tenente Silveira, 56 Sala 4
Fones 22-9954 e 22-9682 - CREeI - 783

FLORIANÓPOLIS

IMÓVEIS Á' VE!\JDA CENTRO
RUA PEDRO IVO, no, 4 - CA�A, contendo hall de

entrada, living, sala de estar, sala de jantar, cozinha, quatro
quartos. dois oanheiros. Anexo com dois quartos, banheiro,
área de servico com pátio cimentado.
A. TROMPOWSKI, no, 50 . APTO. 22 "A" EpIF(CIO
VILLA RICA - Com 182,00n12 de área construída,
contendo sala de estar, sala de jantar, dois quartos, suite,
copa/cozinha, área de serviço, dependên'cia de empregada
(completa), garagem, armários embutjdos, armários de cozi·

nha, carpet, estante de livros, corti nas e telefone.

RUA ESTEVES JÚNIOR, nd. 85 APTO 402 "A" EDIFI:
-CIO PO,RTINARI -- Com 104,00m2 de área construída,
contendo dois quartos, sala, cozinha, banheiro social, área
de serviço, banheiro de empregada, garagem, carpet, ar

condicionadó e inter fone.
RUA VISCONDE DE OURO PRETO, no, 93 APTO .. 205 -

EDIF(CIO EDUARDO - Com 84, 14m2 de área construída,
contendo dois quartos, sala de estar, sala de jantar, cozinha,
dois banheiros, área de serviço, dependência de empregada,
carpet, armários embutidos, vaga na garagem.
RUA CLEMENTE ROVERE, no. 52 - CASA DE MADEI·
RA - Contendo sala, cbp�, 'cozinha, banheiro, três quartos,
no' mesmi;> .terreno, outra casa contendo sala, dois quartos,
copa, cozinha e banheiro. Ârea do terreno 400m2,
AGRONÔMICA
RUA' ALMIRANTE CARNEIRO, no, 51 - CASA
Contendo doi�', pavimentos, sendo o 10. composto de sala,'
escritório, banheiro, copa-cozinha, despensa, área de serviço,
dependência de empregada e garagem.
2::>, Pavimento: três quartos, sendo um suite, banheiro e sala
de televisão, Em erreno de 178,OOm2 com 170,00m2 de
árRa constru ida,
'ilJATANGARÂ - LOTE No, 16 COM 435m2

OLIVER
Imobiliária Uda.

Fone- 44-2814

Compra
Venda
Administra

RUA FRANCISCO TOLENTlN0,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

. ...

DILSON IMOVEIS

CRECI�'515Escritório: Rua Libera o Bittencourt, 140
Sala 2 -- Fone 44- 668 -. ESTREITO

VENDE-SE
FLORIANÓPOLIS - Ót irno apartamento com área de

6O,00m2 - 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem
opcional, pelo preço de Cr$ 80.000,00 mais transferência
junto à APESC, prestação de Cr$ 2.000,00. Aceita-se
financiamento carro.Ok. ..

-s

Terreno com área de 1 5x33m por Cr$ 120.000,00.
PALMAS - Sítio com área de 40.000,00m2 com casa de
alvenaria em' acabamento por Cr$ 150,000,00. Aceita-se
proposta,
SÃO JOSÉ -, Casa de alvenaria com 63,00m2 e seu respectivo
terreno medindo 310,00 pelo preço de 70,000,00.
ESTREITO - Terreno com 540,00m2 à rua Gustavo Barroso.
ESTREITO -- Terreno com 729,56m2 à rua Santa Rita de

Cássia· B. Fátima.
ESTRE ITO - Casa de madeira com 50,00m2 e seu respectivo
terreno de 310,OOm2 à rua Antonieta de Barros 691.
CAPOE IRAS - Casa de madeira com-48,00m2 com terreno

de 11, 70x24,OOm à rua Camilo Silveira, 361, Por preço de

Cr$ 135.000,00.
CANASVIEIRAS - Terreno medindo 12x30m pelo preço
Cr$ 60.000,00

Ru.! Cet. PE�{lnl Demoro, 1711 _ ESlrcilll Crec i 644 Ff,ni.ulbpolis

VENDE-SE
Salas comerciais e profissionais em prédio recêm-constru Ido
no centro da cidade. Área de 43,31 m2 preço Cr$
160.250,00 totalmente financiado.
Apartamentos, construção recente, pronto para morar,
ótima localização rio centro da cidade. Ár�a de 131,83 m2 -

financiado. /
Casa de alvenaria em Barreiros, nova, contendo living, 3
dormitórios, banheiro social, copa, cozinha, dep. completa
,de empregada, àrea de serviço e garagem. Preço Cr$
25.000,00 de. entrada e saldo �m prestações mensais de Cr$
4.574,00.
Casa recérn-construtda, de alvenaria, em Barreiros, com sala,
copa, cozinha, 3 quartos, baihetrc social, área de serviço e

garagem. Preço Cr$ 15.000,00 de' entrada, e saldo em

prestações de Cr$ 3.721,00.
Casa de construção mista em Barreiros, com 2 quartos,
banheiro, sala, cozinha e .píso de garagem. Terreno todo
murado. Õtirna localização. Preço Cr$ 17.000,00 de entra

da e saldo em prestações de Cr$ 1.226,00.
ALUGÁ-SE: Pequeno depósito com área de 82m2 situado
a rua Afonso Pena no Estreito.

..

I
VENDEMOS

IMOBILIÁRIA INGlEZA LTDA.
VENDE-SE

CAMPI NAS: Casa/em Rua Lajotada c/Telefone - Barbada·

Cr$ 180.000,00 ,

ITACORUBI: Terreno com duas casas madeira próximo à
Telesc - à combinar _

JARDIM PANORAMA: Casa alvenaria com 150m2 - Cr$
280.000,00
LAGOA CONCE I çÃO: Lote 12 x 25 - Cr$ 45.000,00
BARREIROS: Lotes em vários locais a partir de Cr$
22.000,00
COHAB: Lote 11,50 x 31,50 - Cr$ 25.000,00
Tratar com Sr. RAmos - Rua Cei. Pedro Demoro, 1959 -

Fone: 44-4374'

-Edifício GIRASSOL - esteja junto a melhor Praia de

Coqueiros, você ficará satisfeito de morar num edifício
requintado por preço e condições facilitadas .

Os apartamentos serão de 2 quartos amplos, sala grande
com sacada, cozinha e banheiro com fino acabamento, água
quente, gás centralizado, qaraqem, amplo jardim, f loreiras, 3
sa Ias de recreação.
Solicite a visita de um corretor.

- Apartamento com 3 quartos, WC social, sala de estar e

jantar, cozinha, área de serviço, \JIJC e quarto de empregada
, e garllgem. Todo com armários. Na Chácara de Espanha.

- Apartamento na Rua Felipe Schmidt, 'c/quarto, sala

grande, cozinha, WC social. carpetado.
- COQUEIROS - Apartamento com 212 m2, com 1 suite
grande, carpet, acabamento em gesso, garagem e- demais

dependências,
-

- COQUE I ROS - Apartamento novo com 2 quartos, WC

socia], sala grande com sacada (carpetado), copa cozinha,
dependência completa de empregada.

'

TELEFONE· "44" VENDO
Residencial. Tratar à tarde - à rua Gerónirno Coelho, 14 -

Edifício Ceisa- 50, andar - salas 502 e 503,

Mmercantil
III w III da lmtrvaia ltríe

Administração, Planejamento e Serviçes Ltda.

Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 3Ó8 -Fone 22-6307

C,G,C,83,281.014/0Ó()'1128 - creci �80
Florianópolis Santa Catari na

- Kitinete com quarto, sala, cozinha, banheiro. No Centro.
Faça uma visita a PREDIBENS. Ela é responsável pelos
bons negócios. �

IMOBILlAR1A
PREDIBENS LTDA�.�

·PREDIBENS
Av. Rio Branco,104- CRECI 25
Fones: 22-6099-22-2�04'-22-6756

j � I

CIDADE UI\!:VERS!TÃRIA
CASA - Casa no. 11 - Loteamento Tercasa - Prontinha
para morar - Área de constrção: 177,74m2 - Área do
terreno: 406,71 m2. Constando de living, sala de jantar,
lavabo, suite, -2 quartos, jardim de inverno, cozinha, banheiro
social, área de serviço, dependência completa de em oregada,
garagem para 2 carros. Toda murada.
OBS.: Carpet a escolher as cores, gás centralizado, azulejos
decorados até o teto.

PLANTÃO AOS DOMINGOS !'l0,LOCAL.

CENTRO
APARTAMEI\iTOS'- Refs. 18 e 19 Ed. RENOIR -

l\lmtiàa Jmôbti�
Ediflcio Visconde de Ouro Preto _ Sola lq t'

Praça Pereire Oli..,eira _ Fone 22-6293
(reei 121 - XI Regióo

CENTRO'
Const ando de living. su ite. 2 quartos, banheiro social,
copa-cozinha, dependência completa de empregada, área de

serviço, garagem.
OBS.: Arrnár ios embutidosnos quartos, telefone individual,
interfone, cozinha americana, carpet. 3 sacadas. acabamento
a gesso, �r condicionado, exaustor, azulejos decorados. Preço:
Cr$ 75d.000,00. '

CASA - Ref. 05 - Casa de material, sita à Rua Amo
Hoeschel, ao lado do Supermercado Pão de Açúcar. Coristan
do de hall de entrada, sala de visitas, sala de jantar, 3 quartos,
banheiro, cozinha. escritó rio, garagem. quintal.
OBS.: Toda forrada internamente com madeira de lei.
APARTAMENTO - Ref. 24 - Ed. BAfA - Apto 601 - RUA
JOÃO PINTO, no. 10 - Área construída: 70,79m2 .:...

Constando d� living, 2 quartos, banheiro, cozinha, área de -

serviço e tanque.
,

08S.: Todo acarpetado. Preço: Cr$ 300,000,OQ. Condições: à
vista, podendo ser financiado.
,APARTAMENTO - Ref. 08 - Ed. CONJUNTO Mi"RIAM,
Apto. 401, 40. andar, .à R ua Rafael Bandeira, constando de
sala de visitas, sala de jantar: dois quartos, banheiro, área de

serviço, cozinha.
OBS,: Carpet, armário embutido nos quartos, salas e banhei
ro; todo mobiliado, pronto para morar. Preço: Cr$
350.000,00. Condições: 50 por cento no ato e o resto a

combinar.

CACHOEIRA DO BOM JESUS
Vende- se um terreno em Cachoeira

..
do Bom Jesus - Rua

1.111, travessa do baliza com frente para o mar, medindo
15inx30m - 450,00m2. Preço: Cr$ 200,000,00· Condições'
50 por cento no ato e o restante a combinar.

COQUEIROS
CASA - Ref. 14 - Vende·se lima casa ná Praia das Palmeiras
- ITAGUAÇU - Terreno 15mx30m - 450,00m2. Toda de
madeira de canela, a 5 metros do mar. Constando de 3

quartos, sendo dois com armáriosembutidbs, sala, copa-cozi
nha, banheiro, dependência completa de empregada, garagem.
OBS,: Toda murada, praia particular, vizinl;lança excelente.
Preço: Cr$ 350.000,00. Condições a combinar,

COQUEIROS - BOM ABRIGO
Vende-se um terreno à R ua José Lins do Rego - Coqueiros -

Bom Abrigo. medindo 1.127,00m2. Preço. Cr$ 500.000,00,
Condições: Pode ser trocado por um terreno menor que seja
vendável e o saldo em dinheiro.

TRINDADE
'CASA - Ref. 22 - Jardim Santa Mônica Rua 'A - Quadra
24, Lote 1 - Área construída: 135.00m2 - Área do terreno:

360.00m2. Constando de suite, 2 quartos, BWC social, sala,

copa·cozinha, área de serviço, garagem para 2 carros, despen'
sa. quarto dê empregada. Preço: Cr$ 350.000,00, Condições
a combinar.

PÃNTANO DO SUL
Vende-se um terreno na ,Costa de Denlro - Pântano do Sul.
Ârea do. terreno: 480,00m2. Cons.tando de uma casa de
madeira oom 40,00m2, no Loteamento Wilson Mendes,

Preço: Cr$ 90.000,00 - Condições: de preferência, à vista.

EDIFfclO JAIME UNHARES - Bom apartamento com

área de 93,16m2, contendo: 2 quartos, banheiro, cozinha,
área de serviço e dependência de empregada. Cr$
380.000,00.
- Apart-amento situado no EDIF(CIO VISCONDE DE
OURO PRETO, no 120. andar, contendo: living, 2 quartos,
dependência de empregada, área de serviço, banheiro, copa,
cozinha e garagem. �REÇO: qr$ 470.000,00.

.

.- Ótimo conjunto situado n6 6DIFfcI0 D. IZABEL, com
área de 39,68 m2, a ser entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00, Sendo parte do pagamen·
to facilitada.

.

- Li ndO terreno com área de 376,80m2., situado à. RUa
.SIDNEY NOCETTI, Agronômica, tendo 16,OOm. de Irente.,
Preço Cr$ 250.000,00.

EDIFfclO PEDRO I - Lindo apartàmento situado no 90.
andar, contendo living, quarto, banheiro. cozinha e área de

serviço. Preç?: Cr$ 250.000,00

EDIFfclO JAIME UNHARES - Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo Coelho; com 48,00m2, desocupada.
Cr$ 370.000,00

'

-

- TERRENO situado à Rua José Boiii!'ux, medindo 10,00
de frente por 30,00m de fundos, Preço: Cr$ 250.000,00,

TRINDADE
Casa nova, desocupada, contendo: cozinha, !iving, '1 suite, 2
dormitórios, área de serviço, dependência de empregada:
garagem para dois cárros, escritório, cozinha americana e

churrasqueira. Preço:. Cr$ 750.000,00.

ESTREITO
- Apartamento situado no 20. andar contendo: 2 quartos,
sala, cozinha, ban heiro, área de serviço, carpet e pers'ianas.
Preço - Cr$ 260.000,00. Poupança: Cr$ lQO,OOO,OO, A
transferir:· Cr$ 160.000,00.

COQUEIROS
Lindo apartamento novo, contendo: sala de estar· jantar,

suite, 2 dormitórios, área de serviço, coz'inha, aquecimento
centrai', dependência de empregada e garagem para 2 carros.
PRÊDIO com ,3 pavimentos, sendo 1 por andar. PREÇO:
Cr$640.000,00.

- Casa de alvenaria situada no JARDIM ITAOUAÇÚ,
contendo: Hall Social, sala de estar, sala de jantar, escritório"
2 quartos com terraço, 1 suite com terraço; vista panorâmiea
para a cidade e para o mar, banheiro social, levabo, cozinha,
área de serviço, dep. de empregada. garagem para 2 carros, e

churrasqueira, Carpet e massa corrida. PRE ÇO: Cr$
1.150rOOO,00

�

CAPOEIRAS
Unda casa mista, com área de' 96,00m2, edificada em

terreno de 12x30,00m, contendo living, 3 quartos, baheiro,
cozinha, e um aumento na parte de trás,

PREÇO: Cr$ 190.000,00 À VISTA

Fone: . 22- 6293
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Corcel Vermelho Luxo Coupe •• , , .•..•....• ; ....• 72

Volks 1.300 Verde Folha ............•.......... 70

Volks-1.300·L Marron Savana ' OK

Volks 1.500 Vermelho 75

Volks 1.500 Azul ...•........ ó ••••••••••••••••75

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CRIODI
TO 'IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 F"';p ?2-71�.

VOLKS 1'300 - BEGE ALABASTRO .

CHEVETTE LUXO - AZUL SUPER E?UIPADO
OPALA CUPÊ LUXO - VERDE METALlCO

VARIANT - BRAN'CO LOTUS .... , .'

OBS: Pagamos melhor seu CARRO usado.

1976
1975
1974
1970'

Chevi-olet O-pala'Coupê várias cores

Chevette várias cores .

Opala Coupê . . . . . . . . . •

Opala luxo coupê 4 marchas .

Chevette ....
Corcel "LOO" .

Corcel "GT" •.
Chevrolet Malibu

.,1976

.1976
_ 1975
.1974
_ 1974
.197E
. 1974
.1968

AVENIDA HERCfLlO LUZ 6SQ. RUA: ANITA GARf
BALOI 119 FONE: 22-019222-1392

':8 E (R f\ lVl t\ R ]
c o e t s c r e , 8FIAA �A·A "E\Cu.O� f �tP"f SfNT4'.()f,>

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

1 - Volkswagen Azul 1300 L

1 - Vo lkswaqen Bege 1300
1 - Volkswaqen Marrom 1300
1 - Volkswagen Verde 1500 ,

1 - Volkswagen Branco 1500
1 - Volkswagen Verde 1300
2 - Variant Branca e Marrom
1 - Chevette Vermelho
2 - Chevette Vermelho
2 - Chevette Azul e Branco .

2 - Chevrolet Opala Amarelo
1 - Corcel Luxo Branco .•.
1 - Dodge Luxo 1800 Pretp .

1 - RURAL_Willvs Vermelha e Branca

1976
1976
19751
19721
1971

'

1969
1972 e 1973

1976
1975
1974

1972 e 1973.
1973 ,.

1975
1973

"'\'

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA; ANTeNO LL:Z, FOI\!E 22-7979

C"_1MP.RA . VENDE • TROCA

-<f""

FORD BEUNA AZUL 1975
CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE 1974

ÇHARGER R/T VERDE 1973
VARIANT AMARELO 1972
FUSCA 1500 AMARELO MONZA 1972
FORD BELlNA VERDE 1970
DOQGE DART 4 PORTAS BRANCO E PRETO 70

CRÉDITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATÉ 24

MESES

-

Consórcio Nacional Ford - Dipronal,

-CORCEL 77-

60 MESES SEM JUROS

CONSÓRCIO
NACIONAL FORD DIPRONAL

o ÚNICO COM
GARANTIA DE FÁBRICA

Rua Felipe Schmidt, 6,0 .

.

FONES: 22-0844 e 22-5703

Rua Gaspar Dutra 90
Estreito e- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VE(CULOS
VARIANT - BRANCO POLAR 1976
BRASr'L1A - BRANCO POLAR\....: : 1976
BRASr'UA - AZUL DANÚBIO. • . '1975.
KOMBI STO - BEGE ALABASTRO 1976
KOMBI STD - BRANCO LOTUS 1974
KOMBI STD - BRANCO LOTUS 1971
1300 L - AZUL FIRENZE . . . . 1976
1300 L - AMARELO IMPERIAL 1975
1300 - BRANCO LOTUS . . . . . 1975
1300 - VERDE MAR(TIMO . . . 1974
1600 - VERDE HIPPIE . . . . . . . 19..,51500 - MARROM CARAVELLA . '. 1974
1500 - AMARE LO MANGA . . . . 1973
1500 - BRANCO LOTUS . . . . . . . . . . . . .. 1972
VENHA CONHECER A NOVA LINHA 1977. O QUE ERA'BOM, FICOU MELHOR. COM OS ME._LHORES PLANOS
FINANCIAMOS O MODELO' DE SUA ESCOLHA.AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTOA. REVENDEDORAUTORIZADO VW. �UA GAL. GASPAR OUTRA 90 _

ESTREITO - FONE 44-0522.
.

:.:1v�1�A__:_R�F_-15__0_A_U_T_O_M_O_'_V_EJ�
Rua: General Gaspar Dutra, 92 - Estreito

Florianópolis - Santa Catarina

Estamos comprando veículos usádos paga

mos bem. Procure-nos. Fone 44-2890.

COMPRAMOS
Apartamentos, conjuntos e salas de prédios centrais em fase

final de construção. Assumimos saldo devedor junto incor

poradores. Atendemos somente proprietários munidos de

Contrato. Não atendemos intermediários.
Visite-nos: ACN - ASSESSORIA CATARINENSE DE

NEGÓCIOS LTOA. Conjunto 410. Centro Comercial

"ARS", Felipe Schmidt 21. Fones 22-8770 e' 22-9768.

LOTEAMEI\JTOS

Lotes a partir de Cr$ 4.000,00. Financiamento com crédito
direto até 3 anos.

Elo lrnobiliárla Ltda
Av. Preso Kennedy, 73 - Campinas

Fone 44-2392 - Creci 079 '

J

VENDE-SE
3 terrenos, com área de 277m2 - Av. Eliseu Di Bernar-
di - Campinas, próximo à Pepsi-Cola. infonnações pe-
lo fone 44-1430.

MURILO AUTOMOVEIS

CASA OU APARTAMENTO
Preciso alugar casa ou apartamento, com 4 quartos

e demais dependências, situada na Beira-Mar Norte,
Coqueiros .ou Itaguaçu. Tratar pelo fone 44-0611.,
com o Sr. De Luccas.

Rua Coronel Pedro Demoro,
1966 - Fone 44-;945

BRAS(UA AMARELA - 77

CHEVETTE BRANCO - 77

CORCEL VERMELHO - 77

OPALA VERMELHO - 77

VOLKS 1300 L BEGE - 77

BRASíLIA AZUL .

CORCEL VINHO .

MAVERICK VERDE CUPÊ
CHEVETTE BRANCO .

MOTO HONOA 750'CC
MOTO HONDA 500 CC

. Ok

OK

OK'

OK

OK

1975

1974

)974
1974

1975

1975

VENDE-SE
Um apartamento na Rua João Pinto no. 10 Ed. Bahia êo,
andar - apto no. 601, Tratar no Salão Tropical com Sr.

, Luiz E. Silva.

TERRENOS
STODI ECK - JARDIM ITAGUAÇU

�------------_.------------------------�

APARTAMENTO-CANASV I E IRAS

Vende-se apto. c/dois quartos, Iivinq, sala, varanda, cozinha,
banheiro completo, dep, empregada e garagem. Õtimo local

junto à praia.
Tratar c/Predisul. Fone 22-1824

Temos para venda excelentes' áreas residenciais na Chácara
Stodieck e Jardim Itaguaçu. Otima locarizaçâo.
Tratar c/Predisul. Fone 22-1824

MEYER VEICULOS

RUA FÚLVIO AOUCCI, 597 - TEL: 44-1169

DODGE 1800, ;975 AMARELO
I

DODGE 1800 1975 AZUL

DODGE 1800 1974 VERMELHO

RT 1975 C/AR COND:
,

VERMELHOMAVERICK 1974

VO,LKSWÂGEN 1976 1300 L

VOLKSWAGEN ·1974 1500

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
� <1 () B R.A S I L.

, ,

-

- Estreito
440201
440401

APTO. Cr$ 420.000,00
Vende-se no Estreito, rua Gaspar Dutra, esq. Praça Nossa

Senhora de Fátima, excelente apto. contendo 3 quartos, sala

,(acarpetada), circulação (acarpetada), dependência completa
de empregada (c/ar rnários], .coz inha americana, banheiro
social e garagem. Gás central e telefo'ne. '

Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho -

sobreloja· salas 16/17 - REGIS IMÓVEIS - Fone 22-3537-
CRECI 58. I

LOTES·A PREÇOS POPULARES

f"lvrlunopoli\ \.'"'II.-ul,,,\ .Ii.,\.

CORCEL - Diversos tipos e modelos : , .. 71 a 76
CHEVETTE ..

-

, 1974
PASSAT , _ 1975
ALFA ROMEU , 1975

OPALA,r,Coupe e sedan _ 1974
GALAXIE - 32 mil quilômetros 1974
RURAL , 1973
VOLKSWAGEN ' � : 71 a 74

APTO. PEQUENO - CR$ 160.000,00
VENDE-SE NO EDlF. ARTHUR, APTO. C/UM QUARTO,
COPA-COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 39;60m2. PO
DE SER FINANCIADO BOA PARTE.

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDlF. DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS, 16/17,- FONE: 22-3537-

.

REGIS I,MÓVEIS - CRECI 58

Terrenos a partir de Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzei
ros). Financiamento direto com 5 melhores planos de "

pagamento! I mobiliária Sol e Mar - Praça Herciiio
Luz, 202 - São José - Fone 44-3744 - Creci 590.

_ GRANCAR
Baterias - Peces - Para- Bri�as

30% descontos ou 30 /180 dias.
Opala .j. Chevette -. Corcel - Volks.

Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

I
LIMPEZA DE' FOSSA E

OESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar rua Capitão Augusto V-idal, 32E17 ou pelo fone 42-345'
- Palhoça.

TOMAZ
Armários Embútidos, Cozinhas Amerícanas é'

com TOMAZ. R!.Ja São João Batista no. 60

-- Fone 33-1763 '

APARTAMENTOS
<, VENDEMOS

Vitor Meireles 3 quartos, fase final de construção.
Acabamento EMEDAUX. Cr$ 600.000,00.
Gov. Fel ipe Schmidt - Kitinete, fase final de acabamento.

Cr$ 215.00.0,00.
Portinari - 2 quartos, ótima local ização, com garagem. Cr$
420.000,00.
ACN - ASSESSORIA CATARINENSF.. DE NEGÓCIOS
LTOA - Centro Comercial "ARS" , Connto 410 - Fones
22-8770 e 22-9768.

. ....1.), "0

ORAÇÃO AO ESP(RITO SANTO
Espírito Santo. Vós que me esclareceis tudo, .que iluminais todos

os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós que me dais o dom
divino' de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de' minha vida estais comigo eu quero neste curto diálogo
agradecer por tudo e confirmar mais uma vez Que eu 'nunca quero
me separar de Vós, por maior que seja a ilusão material não será o

mínimo de vontade que sinto de um dia estar convosco e todos OS

meus irmãos na glória perpétua.
Obrigado mais uma vez.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem dizer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que

seja. Publicar assim que receber a graça.

Agradece - O. S. G.

DECLARAÇÃO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Ford Corcel 1969 cor vermelha no. 575014 chapa AA-5385
no. do chass is 92345013132 perten cen-te ao sr. David

Bomvechio.

Apto. no, 203. com 3 quartos no Edil. Trabalhador Catari
nense, à Av. Hercilio Luz, ao lado do Clube 12 de Agosto.

'

Apto. no. 303 no Edif. Faval. 'à Av. Mauro Ramos, com 2
quartos. dependência de empregada e garagem.
Sala no. 201 no Edit. Jacqueline II - Galeria Jacqueline
Casa à Rua Durval Melqu íades de Souza (Centro), com 3.
quartos e garagem.

Tra.tar à Rua Felipe Schmidt. 51
Galeria Jacqueline 11'- Sala 107

Fone: 22-405Q

LIMPEZA DE FOSSA

ALUGAMOS

VENDE-SE CASA CAMPINAS

e

Desintupimento em Geral
Rua Màx Schramm - Antigo Posto 5 - Atual Posto
Mendes - Fone 44-1181

Av. Josué Di Bernardi, 76. Casa de alvenaria. Tratar
pelo tone 44-1647.

TELEFONES VENDE-SE

VENDE-SE

Casa de alvenaria - Jardim Atlântico, com 82 m2.
Casa de alvenaria - Trindade, com 112 m2.
Tratar: Imocap - rua Liberato Bittencourt - 406 - .:;ala 102.
Fone: 4.4-2896 - 44-2670 - Creci - 13.

Linha "44" e "22". Telefones comerciais. Tratar: horário
comercial pelo fone 44-0869.

VENDE-SE
CASA, de Alvenaria Recém Co nst ruid a. Con tendo 3 quartos,

1 salas ,1 b anhciros.cozinha c área de serviço.
Estreito. Rlia, Tereza Cristina No.240.

Ot irna Casa com 3 Quartos. Saia, Cozinha.
Banheiro. Estreito.Rua José de Abreu No.23.,

AUTO VIACÃO IMPERATRIZ LTDA.

VENDE-SE RESIDENCIA NOVA
Com 3 quartos, sala, cozinha. 2 banheiros com azulejo até o

teto. acarpetada. com garagem. h",1I de entrada e 'toda

murada. Pequena entrada. Saldo financiado. Falar com Sr.
Ivo. Fone 44-0789 ..

Transportes de Turismo para Viagens Nacionais e

Internacionais.

Fone 22-5860 - Fpolis - SC

\... ..

,ALUGA-SE
Casa na Av. Hercilio Luz, com 2 quartos, sala, sala de

jantar, cozinha, banheiro, despensa e quintal. Tratar:
pelo telefone 22-6095.

LOJAS CENTRAIS
Temos para alugar excelentes lojas em pleno centro

comercial. 'Ótimos pontos também no Estreito e

Coqueiros.
Tratar c/Predisul. Fone 22-1824

BOLSA DE VALORES
Compra e venda de ações do
Banco do Brasil, Petrobrás,

O n:QUII:��hf Belga, Vale, etc. Operação
I� � � executada no mesmo dia Li-

crrretaa , e.
quidez imediata Use nossos,

Ter: 22-4870 c 22·�87" serviços,
Florianópolis, SC AÇÕES: bom senso, bom ris

co.

No Balneário - Estreito. 20x26. Cr$ 300.000,OÕ
Tratar; fone: 44-2670.

VENDE-SE TERRENO

Máquinas de Escritórios

Olivetti modelo Linea 88-

Olivetti modelo Lexicom 80

Remington e AUTENTICADORA DE CAIXA Bur

rougs em bom estado de conservação.
Tratar na Rua Saldanha Marinho, 2 - Oficina Eliane -

Fone 22-3359.

CORRETORES

Precisamos elementos de boa aparência, dinâmico com expe
riência em, vendas. Podendo ganhar entre Cr_$ 10.000,00 e

Cr$ 15.000,00 mensais. Tratar à Rua Araújo Figueiredo 2,
Conj. 8. Ecjifrcio Jorge Daux com Sr. Bruno.,

MOÇAS
Estamos admitindo 4 com boa apresentação para trabalhar
em Florianópolis, idade acima de 18 anos. As interessadas
deverão comparecer a Rua Araújo Figuei redo 2 sobrei o ja con
junto 8 - horário comercial. Ediflcio "Jorge Daux" com Sr,

Bruno.

Distúrbios da palavra escrita e falada em geral.
Impostação- "'Deglutição Attpica-Gsqueira-Recupe-
ração da fala. •

MARllETI F. DE CARVALHO
LAURITA RODRIGUES

Terapeutas formadas no Centro de Educação e

Pesquisa da Terapia da Pa1avra - Rio de .Janeiro,
Fone: 22-2502 e 22-3694.

TERAPIA DA PALAVRA

DR. O. BORINI
MEDICINA INTERNA

GASTROENT EROlOGIA
ENDOSCOPIA DIGESTIVA

Consultório - Centro Executivo Miguel Daux,", -:- Anita
Garibaldi 19 - sala 1006 '- 100. andar. Fones: 22-0212 _
.,

, ,

22-0245 - 22-0455. Diariamente com hora marcada.' "Iesi
dência fone: 22-9252.

/

DR. CELSO· lOPES
Clínica de aparelho digestivo com moder

no instrumental- de endoscopia - Gastroenjr
rologia e Proctologia - Tumores do I\parelho
Digestivo - Check-Up digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon
Gama D'Eça, 153. Tnl.� n-4252.
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Patricia Veras,
um broto

I

de nossa

sociedade

Arte - Dircéa Binder está

expondo sua arte no hall

da loja de vendas da Cons

trutora "A Gonzaga". Na

abertura da exposição a

conteceu movimentado co

quetel à Imprensa e gente
da sociedade.

x-x-x

Teka - Dilas elegantes .se

nhoras de nossa sociedade

foram vistas na Teka Mo

das, adquirindo modelos

da coleção verão 77, que
está chegando para aquela
loja,

x-x-x

Convite - Regina Maria

Silva e Rodrigo Antônio

Cunha, estão nos convi

dando para seu casamento

marcado para dia 29, às 19

horas na Capela do Divino

Espírito Santo.

x-x-x

Eduarda Recebendo
.
-se a benção do casamento

cumprimentos de amigos
de Maria Tereza Nóbrega e

pelo nascimento de Eduar

da. Maria Aparecida e Luiz
Cláudio Faustini, da socie

.

dade de Criciúma.

x-x-x

Curso - O Secretário de

Imprensa, Antônio Alves

Filho. divulgou seu interes

se lantado em nosso Esta

de. o Curso de Comunica

ção Social.

x-x-x

Secretário Fontana - O· do o convênio de coopera-

.

Secretário Victor Fonta

na. da Agricultura e Abas

tecimento. domingo esteve

na cidade de Xaxim, onde

presidiu solenidade de um

Congresso Estadual de Pro

dutividade.

x-x-x

Recebendo cumprimentos
pela recepção oferecida às

au toridades e a sociedade,
em comemoração aos 119

anos da Escola de Aprendi
zes Marinheiros, o Coman-

dante daquela unidade e

Sra. Capitão de Fraga Odi

lon da Silva Filho.

x-x-x

Júlio - O proprietário de

L'Officiel Cabeleireiro, Jú
lio Leon, preocupado com

o atendimento de suas

clientes, já lançou o corte

Licnea S a nova moda de

Paris, para o verão 76/77.

x-x-x

.Casamento - Sábado às 19

horas na Capela do Colégio
Coração de Jesus, realizou-

Jorge Roberto Garcia. Os

convidados foram recep

cionados na sede do BESC.

x-x-x

Rosenmann - M. Rosen-
!. .

rnann, inaugura mais uma

loja de jóias em nossa cida-

de. ainda este mês.
t

x-x-x

Convênio - No Palácio

dos Despachos, foi assina-

ção e compromisso entre o

Departamento Nacional de

Estradas de Rodagem -

DNER -, a Empresa Brasi

leira de Transportes Urba-

Luiz Daux conhecido homem de empresa está aniversariando hoje

ESCRITORIO DE ASSESSOJlIA
E ADVOGACIA TRABALHISTA

Dr. AUGUSTO CESAR SEARA GU!-
iVlARÃES

.

O.A.B.-SC 23r;7
Praça 15 de Novembro, 21 conj. 503
Fones: 22-3008 e 33-0508 - Fpolis.

nos - EBTU -, o Departa
mento de Estradas de Ro

dagem de Santa Catarina e

a Prefeitura Municipal de

Florianópolis, para a reali

zação de estudos, antepro
jeto, projeto de engenharia
e execução de obras de

implantação do terminal

rodoviário de passageiros
de Florianópolis.

x-x-x

Adriana - Está de para

béns a família Stodieck

pelo nascimento da linda

Adriana, filha do casal Cla

udia e Luiz Henrique Sto

dieck. A conceituada famí

lia festeja o acontecimento

que estava sendo esperado
a 25 anos.

ras para um chá,

x-x-x

Jantar - Maria Auxiliado

ra e Luiz Roberto da Luz.

em sua bela residência re

ceberam convidados par;.}
um grande jantar. O exce

lente serviço e a simpatia
do casal Luz, encantou

aqueles que part icipararn
do comentado jantar.

x-x-x

Arte - No Centro de Ati

vidades do SESC. Hiro ,

Valda, Carlos Magno, Bon
son , Graziela Reis, Ethel

Muniz. Albertina Prates,

Jaime dos Santos e -Ricar

do Coulart, estão expondo
sua arte em óleo, cerâmica.

x-x-x

Verba - O Secretário da

Educação. Salomão Ribas

Júnior em seu gabinete li

berou verba na importância
de nove milhões. de cru

zeiros, para bolsas de estu

do.

x-x-x

Feira - Editora Lunardel

li, está com a promoção da

III Feira do Livro em nos

sa cidade, que se realizará,
dia 20 próximo.

x-x-x

Aniversário - Cumprimen
tamos o Diretor Presidente
da Empresa Emedaux, Sr.

Luiz Elias Daux, pelo seu

aniversário hoje. f
x-x-x

limar Carvalho e sua mu

lher deixaram o Rio de

Janeiro, para rever amigos
em nossa cidade.

x-x-x

O Vice-Governador do Es

tado Dr. Marcos Buechler,

esteve presente a sessão de

encerramento do IV En

contro Brasileiro das Fa

culdades de Direito.

x-x-x

Inauguração _: Na cidade
de Joaçaba, o Governador

Antônio Carlos Konder

Reis especia!men te convi

dado inaugurou o Empório
de Couro S/A, de pro

priedade do Grupo Bonato

- Brandalise,

x-x-x

Thereza - Thereza Fialho

Daux, um nome ,qu� é

sempre notícia em socieda

de, recebeu em. sua resi

dência um grupo de senho-

PERTO
DASU
EMPRESA

o
c:
O')
O
E

HOEPCKE DO COMÉRCIO SIA está 10 vezés mais

perto da sua empresa, com suas nove filiais em Santa

Çatarina e uma em Curitiba, servindo àos seus c!ientes
com as melhores marcas em máquinas e equipamen
tos industriais, agrícolas e domésticos,

As mais completas linhas de tornos, prensas, fresa
doras, plainas, ·furadeiras, tesourões, compressores,
equipamentos para solda � todas as máquinas e ferra

mentas de que você. precisa para manter e ampliar o
bom ritmo da sua produção.

Com preços e condições de financiamento ,que
vale a pena conhecer.

CASA DAS CORTINAS
Confecção e instalação de cortinas em geral.
··(Solicite Orçamento sem compromisso).
Rua Santos Saraiva; 1.17 - Tel: 44-3361.

Florianópolis - SC

HOEPCKE DO COMÉRCIO SIA

FLORIANÓPOLIS - ESTREITO - CRICIÚMA -ITAJAí - BLUMENAU
I .

_

JOINVILLE - JOAÇABA - LAGES - SAO MIGUEL D·OESTE - CURITIBA.


